
11

BOLETÍN OFICIAL
DE LAS CORTES GENERALES

VII LEGISLATURA

Serie D:
3 de diciembre de 2003 Núm. 633GENERAL

ÍNDICE

Páginas

Control de la acción del Gobierno

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/068929 Autor: Gallizo Llamas, Mercedes 
Mendizábal Gorostiaga, Arantza

Razones por las que no aparece en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2004 la partida destinada a la construcción de un nuevo centro penitenciario en el
País Vasco (núm. reg. 159128) ....................................................................................... 55

184/068930 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Construcción de un enlace que una la barriada almeriense de «Cuevas de los Medi-
nas» con la autovía A-92 (núm. reg. 159129) ................................................................ 55

184/068931 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Existencia de grupos organizados de delincuentes en la provincia de Almería (núm.
reg. 159130) ................................................................................................................... 55

184/068932 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Conformidad del Gobierno con la política de oscurantismo informativo que está
siguiendo el Subdelegado del Gobierno en la provincia de Almería en el tema de las
agresiones a emigrantes (núm. reg. 159131) .................................................................. 56

184/068933 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Valoración del Gobierno de las agresiones a inmigrantes en la provincia de Almería
(núm. reg. 159132) ......................................................................................................... 56

184/068934 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Denuncias por agresiones a inmigrantes producidas en la provincia de Almería (núm.
reg. 159133) ................................................................................................................... 56

184/068935 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Comienzo de las obras de las depuradoras correspondientes al saneamiento del río
Guadiaro (núm. reg. 159134) ......................................................................................... 56

184/068936 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión real realizada en el año 2003 en materia de regadíos (núm. reg. 159135) ..... 56



184/068937 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión real realizada en el año 2003 por parte de las Confederaciones Hidrográficas
(núm. reg. 159136) ......................................................................................................... 57

184/068938 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Accidentes registrados en la Ronda Oeste de Málaga en el año 2003 (núm.
reg. 159137) ................................................................................................................... 57

184/068939 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Causas del retraso en las actuaciones contempladas dentro del Plan Málaga (núm.
reg. 159138) ................................................................................................................... 57

184/068940 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión real realizada en limpieza de cauces y arroyos en el año 2003 (núm.
reg. 159139) ................................................................................................................... 57

184/068941 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Accidentes registrados en la antigua carretera N-340 oriental de la provincia de Mála-
ga en el año 2003 (núm. reg. 159140) ............................................................................ 57

184/068942 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Accidentes registrados en el año 2003 en los que se haya visto implicado un vehículo
con mercancías peligrosas (núm. reg. 159141) .............................................................. 58

184/068943 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Accidentes registrados desde el año 1996 en los que se haya visto implicado un vehí-
culo con mercancías peligrosas (núm. reg. 159142) ...................................................... 58

184/068944 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Firma de algún documento para que, una vez que la Comisaría de Policía Nacional
prevista en el Mercado de la Merced deje de cumplir su función, estos terrenos revier-
tan al Ayuntamiento de Málaga (núm. reg. 159143) ...................................................... 58

184/068945 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca del inicio de las obras de rehabilitación de la sede de la Confedera-
ción Hidrográfica del Sur (núm. reg. 159144) ............................................................... 58

184/068946 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que el Gobierno se niega a responder sobre las afirmaciones de los
técnicos de que la desalobradora del Atabal (Málaga) no podrá ponerse en funciona-
miento (núm. reg. 159145) ............................................................................................. 58

184/068947 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Plazo de ejecución de la depuradora de Fuengirola (Málaga) (núm. reg. 159146) ....... 59

184/068948 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de regularizar a los veinte inmigrantes que trabajaban en las obras
del AVE Córdoba-Málaga con documentación falsificada (núm. reg. 159147) ............. 59

184/068949 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Actuaciones puntuales que se van a llevar a cabo en el tramo medio del río Guadalhor-
ce de cara a evitar las inundaciones (núm. reg. 159148) ............................................... 59

184/068950 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Razones por las que en el año 2002 ha crecido en más de un 60% las reclamaciones en
las líneas de cercanías (núm. reg. 159149) .................................................................... 59

184/068951 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que se ha cobrado el billete doble a más de 16.800 viajeros de las
líneas de cercanías en los ocho primeros meses de 2003 (núm. reg. 159150) ............... 59

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

2

Páginas



184/068952 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de iniciar las obras de la segunda pista del aeropuerto de Málaga
antes de que alcance los 15 millones de pasajeros (núm. reg. 159151) ......................... 60

184/068953 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que el número de subcontratas en las obras del AVE multiplica hasta
por diez el número de contratas (núm. reg. 159152) ..................................................... 60

184/068954 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que se va a retrasar hasta el año 2005 las obras de la nueva terminal
del aeropuerto de Málaga (núm. reg. 159153) ............................................................... 60

184/068955 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Impugnación del Plan General de Ordenación de Ribeira (A Coruña) en lo que se
refiere al deslinde de Aguiño (núm. reg. 159154) .......................................................... 60

184/068956 Autor: Moreno Sirodey, Nazaria
Previsiones acerca de la construcción del Cuartel de la Guardia Civil de Constantina
(Sevilla) (núm. reg. 159155) .......................................................................................... 61

184/068957 Autor: Moreno Sirodey, Nazaria
Razones por las que el Gobierno ha ordenado la retirada del personal civil de la Emba-
jada española de Irak (núm. reg. 159156) ...................................................................... 61

184/068958 Autor: Moreno Sirodey, Nazaria
Partida prevista en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2004 para la
construcción de la residencia de mayores «La Caridad» en Lebrija (Sevilla) (núm.
reg. 159157) ................................................................................................................... 61

184/068959 Autor: Moreno Sirodey, Nazaria
Previsiones acerca de participar en la construcción de la residencia para mayores «La
Caridad» en Lebrija (Sevilla) (núm. reg. 159158) ......................................................... 61

184/068960 Autor: Moreno Sirodey, Nazaria
Asignación presupuestaria prevista en los Presupuestos Generales del Estado para la
construcción del Cuartel de la Guardia Civil en Constantina (Sevilla) (núm.
reg. 159159) ................................................................................................................... 61

184/068961 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Lissavetzky Díez, Jaime

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad de
Madrid para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales» (núm.
reg. 159160) ................................................................................................................... 62

184/068962 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Suárez González, Celestino

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma del Principado de Asturias para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digi-
tales» (núm. reg. 159161) .............................................................................................. 62

184/068963 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Blanco García, Jaime

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales» (núm.
reg. 159162) ................................................................................................................... 62

184/068964 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales» (núm.
reg. 159163) ................................................................................................................... 63

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

3

Páginas



184/068965 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Ciudad Autónoma de
Ceuta para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales» (núm. reg. 159164). 63

184/068966 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Ciudad Autónoma de
Melilla para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales» (núm.
reg. 159165) ................................................................................................................... 64

184/068967 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Mendizábal Gorostiaga, Arantza

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma del País Vasco para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales» (núm.
reg. 159166) ................................................................................................................... 64

184/068968 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Pérez Domínguez, María Soledad

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma de Extremadura para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales»
(núm. reg. 159167) ......................................................................................................... 65

184/068969 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Moragues Gomila, Alberto

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma de las Illes Balears para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales»
(núm. reg. 159168) ......................................................................................................... 65

184/068970 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Nieto González, Jerónimo

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales»
(núm. reg. 159169) ......................................................................................................... 66

184/068971 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Martínez Sanjuán, Ángel

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales» (núm.
reg. 159170) ................................................................................................................... 66

184/068972 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Segura Clavell, José

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma de Canarias para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales» (núm.
reg. 159171) ................................................................................................................... 66

184/068973 Autor: Gallizo Llamas, Mercedes
Conocimiento y opinión del Gobierno en relación con los posibles riesgos por hundi-
mientos en la línea del tren de alta velocidad Madrid-Lleida en el entorno de la ciudad
de Zaragoza (núm. reg. 159172) .................................................................................... 67

184/068974 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
García Breva, Francisco Javier

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma de Castilla-La Mancha para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digita-
les» (núm. reg. 159173) ................................................................................................. 67

184/068975 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Pérez Casado, Ricard

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Valenciana
para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales» (núm. reg. 159174) .......... 68

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

4

Páginas



184/068976 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Causas que han impedido la creación de 500 plazas de policía especializada en la
lucha contra la violencia doméstica (núm. reg. 159205) ............................................... 68

184/068977 Autor: Pigem Palmés,  María Mercè
Previsiones acerca de dotar de manera suficiente en los Presupuestos Generales del
Estado las medidas contra la violencia doméstica (núm. reg. 159206) ......................... 68

184/068978 Autor: Pigem Palmés,  María Mercè
Opinión del Gobierno acerca de que las medidas existentes para la lucha contra la vio-
lencia doméstica sean insuficientes, así como medidas previstas al respecto (núm.
reg. 159207) ................................................................................................................... 69

184/068979 Autor: Aymerich Cano, Carlos Ignacio
Medidas previstas en relación con las recientes sentencias que responsabilizan a los
trabajadores de accidentes laborales (núm. reg. 159209) .............................................. 69

184/068980 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Cifra real de kilómetros de autovía abiertos en Aragón desde el año 1996 (núm.
reg. 159222) ................................................................................................................... 70

184/068981 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Previsiones sobre el establecimiento de un servicio ferroviario de cercanías para Zara-
goza y su consideración como un sistema de comunicaciones anticuado de este siste-
ma (núm. reg. 159223) ................................................................................................... 70

184/068982 Autor: Aymerich Cano, Carlos Ignacio
Previsiones de aplicación del Estatuto Marco del Personal Estatutario de los Servicios
de Salud a quienes optan a la obtención de una plaza en los servicios públicos sanita-
rios en el marco de la OPE extraordinaria regulada por la Ley 16/2001, de 21 de
noviembre (núm. reg. 159224) ....................................................................................... 71

184/068983 Autor: Centella Gómez, José Luis
Actuaciones previstas y realizadas en relación con la situación de los dos españoles
detenidos durante las manifestaciones en contra de la Cumbre europea de Jefes de
Estado (núm. reg. 159226) ............................................................................................. 71

184/068984 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «P.T. Alcañiz-Amplia-
ción» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159250) ................................................................................................................... 71

184/068985 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Incidencias en inversio-
nes atrasadas Juntas de Compensación, obligaciones de ejercicios anteriores» según
figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159251). 72

184/068986 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Seguridad en la
presa M/D Ebro» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159252) ......................................................................................... 72

184/068987 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Reforestación M/D río
Sotón-La Sotonera» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159253) ......................................................................................... 72

184/068988 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adecuación socio-recre-
ativa en el entorno del Embalse de La Sotonera» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159254) .......................................... 72

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

5

Páginas



184/068989 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Obras en infraestructura
hidráulica y urbana» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159255) ......................................................................................... 72

184/068990 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Corrección filtraciones
en presas de la Cuenca» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159256) ......................................................................................... 73

184/068991 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Mobiliario y equipo de
oficinas y campo para trabajos a realizar por el Organismo CHE» según figura en los
Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159257) ..................... 73

184/068992 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adquisición maquinaria
sección hidrológica» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159258) ......................................................................................... 73

184/068993 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adquisición equipos de
informática» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159259) ......................................................................................................... 73

184/068994 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adquisición y adecua-
ción de locales» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159260) ......................................................................................... 73

184/068995 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Investigación de cam-
pos de parámetros hidrodinámicos en zonas de Teruel» según figura en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159261) ..................................... 74

184/068996 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Estudios y proyectos de
colaboración técnica» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159262) ......................................................................................... 74

184/068997 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Limpieza de cauces»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159263) ................................................................................................................... 74

184/068998 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Defensas en cauces»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159264) ................................................................................................................... 74

184/068999 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adecuación cauces
naturales» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159265) ......................................................................................................... 74

184/069000 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Encauzamiento cauces
naturales» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159266) ......................................................................................................... 74

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

6

Páginas



184/069001 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Obra civil en embalses-
instalaciones complejas especializadas» según figura en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159267) ........................................................... 75

184/069002 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Instalaciones complejas
especializadas» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159268) ......................................................................................... 75

184/069003 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Estudios y proyectos de
colaboración técnica» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159269) ......................................................................................... 75

184/069004 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Contratos con empresas
colaboradoras para estudios en control de calidad» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159270) .......................................... 75

184/069005 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Estudios de Calidad en
redes de control» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159271) ......................................................................................... 75

184/069006 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Contrato con empresas
colaboradoras para el estudio de los perímetros de protección de acuíferos» según
figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159272). 76

184/069007 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Análisis de emisión de
contaminantes listas I» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159273) ......................................................................................... 76

184/069008 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Asistencias técnicas
para la realización de estudios y proyectos en infraestructura urbana» según figura en
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159274) ............... 76

184/069009 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Electrificación Centro
La Melusa» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159275) ......................................................................................................... 76

184/069010 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Construcción de defen-
sas en varias provincias de la Cuenca del Ebro» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159276) .......................................... 76

184/069011 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Obras reposición Canal
de Aragón y Cataluña» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159277) ......................................................................................... 77

184/069012 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Obras reposición Canal
Imperial de Aragón» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159278) ......................................................................................... 77

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

7

Páginas



184/069013 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Mejora regadíos zona
Bardenas en Zaragoza» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159279) ......................................................................................... 77

184/069014 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Seguridad de presas en
la cuenca» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159280) ......................................................................................................... 77

184/069015 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adaptación zonas
embalses y ribera para usos sociales» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2002 (núm. reg. 159281) ................................................................. 77

184/069016 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Actuaciones de seguri-
dad en canales zonas urbanas» según figura en los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2002 (núm. reg. 159282) ............................................................................. 77

184/069017 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Mejora de regadíos y
Optimización de recursos» según figura en los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2002 (núm. reg. 159283) ............................................................................. 78

184/069018 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Obras de reposición en
embalses» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159284) ......................................................................................................... 78

184/069019 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Mejora regadíos en
zonas Bardenas» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159285) ......................................................................................... 78

184/069020 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Mejora regadíos zona
Alto Aragón» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159286) ......................................................................................................... 78

184/069021 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Mejora caminos genera-
les zonas regables» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159287) ......................................................................................... 78

184/069022 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Riegos Esera-Noguera-
Ribagorzana» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159288) ......................................................................................................... 79

184/069023 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Otros planes de riegos
en el Júcar» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159289) ......................................................................................................... 79

184/069024 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Otros planes de riegos
en el Ebro» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159290) ......................................................................................................... 79

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

8

Páginas



184/069025 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Riegos de Monegros
(1x parte)» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159291) ......................................................................................................... 79

184/069026 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Otras actuaciones Infra-
estructuras Hidráulicas Cuenca Tajo» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2002 (núm. reg. 159292) ................................................................. 79

184/069027 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Otras actuaciones Infra-
estructuras Hidráulicas Cuenca Júcar» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2002 (núm. reg. 159293) ................................................................. 80

184/069028 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Otras actuaciones Infra-
estructuras Hidráulicas Cuenca Ebro» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2002 (núm. reg. 159294) ................................................................. 80

184/069029 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Acondicionamiento
cauces Júcar» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159295) ......................................................................................................... 80

184/069030 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Acondicionamiento
cauces Ebro» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159296) ......................................................................................................... 80

184/069031 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Presa de Calcón (Hues-
ca)» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159297) ................................................................................................................... 80

184/069032 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Obras Pacto del Agua-
Yesa» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159298) ................................................................................................................... 80

184/069033 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Edificios y otras cons-
trucciones» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159299) ......................................................................................................... 81

184/069034 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Gestión de residuos
sólidos urbanos» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159300) ......................................................................................... 81

184/069035 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Control y vigilancia de
la calidad del aire» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159301) ......................................................................................... 81

184/069036 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Recuperación de infra-
estructuras en desuso para fines recreativos y otros» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159302) .......................................... 81

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

9

Páginas



184/069037 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Mejora abastecimiento
y saneamiento varias. Prov. Cuenca del Ebro» según figura en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159303) ................................................... 81

184/069038 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adquisición equipo ins-
trumental para laboratorio de análisis» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2002 (núm. reg. 159304) ................................................................. 82

184/069039 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Redes específicas de
observación climática» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159305) ......................................................................................... 82

184/069040 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Actualización paquetes
informáticos ofimática» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159306) ......................................................................................... 82

184/069041 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Renovación instrumen-
tación aeronáutica» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159307) ......................................................................................... 82

184/069042 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Instrumentación con-
vencional» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159308) ......................................................................................................... 82

184/069043 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adquisición de mobilia-
rio» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159309) ................................................................................................................... 83

184/069044 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Archivo Nacional de
datos climáticos» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159310) ......................................................................................... 83

184/069045 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Actualización microin-
formática» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159311) ......................................................................................................... 83

184/069046 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Obras CC.MM.ZZ.»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159312) ................................................................................................................... 83

184/069047 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Actualización y reposi-
ción sistemas de comunicaciones» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2002 (núm. reg. 159313) ................................................................. 83

184/069048 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Estaciones Automáti-
cas» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159314) ................................................................................................................... 83

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

10

Páginas



184/069049 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Climatología Archivo
Nacional del clima» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159315) ......................................................................................... 84

184/069050 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Microinformática»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159316) ................................................................................................................... 84

184/069051 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Saneamiento y depura-
ción de los ríos pirenaicos» según figura en los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2002 (núm. reg. 159317) ............................................................................. 84

184/069052 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Hidrogeología y preser-
vación del recurso hídrico» según figura en los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2002 (núm. reg. 159318) ............................................................................. 84

184/069053 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Presa del Val» según
figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159319) 84

184/069054 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Infraestructura geológi-
ca y recursos del subsuelo» según figura en los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2002 (núm. reg. 159320) ............................................................................. 85

184/069055 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Presa de Caspe» según
figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159321) 85

184/069056 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Reformas y adecuacio-
nes en Centros del CSIC de la C.A. de Aragón» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159322) .......................................... 85

184/069057 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Restauración del Casti-
llo de Ainsa» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159323) ......................................................................................................... 85

184/069058 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Restauración del Casti-
llo de Monzón» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159324) ......................................................................................... 85

184/069059 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Restauración del Casti-
llo Montearagón de Quicena» según figura en los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2002 (núm. reg. 159325) ............................................................................. 86

184/069060 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Restauración Catedral
Tarazona» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159326) ......................................................................................................... 86

184/069061 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Restauración Monaste-
rio S. Victorian Pueyo de Araguas» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2002 (núm. reg. 159327) ................................................................. 86

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

11

Páginas



184/069062 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Restauración Iglesia S.
Miguel de los Navarros. Zaragoza» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2002 (núm. reg. 159328) ................................................................. 86

184/069063 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Restauración Monaste-
rio Sta. María las Glorias en Casbas» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2002 (núm. reg. 159329) ................................................................. 86

184/069064 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Construcción de gimna-
sios en Centros Públicos de Enseñanza que carezcan de ellos y no tengan ninguna ins-
talación aneja equivalente que puedan utilizar» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159330) .......................................... 86

184/069065 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Archivo Histórico Pro-
vincial de Zaragoza. Nueva sede» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2002 (núm. reg. 159331) ................................................................. 87

184/069066 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Ampliación de la
Biblioteca Pública del Estado de Teruel» según figura en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159332) ........................................................... 87

184/069067 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Museo de Zaragoza.
Nueva sede» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159333) ......................................................................................................... 87

184/069068 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adquisición de medios
fijos y móviles para comprobación técnica de emisiones» según figura en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159334) ............................. 87

184/069069 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adquisición de medios
trasportables para análisis de redes» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2002 (núm. reg. 159335) ................................................................. 87

184/069070 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adquisición instrumen-
tal medida sistemas digitales de radiocomunicaciones» según figura en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159336) ..................................... 88

184/069071 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adquisición de equipos
de medida para apoyo de las unidades periféricas de inspección e inspección central»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159337) ................................................................................................................... 88

184/069072 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Adecuación de locales e
instalaciones. Jefaturas Provinciales de Inspección» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159338) .......................................... 88

184/069073 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Actualización instru-
mental medidas radioeléctricas» según figura en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2002 (núm. reg. 159339) ........................................................................ 88

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

12

Páginas



184/069074 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Mejora de la Infraes-
tructura Científica en Centros del CSIC de la C.A. de Aragón» según figura en los
Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm. reg. 159340) ..................... 88

184/069075 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Presa de Mora de Rubie-
los» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159341) ................................................................................................................... 89

184/069076 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Regulación del Esera»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159342) ................................................................................................................... 89

184/069077 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Canal Calanda Alcañiz»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159343) ................................................................................................................... 89

184/069078 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Expropiaciones artícu-
lo 60» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159344) ................................................................................................................... 89

184/069079 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Embalse de Molino de
las Rocas» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159345) ......................................................................................................... 89

184/069080 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Regulación del río Mar-
tín» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159346) ................................................................................................................... 89

184/069081 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Regulación del río
Matarraña» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159347) ......................................................................................................... 90

184/069082 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Regulación del río Gua-
dalope» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159348) ................................................................................................................... 90

184/069083 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Regulación del río
Jalón» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159349) ................................................................................................................... 90

184/069084 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Embalse de Luna
(Arbas)» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159350) ......................................................................................................... 90

184/069085 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Expropiaciones artícu-
lo 61» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159351) ................................................................................................................... 90

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

13

Páginas



184/069086 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Riegos del Cinca
(1x Fase) (F)» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159352) ......................................................................................................... 91

184/069087 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Riegos del Cinca
(2x Fase) (F)» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159353) ......................................................................................................... 91

184/069088 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Riegos del tramo IV
Canal de Monegros» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159354) ......................................................................................... 91

184/069089 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Riegos del Guadalope
(1x Fase)» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159355) ......................................................................................................... 91

184/069090 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Riegos del Monegros 2»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159356) ................................................................................................................... 91

184/069091 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Riegos de Bardenas
(2 parte)» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159357) ......................................................................................................... 92

184/069092 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Riegos de Bardenas
(1x parte)» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159358) ......................................................................................................... 92

184/069093 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Línea de Alta Velocidad
a Soria» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002 (núm.
reg. 159359) ................................................................................................................... 92

184/069094 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Línea de Alta Velocidad
Huesca-Canfranc» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002 (núm. reg. 159360) ......................................................................................... 92

184/069095 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Restauración Catedral
Albarracín» según figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002
(núm. reg. 159361) ......................................................................................................... 92

184/069096 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Grado de ejecución presupuestaria del epígrafe denominado «Línea de Alta Velocidad
conexión Zaragoza-Teruel» según figura en los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2002 (núm. reg. 159362) ............................................................................. 92

184/069097 Autor: Lasagabaster Olazábal, Begoña
Medidas de seguridad para la población de la zona de Bardenas, en Navarra, adopta-
das durante los ejercicios de la operación «Tormenta 2003», así como resultado del
compromiso del Gobierno sobre la búsqueda de alternativas al polígono de tiro de
dicha zona (núm. reg. 159431) ....................................................................................... 93

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

14

Páginas



184/069098 Autor: Lasagabaster Olazábal, Begoña
Firma de un acuerdo de apoyo militar y estratégico con Colombia (núm. reg. 159433). 93

184/069099 Autor: Lasagabaster Olazábal, Begoña
Informe de la organización humanitaria Amnistía Internacional acerca de la actuación
del Gobierno español en política exterior (núm. reg. 159434) ...................................... 94

184/069100 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco
Respeto por la legalidad lingüística vigente en materia de toponimia en las informa-
ciones del aeropuerto de Madrid-Barajas (núm. reg. 159437) ....................................... 95

184/069101 Autor: Aymerich Cano, Carlos Ignacio
Deficiente calidad del servicio de correos en la parroquia de Pastoriza en Arteixo
(A Coruña) (núm. reg. 159529) ..................................................................................... 96

184/069102 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Programas de intervención educativa que se están realizando en los centros peniten-
ciarios de Aragón (núm. reg. 159624) ............................................................................ 96

184/069103 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Pérdida de categoría de la Oficina Técnica de Correos, ubicada en la localidad de
Benabarre (Huesca) (núm. reg. 159625) ........................................................................ 96

184/069104 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Pinseque (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159628) ......................................................................................................... 97

184/069105 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Los Pintanos (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159629) ......................................................................................... 97

184/069106 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Plasencia de Jalón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159630) ......................................................................................... 97

184/069107 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Pleitas (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159631) ......................................................................................................... 97

184/069108 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Plenas (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159632) ......................................................................................................... 97

184/069109 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Pomer (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159633) ......................................................................................................... 98

184/069110 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Pozuel de Ariza (Zaragoza) desde el año
1996 (núm. reg. 159634) ................................................................................................ 98

184/069111 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Pozuelo de Aragón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159635) ......................................................................................... 98

184/069112 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Pradilla de Ebro (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159636) ......................................................................................... 98

184/069113 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Puebla de Albortón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159637) ......................................................................................... 98

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

15

Páginas



184/069114 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Puebla de Alfindén (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159638) ......................................................................................... 98

184/069115 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Puendeluna (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159639) ......................................................................................... 99

184/069116 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Purujosa (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159640) ......................................................................................................... 99

184/069117 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Quinto (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159641) ......................................................................................................... 99

184/069118 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Pina de Ebro (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159642) ......................................................................................... 99

184/069119 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Berdejo (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159643) ......................................................................................................... 99

184/069120 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Berrueco (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159644) ......................................................................................................... 100

184/069121 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Biel-Fuencalderas (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159645) ......................................................................................... 100

184/069122 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Bijuesca (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159646) ......................................................................................................... 100

184/069123 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Biota (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159647) ......................................................................................................... 100

184/069124 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Bisimbre (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159648) ......................................................................................................... 100

184/069125 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Boquiñeni (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159649) ......................................................................................................... 100

184/069126 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Bordalba (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159650) ......................................................................................................... 101

184/069127 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Borja (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159651) ......................................................................................................... 101

184/069128 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Botorrita (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159652) ......................................................................................................... 101

184/069129 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Brea de Aragón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159653) ......................................................................................... 101

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

16

Páginas



184/069130 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Bubierca (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159654) ......................................................................................................... 101

184/069131 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Bujaraloz (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159655) ......................................................................................................... 101

184/069132 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Bulbuente (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159656) ......................................................................................................... 102

184/069133 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Bureta (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159657) ......................................................................................................... 102

184/069134 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de El Burgo de Ebro (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159658) ......................................................................................... 102

184/069135 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de El Buste (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159659) ......................................................................................................... 102

184/069136 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cabañas de Ebro (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159660) ......................................................................................... 102

184/069137 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cabolafuente (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159661) ......................................................................................... 103

184/069138 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cadrete (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159662) ......................................................................................................... 103

184/069139 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Calatayud (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159663) ......................................................................................................... 103

184/069140 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Calatorao (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159664) ......................................................................................................... 103

184/069141 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Calcena (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159665) ......................................................................................................... 103

184/069142 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco
Deficiencias y problemas creados por la construcción de la autovía de acceso Fene-
Ferrol a su paso por Narón (A Coruña) (núm. reg. 159666) .......................................... 103

184/069143 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco
Construcción de dos buques especializados en salvamento marítimo y lucha contra la
contaminación en la mar (núm. reg. 159667) ................................................................ 104

184/069144 Autor: Aymerich Cano, Carlos Ignacio
Previsiones en relación con la irregular actuación del Capitán Marítimo de A Coruña,
Serafín Díaz Regueiro, en el caso del carguero libanés «Sipiridon», retenido desde
hace tres meses en el puerto de A Coruña (núm. reg. 159668) ...................................... 104

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

17

Páginas



184/069145 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Calmarza (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159669) ......................................................................................................... 105

184/069146 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Campillo de Aragón (Zaragoza) desde
el año 1996 (núm. reg. 159670) ..................................................................................... 105

184/069147 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Carenas (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159671) ......................................................................................................... 105

184/069148 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cariñena (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159672) ......................................................................................................... 106

184/069149 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Caspe (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159673) ......................................................................................................... 106

184/069150 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Castejón de Alarba (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159674) ......................................................................................... 106

184/069151 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Castejón de las Armas (Zaragoza) desde
el año 1996 (núm. reg. 159675) ..................................................................................... 106

184/069152 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Castejón de Valdejasa (Zaragoza) desde
el año 1996 (núm. reg. 159676) ..................................................................................... 106

184/069153 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Castiliscar (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159677) ......................................................................................................... 107

184/069154 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cervera de la Cañada (Zaragoza) desde
el año 1996 (núm. reg. 159678) ..................................................................................... 107

184/069155 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cerveruela (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159679) ......................................................................................... 107

184/069156 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cetina (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159680) ......................................................................................................... 107

184/069157 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cimballa (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159681) ......................................................................................................... 107

184/069158 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cinco Olivas (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159682) ......................................................................................... 107

184/069159 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Clarés de Ribota (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159683) ......................................................................................... 108

184/069160 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Codo (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159684) ......................................................................................................... 108

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

18

Páginas



184/069161 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Codos (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159685) ......................................................................................................... 108

184/069162 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Contamina (Zaragoza) desde el año
1996 (núm. reg. 159686) ................................................................................................ 108

184/069163 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cosuenda (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159687) ......................................................................................................... 108

184/069164 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cuarte de Huerva (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159688) ......................................................................................... 109

184/069165 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Cubel (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159689) ......................................................................................................... 109

184/069166 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Las Cuerlas (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159690) ......................................................................................... 109

184/069167 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Chiprana (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159691) ......................................................................................................... 109

184/069168 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Chodes (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159692) ......................................................................................................... 109

184/069169 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Daroca (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159693) ......................................................................................................... 109

184/069170 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Ejea de los Caballeros (Zaragoza) desde
el año 1996 (núm. reg. 159694) ..................................................................................... 110

184/069171 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Embid de Ariza (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159695) ......................................................................................... 110

184/069172 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Encinacorba (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159696) ......................................................................................... 110

184/069173 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Épila (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159697) ......................................................................................................... 110

184/069174 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Erla (Zaragoza) desde el año 1996 (núm.
reg. 159698) ................................................................................................................... 110

184/069175 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Escatrón (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159699) ......................................................................................................... 110

184/069176 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Fabara (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159700) ......................................................................................................... 111

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

19

Páginas



184/069177 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Farlete (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159701) ......................................................................................................... 111

184/069178 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Fayón (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159702) ......................................................................................................... 111

184/069179 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Los Fayos (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159703) ......................................................................................................... 111

184/069180 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Figueruelas (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159704) ......................................................................................... 111

184/069181 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Fombuena (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159705) ......................................................................................................... 111

184/069182 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de El Frago (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159706) ......................................................................................................... 112

184/069183 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de El Frasno (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159707) ......................................................................................................... 112

184/069184 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Fréscano (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159708) ......................................................................................................... 112

184/069185 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Fuendejalón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159709) ......................................................................................... 112

184/069186 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Fuendetodos (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159710) ......................................................................................... 112

184/069187 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Fuentes de Ebro (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159711) ......................................................................................... 113

184/069188 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Fuentes de Jiloca (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159712) ......................................................................................... 113

184/069189 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Gallocanta (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159713) ......................................................................................... 113

184/069190 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Gallur (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159714) ......................................................................................................... 113

184/069191 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Gelsa (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159715) ......................................................................................................... 113

184/069192 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Godojos (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159716) ......................................................................................................... 114

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

20

Páginas



184/069193 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Gotor (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159717) ......................................................................................................... 114

184/069194 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Grisel (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159718) ......................................................................................................... 114

184/069195 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Grisén (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159719) ......................................................................................................... 114

184/069196 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Herrera de los Navarros (Zaragoza)
desde el año 1996 (núm. reg. 159720) ........................................................................... 114

184/069197 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Ibdes (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159721) ......................................................................................................... 114

184/069198 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Illueca (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159722) ......................................................................................................... 115

184/069199 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Isuerre (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159723) ......................................................................................................... 115

184/069200 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Jaraba (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159724) ......................................................................................................... 115

184/069201 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Jarque (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159725) ......................................................................................................... 115

184/069202 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Jaulín (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159726) ......................................................................................................... 115

184/069203 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de La Joyosa (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159727) ......................................................................................................... 116

184/069204 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Lagata (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159728) ......................................................................................................... 116

184/069205 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Langa del Castillo (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159729) ......................................................................................... 116

184/069206 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Layana (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159730) ......................................................................................................... 116

184/069207 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Lécera (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159731) ......................................................................................................... 116

184/069208 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Leciñena (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159732) ......................................................................................................... 117

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

21

Páginas



184/069209 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Lechón (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159733) ......................................................................................................... 117

184/069210 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Letux (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159734) ......................................................................................................... 117

184/069211 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Litago (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159735) ......................................................................................................... 117

184/069212 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Lobera de Onsella (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159736) ......................................................................................... 117

184/069213 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Longares (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159737) ......................................................................................................... 117

184/069214 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Longás (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159738) ......................................................................................................... 118

184/069215 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Lucena de Jalón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159739) ......................................................................................... 118

184/069216 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Luceni (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159740) ......................................................................................................... 118

184/069217 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Luesia (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159741) ......................................................................................................... 118

184/069218 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Luesma (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159742) ......................................................................................................... 118

184/069219 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Lumpiaque (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159743) ......................................................................................... 119

184/069220 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Luna (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159744) ......................................................................................................... 119

184/069221 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Maella (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159745) ......................................................................................................... 119

184/069222 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Magallón (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159746) ......................................................................................................... 119

184/069223 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Mainar (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159747) ......................................................................................................... 119

184/069224 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Malanquilla (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159748) ......................................................................................... 120

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

22

Páginas



184/069225 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Maleján (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159749) ......................................................................................................... 120

184/069226 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Malón (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159750) ......................................................................................................... 120

184/069227 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Maluenda (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159751) ......................................................................................................... 120

184/069228 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Mallén (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159752) ......................................................................................................... 120

184/069229 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Manchones (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159753) ......................................................................................... 120

184/069230 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Mara (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159754) ......................................................................................................... 121

184/069231 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de María de Huerva (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159755) ......................................................................................... 121

184/069232 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Mediana de Aragón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159756) ......................................................................................... 121

184/069233 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Mequinenza (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159757) ......................................................................................... 121

184/069234 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Mesones de Isuela (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159758) ......................................................................................... 121

184/069235 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Mezalocha (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159759) ......................................................................................... 122

184/069236 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Mianos (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159760) ......................................................................................................... 122

184/069237 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Miedes de Aragón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159761) ......................................................................................... 122

184/069238 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Monegrillo (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159762) ......................................................................................... 122

184/069239 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Moneva (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159763) ......................................................................................................... 122

184/069240 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Monreal de Ariza (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159764) ......................................................................................... 123

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

23

Páginas



184/069241 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Monterde (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159765) ......................................................................................................... 123

184/069242 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Montón (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 159766) ......................................................................................................... 123

184/069243 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Morata de Jalón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159767) ......................................................................................... 123

184/069244 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Emigrantes que han llegado a la población de Morata de Jiloca (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 159768) ......................................................................................... 123

184/069245 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Motivos de la transposición de la Directiva Marco de Aguas a través de una enmienda
a la Ley de acompañamiento de los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2004 (núm. reg. 159769) ......................................................................................... 123

184/069246 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Opinión del Gobierno acerca de si se fomenta la participación política tramitando una
ley como la transposición de la Directiva Marco del Agua, como enmienda a Ley de
acompañamiento de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2004 (núm.
reg. 159770) ................................................................................................................... 124

184/069247 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Financiación de la inversión de la compra de material rodante para la línea de alta
velocidad Madrid-Barcelona (núm. reg. 159771) .......................................................... 124

184/069248 Autor: Pin Arboledas, Margarita
Previsiones acerca de la realización de la conexión norte de Sagunto (Valencia) con la
autopista de Aimar en la autopista A-7 (núm. reg. 159870) .......................................... 124

184/069249 Autor: Pin Arboledas, Margarita
Medidas ante el cierre y traslado de la empresa MB (Hasbro Ibérica) de Riba-Roja de
Turia (Valencia), así como subvenciones recibidas y beneficios de la Seguridad Social
percibidos por dicha empresa en los años 2001 a 2003 (núm. reg. 159871) ................. 125

184/069250 Autor: Pin Arboledas, Margarita
Previsiones acerca de la realización de obras de estructura de las casas cuartel de la
Guardia Civil de Benimaclet, Patraix, Cantarranas, Moncada y La Pobla de Valbona
(Valencia) (núm. reg. 159872) ....................................................................................... 125

184/069251 Autor: Pin Arboledas, Margarita
Previsiones acerca del trazado del desdoblamiento del vial del polígono Sepes-Sagun-
to (Valencia) (núm. reg. 159873) ................................................................................... 125

184/069252 Autor: Pin Arboledas, Margarita
Negativa de la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos a traducir su denominación al
valenciano (núm. reg. 159874) ....................................................................................... 126

184/069253 Autor: García Breva, Francisco Javier
Viajeros de la línea de Alta Velocidad (AVE) Madrid-Lleida que se han apeado o han
cogido trenes de alta velocidad Alstom y TALGO Altaria en la estación de Guadalaja-
ra-Yebes (núm. reg. 159875) .......................................................................................... 126

184/069254 Autor: García Breva, Francisco Javier
Asaltos y robos a centros educativos registrados en la provincia de Guadalajara desde
el año 2000 (núm. reg. 159876) ..................................................................................... 126

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

24

Páginas



184/069255 Autor: García Breva, Francisco Javier
Bajas producidas en la plantilla de la Comisaría Provincial del Cuerpo Nacional de
Policía de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159877) ...................................... 126

184/069256 Autor: García Breva, Francisco Javier
Visitas realizadas por los servicios técnicos del Instituto de Turismo de España
(TURESPAÑA) desde el año 2000 al castillo de Molina de Aragón (Guadalajara) para
evaluar las posibilidades de dicho recinto (núm. reg. 159878) ...................................... 127

184/069257 Autor: García Breva, Francisco Javier
Solicitudes de amparo tramitadas desde la provincia de Guadalajara a la Oficina del
Defensor del Pueblo desde el año 2000 (núm. reg. 159879) ......................................... 127

184/069258 Autor: García Breva, Francisco Javier
Sanciones impuestas por la Dirección General de Tráfico en la provincia de Guadala-
jara por la comisión de infracciones relacionadas con la no utilización del cinturón de
seguridad, desde el año 2000 (núm. reg. 159880) .......................................................... 127

184/069259 Autor: García Breva, Francisco Javier
Expedientes sancionadores incoados por la Guardia Civil en la provincia de Guadala-
jara por la comisión de infracciones relacionadas con la no utilización del cinturón de
seguridad, desde el año 2000 (núm. reg. 159881) .......................................................... 127

184/069260 Autor: García Breva, Francisco Javier
Sanciones impuestas por la Dirección General de Tráfico en la provincia de Guadala-
jara por la comisión de infracciones relacionadas con la conducción bajo los efectos
de bebidas alcohólicas o sustancias estupefacientes, desde el año 2000 (núm.
reg. 159882) ................................................................................................................... 128

184/069261 Autor: García Breva, Francisco Javier
Expedientes sancionadores incoados por la Guardia Civil en la provincia de Guadala-
jara por la comisión de infracciones relacionadas con la conducción bajo los efectos
de bebidas alcohólicas o sustancias estupefacientes, desde el año 2000 (núm.
reg. 159883) ................................................................................................................... 128

184/069262 Autor: García Breva, Francisco Javier
Sanciones impuestas por la Dirección General de Tráfico en la provincia de Guadala-
jara por la comisión de infracciones relacionadas con el exceso del límite de velocidad
establecido, desde el año 2000 (núm. reg. 159884) ....................................................... 128

184/069263 Autor: García Breva, Francisco Javier
Expedientes sancionadores incoados por la Guardia Civil en la provincia de Guadala-
jara por la comisión de infracciones relacionadas con el exceso del límite de veloci-
dad, desde el año 2000 (núm. reg. 159885) ................................................................... 128

184/069264 Autor: García Breva, Francisco Javier
Expedientes instruidos en la provincia de Guadalajara a través de la Guardia Civil y el
Cuerpo Nacional de Policía por presuntos delitos perpetrados contra el medio ambien-
te y la salud pública, desde el año 2000 (núm. reg. 159886) ......................................... 129

184/069265 Autor: García Breva, Francisco Javier
Deudas contraídas por los Ayuntamientos de Guadalajara, Alovera, Brihuega, Pastra-
na, Sacedón y Sigüenza (Guadalajara) con el Instituto Nacional de la Seguridad Social
(núm. reg. 159887) ......................................................................................................... 129

184/069266 Autor: García Breva, Francisco Javier
Evolución de la plantilla de la 141 Comandancia de la Guardia Civil de Guadalajara
en los cuarteles de dicha provincia desde el año 2000 (núm. reg. 159888) ................... 129

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

25

Páginas



184/069267 Autor: García Breva, Francisco Javier
Delitos y expolios cometidos contra la fauna protegida por la legislación vigente, así
como denuncias presentadas por organizaciones ecologistas y particulares y personas
detenidas por la comisión de los mismos en la provincia de Guadalajara desde el
año 2000 (núm. reg. 159889) ......................................................................................... 129

184/069268 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones ejecutadas por el Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA) en la pro-
vincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159890) ....................................... 130

184/069269 Autor: García Breva, Francisco Javier
Proyectos financiados con cargo a los Fondos de Cohesión de la Unión Europea en la
provincia de Guadalajara (núm. reg. 159891) ................................................................ 130

184/069270 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones ejecutadas por la Entidad Pública Empresarial Correos y Telégrafos, S.A.
en la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159892) ......................... 130

184/069271 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones y programas financiados por el Instituto de Comercio Exterior (ICEX) en
la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159893) .............................. 130

184/069272 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones ejecutadas por la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles (RENFE)
en la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159894) ......................... 131

184/069273 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones ejecutadas por la Entidad Pública Empresarial de Suelo (SEPES) en la
provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159895) .................................. 131

184/069274 Autor: García Breva, Francisco Javier
Licencias de armas expedidas en la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm.
reg. 159896) ................................................................................................................... 131

184/069275 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones ejecutadas en mantenimiento y mejora de la red férrea por la entidad Red
Nacional de los Ferrocarriles Españoles (RENFE) en la provincia de Guadalajara
desde el año 2000 (núm. reg. 159897) ........................................................................... 131

184/069276 Autor: García Breva, Francisco Javier
Proyectos procedentes de la provincia de Guadalajara registrados ante la Oficina Espa-
ñola de Patentes y Marcas desde el año 1990 (núm. reg. 159898) ................................ 131

184/069277 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones ejecutadas en el mantenimiento y mejora de la red de oficinas y sucursales
por la Entidad Pública Empresarial Correos y Telégrafos, S.A. en la provincia de Gua-
dalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159899) ............................................................. 132

184/069278 Autor: García Breva, Francisco Javier
Proyectos ejecutados y pendientes de ejecutar en el marco del Plan de Emergencia
Nuclear de Guadalajara (PENGUA) en el área de influencia de la central nuclear de
Trillo (núm. reg. 159900) ............................................................................................... 132

184/069279 Autor: García Breva, Francisco Javier
Proyectos ejecutados y pendientes de ejecutar en el marco del Plan de Emergencia
Nuclear de Guadalajara (PENGUA) en el área de influencia de la central nuclear de
Zorita (núm. reg. 159901) .............................................................................................. 132

184/069280 Autor: García Breva, Francisco Javier
Previsiones acerca de la ejecución de los futuros Planes de Desarrollo Alternativos
para la zona de influencia de la central nuclear de Zorita (Guadalajara) a partir del
cese de actividad en la misma (núm. reg. 159902) ........................................................ 132

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

26

Páginas



184/069281 Autor: García Breva, Francisco Javier
Reclusos nacidos en la provincia de Guadalajara que cumplen condena en centros
penitenciarios (núm. reg. 159903) ................................................................................. 133

184/069282 Autor: García Breva, Francisco Javier
Evolución de la producción de energía en la provincia de Guadalajara desde el año
2000 (núm. reg. 159904) ................................................................................................ 133

184/069283 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones ejecutadas en la Reserva Nacional de Caza de Sonsaz en la provincia de
Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159905) ....................................................... 133

184/069284 Autor: García Breva, Francisco Javier
Armas adquiridas en las subastas públicas realizadas por la 141 Comandancia de la
Guardia Civil de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159906) ........................... 133

184/069285 Autor: García Breva, Francisco Javier
Conflictos en los que ha tenido que intervenir el Tribunal de Defensa de la Competen-
cia, con implicación de empresas de la provincia de Guadalajara desde el año 2000
(núm. reg. 159907) ......................................................................................................... 134

184/069286 Autor: García Breva, Francisco Javier
Expedientes instruidos en aplicación de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales en
la provincia de Guadalajara desde el año 1996 (núm. reg. 159908) .............................. 134

184/069287 Autor: García Breva, Francisco Javier
Expedientes sancionadores instruidos por el Instituto Nacional de Seguridad e Higie-
ne en el Trabajo en la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159909) 134

184/069288 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Ejecución del Plan Director del Aeropuerto de Santiago (A Coruña) (núm.
reg. 159910) ................................................................................................................... 134

184/069289 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones y programas realizados por el Instituto de la Mujer en la provincia de
Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159911) ....................................................... 135

184/069290 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones y programas realizados por el Instituto de la Juventud en la provincia de
Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159912) ....................................................... 135

184/069291 Autor: García Breva, Francisco Javier
Plantilla de la Inspección de Trabajo del Instituto Nacional de la Seguridad Social en
la provincia de Guadalajara, así como expedientes sancionadores abiertos por dicha
Inspección de Trabajo desde el año 2000 (núm. reg. 159913) ....................................... 135

184/069292 Autor: García Breva, Francisco Javier
Familias de la provincia de Guadalajara que han iniciado el proceso de adopción de un
niño en el extranjero desde el año 2000 (núm. reg. 159914) ......................................... 135

184/069293 Autor: García Breva, Francisco Javier
Evolución de la afiliación a la Seguridad Social en la provincia de Guadalajara desde
el año 1996 (núm. reg. 159915) ..................................................................................... 136

184/069294 Autor: García Breva, Francisco Javier
Adopción de niños en el extranjero por familias de la provincia de Guadalajara desde
el año 1990 (núm. reg. 159916) ..................................................................................... 136

184/069295 Autor: García Breva, Francisco Javier
Expedientes sancionadores abiertos por irregularidades en la contratación de inmi-
grantes por la Inspección de Trabajo del Instituto Nacional de la Seguridad Social en
la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159917) .............................. 136

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

27

Páginas



184/069296 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Incidencia en el desarrollo de los Planes Directores de los aeropuertos de Galicia
desde la llegada del tren de alta velocidad en dicha Comunidad Autónoma (núm.
reg. 159918) ................................................................................................................... 136

184/069297 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Previsiones acerca de la dotación de una pista transversal al aeropuerto de Lavacolla
en Santiago de Compostela (A Coruña) (núm. reg. 159919) ......................................... 137

184/069298 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en relación con las obras en el Puerto
Exterior de Ferrol en Cabo Prioriño, a 30/10/2003 (núm. reg. 159920) ........................ 137

184/069299 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Actuaciones, situación en términos de contabilidad presupuestaria de las mismas y
obligaciones reconocidas con cargo a la partida recogida en los Presupuestos del
año 2003 en materia de seguridad vial en la provincia de Pontevedra, a 30/10/2003
(núm. reg. 159921) ......................................................................................................... 137

184/069300 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Actuaciones, situación en términos de contabilidad presupuestaria de las mismas y
obligaciones reconocidas con cargo a la partida recogida en los Presupuestos del
año 2003 en materia de seguridad vial en la provincia de Ourense, a 30/10/2003 (núm.
reg. 159922) ................................................................................................................... 138

184/069301 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Actuaciones, situación en términos de contabilidad presupuestaria de las mismas y
obligaciones reconocidas con cargo a la partida recogida en los Presupuestos del
año 2003 en materia de seguridad vial en la provincia de Lugo, a 30/10/2003 (núm.
reg. 159923) ................................................................................................................... 138

184/069302 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Actuaciones, situación en términos de contabilidad presupuestaria de las mismas y
obligaciones reconocidas con cargo a la partida recogida en los Presupuestos del
año 2003 del Ministerio de Fomento para proyectos de seguridad vial en Galicia,
a 30/10/2003 (núm. reg. 159924) ................................................................................... 138

184/069303 Autor: Pedret i Grenzner, Jordi
Facilidades proporcionadas por el Consulado de España en Casablanca (Marruecos) a
los familiares de las víctimas del naufragio de una patera frente a la costa de Rota
(Cádiz) para que pudieran trasladarse a nuestro territorio a reconocer los cadáveres
(núm. reg. 159931) ......................................................................................................... 139

184/069304 Autor: García Breva, Francisco Javier
Construcción de la carretera que unirá las provincias de Cuenca y Guadalajara a través
de las márgenes del embalse de Buendía (núm. reg. 159936) ....................................... 139

184/069305 Autor: García Breva, Francisco Javier
Caminos de servicio de titularidad de la Confederación Hidrográfica del Tajo en la
provincia de Guadalajara, así como inversiones ejecutadas en la mejora y conserva-
ción de los mismos desde el año 2000 (núm. reg. 159937) ........................................... 139

184/069306 Autor: García Breva, Francisco Javier
Previsiones acerca de la ampliación del proyecto inicial de la nueva estación depura-
dora de aguas residuales de Guadalajara para satisfacer las necesidades presentes y
futuras de la propia ciudad y del municipio de Marchamalo (núm. reg. 159938) ......... 140

184/069307 Autor: García Breva, Francisco Javier
Situación administrativa del proyecto de abastecimiento a los municipios del entorno
de Entrepeñas y pequeños núcleos de la provincia de Guadalajara (núm. reg. 159939). 140

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

28

Páginas



184/069308 Autor: García Breva, Francisco Javier
Volumen de caudal trasvasado desde los embalses de la cabecera del Tajo al acueduc-
to Tajo-Segura entre los años hidrológicos 1996/2003 (núm. reg. 159940) .................. 140

184/069309 Autor: García Breva, Francisco Javier
Previsiones acerca de la ampliación de las conducciones recogidas en el proyecto ini-
cial del nuevo colector de Monjardín que evacuará las aguas residuales de las nuevas
zonas residenciales de Guadalajara para recoger los vertidos que generan los munici-
pios anexionados de Iriépal y Taracena (núm. reg. 159941) .......................................... 140

184/069310 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones ejecutadas en la provincia de Guadalajara a través de la Dirección General
de Conservación de la Naturaleza desde el año 2000 (núm. reg. 159942) .................... 140

184/069311 Autor: García Breva, Francisco Javier
Volumen de caudal gestionado por la presa de El Atance, en la provincia de Guadala-
jara, así como aptitud de las aguas del río Salado para usos agrícolas (núm.
reg. 159943) ................................................................................................................... 141

184/069312 Autor: García Breva, Francisco Javier
Volumen de caudal gestionado por la presa de La Tajera, en la provincia de Guadalaja-
ra, así como usos y destino de los recursos hídricos que almacena la misma (núm.
reg. 159944) ................................................................................................................... 141

184/069313 Autor: García Breva, Francisco Javier
Montaje de la iglesia de El Atance en el polígono residencial «Aguas Vivas» de Gua-
dalajara, a cargo de la Confederación Hidrográfica del Tajo (núm. reg. 159945) ......... 141

184/069314 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones ejecutadas en la provincia de Guadalajara a través del Instituto Nacional
de Meteorología desde el año 2000 (núm. reg. 159946) ................................................ 141

184/069315 Autor: García Breva, Francisco Javier
Proyectos que se encuentran en tramitación y pendientes de la declaración de impacto
medioambiental por parte de la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental
del Ministerio de Medio Ambiente, correspondientes a la provincia de Guadalajara
(núm. reg. 159947) ......................................................................................................... 142

184/069316 Autor: García Breva, Francisco Javier
Instalaciones que gestiona la Mancomunidad de Aguas de Almoguera-Mondéjar que
abastece a municipios del sur de la provincia de Guadalajara y de la Comunidad de
Madrid (núm. reg. 159948) ............................................................................................ 142

184/069317 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones a través de la Confederación Hidrográfica del Tajo en el mantenimiento y
mejora de las presas existentes en la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm.
reg. 159949) ................................................................................................................... 142

184/069318 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones para la repoblación forestal de las presas existentes en la provincia de
Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159950) ....................................................... 142

184/069319 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones en el acondicionamiento y limpieza de cauces públicos en la provincia de
Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159951) ....................................................... 143

184/069320 Autor: García Breva, Francisco Javier
Autorizaciones y solicitudes pendientes de autorizar para la explotación de minicen-
trales hidráulicas en la provincia de Guadalajara desde 1996 (núm. reg. 159952) ........ 143

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

29

Páginas



184/069321 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones a través del Plan Nacional de Regadíos en la provincia de Guadalajara
desde el año 2000 (núm. reg. 159953) ........................................................................... 143

184/069322 Autor: García Breva, Francisco Javier
Realización de las inversiones necesarias para dar cumplimiento a los Planes de segu-
ridad de las presas de categoría A y de titularidad estatal existentes en la provincia de
Guadalajara (núm. reg. 159954) .................................................................................... 143

184/069323 Autor: García Breva, Francisco Javier
Empresas autónomas y particulares que producen y suministran energía eléctrica en la
provincia de Guadalajara a las grandes compañías del sector (núm. reg. 159955) ....... 144

184/069324 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones ejecutadas en materia de repoblación forestal en la provincia de Guadala-
jara desde el año 2000 (núm. reg. 159956) .................................................................... 144

184/069325 Autor: García Breva, Francisco Javier
Expedientes interpuestos por la Confederación Hidrográfica del Tajo desde el año 2000
a organismos responsables de la gestión de recursos hídricos en la provincia de Guada-
lajara por la comisión de delitos contra el medio ambiente (núm. reg. 159957) ............. 144

184/069326 Autor: García Breva, Francisco Javier
Realización de la segunda fase del proyecto de desdoblamiento de la variante de Gua-
dalajara de la carretera N-320, que enlazará esta capital con la carretera N-II a la altu-
ra del punto kilométrico 50,5 (núm. reg. 159958) ......................................................... 144

184/069327 Autor: García Breva, Francisco Javier
Accidentes registrados en la Red de Carreteras del Estado de la provincia de Guadala-
jara desde el año 2000 (núm. reg. 159959) .................................................................... 145

184/069328 Autor: García Breva, Francisco Javier
Realización del segundo tramo de la autopista de peaje Madrid-Guadalajara (R-2),
desde Guadalajara hasta Medinaceli, en la provincia de Soria (núm. reg. 159960) ...... 145

184/069329 Autor: García Breva, Francisco Javier
Trenes que sufrieron averías en el tramo de la línea férrea Madrid-Barcelona que dis-
curre por la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159961) .............. 145

184/069330 Autor: García Breva, Francisco Javier
Media de aviones que han sobrevolado el espacio aéreo de la provincia de Guadalaja-
ra desde el año 2000 (núm. reg. 159962) ....................................................................... 146

184/069331 Autor: García Breva, Francisco Javier
Dispositivo de emergencia que está operativo en el tramo de la carretera N-II que dis-
curre por la provincia de Guadalajara (núm. reg. 159963) ............................................ 146

184/069332 Autor: García Breva, Francisco Javier
Modificación del estudio informativo de la variante de Guadalajara de la carretera N-
320 desde el punto kilométrico 275 hasta el kilómetro 50,5 de la N-II para transformar
dicho tramo en autovía (núm. reg. 159964) ................................................................... 146

184/069333 Autor: García Breva, Francisco Javier
Balance de funcionamiento de la autopista de peaje Madrid-Guadalajara (R-2) (núm.
reg. 159965) ................................................................................................................... 146

184/069334 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones en el proyecto original del AVE Madrid-Lleida en los tramos que discu-
rren por la provincia de Guadalajara (núm. reg. 159966) .............................................. 147

184/069335 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones en la reforma y mantenimiento de la línea férrea Madrid-Barcelona a su
paso por la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159967) ............... 147

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

30

Páginas



184/069336 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones de la Entidad Pública Empresarial de Suelo (SEPES) en el mantenimiento
y mejora del polígono industrial del Henares en la ciudad de Guadalajara desde el
año 1992 (núm. reg. 159968) ......................................................................................... 147

184/069337 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones en la reforma, consolidación y mantenimiento de los puentes y pasos ele-
vados que existen en la línea férrea Madrid-Barcelona a su paso por la provincia de
Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 159969) ....................................................... 147

184/069338 Autor: García Breva, Francisco Javier
Trenes de mercancías peligrosas que efectuaron parada en los años 2002 y 2003
durante más de una hora en las estaciones y apeaderos que hay en el tramo que discu-
rre por la provincia de Guadalajara de la línea férrea Madrid-Barcelona (núm.
reg. 159970) ................................................................................................................... 148

184/069339 Autor: García Breva, Francisco Javier
Proyecto previsto para la mejora del trazado y las intersecciones de la carretera N-211
a su paso por la provincia de Guadalajara, así como planes de ejecución de un proyec-
to integral para convertir la carretera N-211 en una vía rápida (núm. reg. 159971) ...... 148

184/069340 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversión ejecutada en el Observatorio Astronómico de Yebes (Guadalajara) desde el
año 2000 (núm. reg. 159972) ......................................................................................... 148

184/069341 Autor: García Breva, Francisco Javier
Suscripción de un convenio de colaboración para el desarrollo del futuro polígono
industrial «El Ruiseñor» en Guadalajara (núm. reg. 159973) ........................................ 148

184/069342 Autor: García Breva, Francisco Javier
Evolución del precio de la vivienda en Guadalajara durante los años 2002 y 2003
(núm. reg. 159974) ......................................................................................................... 149

184/069343 Autor: García Breva, Francisco Javier
Proyectos y estudios realizados por el Centro de Estudios y Experimentación de Obras
Públicas (CEDEX) en la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm.
reg. 159975) ................................................................................................................... 149

184/069344 Autor: García Breva, Francisco Javier
Proyectos del Ministerio de Fomento que afectan a la provincia de Guadalajara que
tienen pendiente de superar algún trámite administrativo (núm. reg. 159976) .............. 149

184/069345 Autor: García Breva, Francisco Javier
Situación administrativa del proyecto de desdoblamiento del puente árabe sobre el río
Henares en la ciudad de Guadalajara que prevé la construcción de otro puente aguas
arriba de éste (núm. reg. 159977) .................................................................................. 149

184/069346 Autor: García Breva, Francisco Javier
Tramos de Concentración de Accidentes (TAC) y «puntos negros» existentes en la
Red de Carreteras del Estado de la provincia de Guadalajara, así como inversiones
para la eliminación de los mismos en los años 2000 a 2003 (núm. reg. 159978) .......... 149

184/069347 Autor: García Breva, Francisco Javier
Proyectos de radiotelescopio de 40 metros que el Instituto Geográfico Nacional está
construyendo en el Observatorio Astronómico de Yebes (Guadalajara), así como equi-
pamiento de que dispone dicho Observatorio y uso principal que se da a los datos que
procesan (núm. reg. 159979) .......................................................................................... 150

184/069348 Autor: García Breva, Francisco Javier
Vehículos asaltados en las estaciones de servicio y áreas de servicio del tramo de la
carretera N-204 que discurre por la provincia de Guadalajara entre los años 2000
y 2003 (núm. reg. 159980) ............................................................................................. 150

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

31

Páginas



184/069349 Autor: García Breva, Francisco Javier
Vehículos asaltados en las estaciones de servicio y áreas de servicio del tramo de la
carretera N-211 que discurre por la provincia de Guadalajara entre los años 2000
y 2003 (núm. reg. 159981) ............................................................................................. 150

184/069350 Autor: García Breva, Francisco Javier
Vehículos asaltados en las estaciones de servicio y áreas de servicio del tramo de la
carretera N-320 que discurre por la provincia de Guadalajara entre los años 2000
y 2003 (núm. reg. 159982) ............................................................................................. 151

184/069351 Autor: García Breva, Francisco Javier
Vehículos asaltados en las estaciones de servicio y áreas de servicio del tramo de la
carretera N-II que discurre por la provincia de Guadalajara entre los años 2000 y 2003
(núm. reg. 159983) ......................................................................................................... 151

184/069352 Autor: García Breva, Francisco Javier
Conclusiones y soluciones derivadas de los estudios realizados por RENFE para la
supresión de los pasos a nivel situados en los puntos kilométricos 51/845 y 53/313 en
Cabanillas del Campo (Guadalajara), y en el punto kilométrico 135/432 en Sigüenza
(Guadalajara) (núm. reg. 159984) .................................................................................. 151

184/069353 Autor: García Breva, Francisco Javier
Previsiones de RENFE acerca de reforzar y potenciar el servicio de trenes regionales
en el tramo que discurre por la provincia de Guadalajara de la línea férrea Madrid-
Barcelona (núm. reg. 159985) ........................................................................................ 151

184/069354 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Informe balístico de la munición del accidente de la soldado Sonia Ruiz y el soldado
Miguel Ángel García (núm. reg. 159986) ...................................................................... 152

184/069355 Autor: Pin Arboledas, Margarita
Relaciones del Gobierno con el régimen de Guinea Ecuatorial (núm. reg. 159999) ..... 152

184/069356 Autor: Gallizo Llamas, Mercedes
Situación de las comunicaciones aéreas entre Zaragoza y otras capitales españolas y
europeas (núm. reg. 160000) .......................................................................................... 152

184/069357 Autor: García Breva, Francisco Javier
Proyecto de almacenamiento subterráneo de gas natural que la empresa ENAGAS,
S.A. tiene previsto realizar en Yela (Guadalajara) (núm. reg. 160001) .......................... 153

184/069358 Autor: García Breva, Francisco Javier
Evaluación por los servicios técnicos del Instituto de Turismo de España (TURES-
PAÑA) de las posibilidades de la Real Fábrica de Paños de Carlos III de Brihuega
(Guadalajara) (núm. reg. 160002) .................................................................................. 154

184/069359 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Aplazamientos de los compromisos presupuestarios del proyecto de conexión del
aeropuerto de Santiago con la carretera N-634 (núm. reg. 160003) .............................. 154

184/069360 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Problemas de competitividad internacional del aeropuerto de Santiago (A Coruña)
(núm. reg. 160004) ......................................................................................................... 155

184/069361 Autor: Cortajarena Iturrioz, Elvira
Ingresos producidos por la aplicación de la tasa creada en la Ley de Medidas Fiscales
Administrativas y de Orden Social para el año 1997 en su artículo 35 «Tasas por ins-
cripción y publicidad de Asociaciones», desde el año 1998 (núm. reg. 160005) .......... 155

184/069362 Autor: González Vigil, Luis
Motivos por los que se está incumpliendo el Plan Social que rige el Expediente de
Regulación de Empleo de la factoría CETARSA en Granada (núm. reg. 160006) ....... 156

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

32

Páginas



184/069363 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Torres Sahuquillo, Gerardo

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma de Aragón para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales» (núm.
reg. 160007) ................................................................................................................... 156

184/069364 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Palma i Muñoz, Montserrat

Convenio firmado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Comunidad Autóno-
ma de Cataluña para la puesta en marcha del programa «Ciudades Digitales» (núm.
reg. 160008) ................................................................................................................... 157

184/069365 Autor: García Breva, Francisco Javier
Conclusiones derivadas del estudio de alternativas realizado por la Confederación
Hidrográfica del Tajo para construir un dique recreativo en el embalse de Entrepeñas
junto a la localidad de Sacedón (Guadalajara) (núm. reg. 160009) ............................... 157

184/069366 Autor: Pin Arboledas, Margarita
Detenciones por robo practicadas en los municipios de la Baronía, así como dotación
de Guardias Civiles del puesto de Estivella (Valencia) desde el año 1996 (núm.
reg. 160010) ................................................................................................................... 158

184/069367 Autor: Alcaraz Masats, Luis Felipe
Motivos por los que se le han agudizado los problemas en la Armada al funcionario
que declaró públicamente su condición de transexual y solicitó continuar con la con-
dición de mujer en el Ejército (núm. reg. 160012) ........................................................ 158

184/069368 Autor: Lasagabaster Olazábal, Begoña
Accidentes registrados en la carretera comarcal Vitoria-Gasteiz/Peñacerrada, en el
tramo treviñés de la carretera BU-750 entre los kilómetros 1 y 14,5 en los últimos diez
años (núm. reg. 160016) ................................................................................................ 159

184/069369 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco
Informe del Defensor del Pueblo en relación con la catástrofe del «Prestige» (núm.
reg. 160024) ................................................................................................................... 159

184/069370 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Fondos comunitarios asignados por Puertos del Estado a cada una de las autoridades
portuarias de España en el período 2000-2006 (núm. reg. 160103) .............................. 160

184/069371 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Número de pensiones contributivas que están por debajo del salario mínimo interpro-
fesional (núm. reg. 160115) ........................................................................................... 160

184/069372 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Causas del escaso número de trabajadoras autónomas que han recibido bonificaciones
en sus cotizaciones sociales a través de la Ley 39/1999, de 5 de noviembre, para pro-
mover la conciliación de la vida familiar y laboral de las personas trabajadoras (núm.
reg. 160116) ................................................................................................................... 160

184/069374 Autor: Martí i Galbis, Jordi
Motivos por los que mientras que a un club de fútbol de la capital del Estado se le per-
mite desgravar impuestos por el fichaje de jugadores, a un jubilado con una modesta
pensión se le graven las rentas de capital (núm. reg. 160118) ....................................... 160

184/069375 Autor: López de Lerma i López, Josep
Mejoras previstas en la casa-cuartel de la Guardia Civil situado en la Avenida Pau
Casals de La Jonquera (Girona) (núm. reg. 160119) ..................................................... 161

184/069376 Autor: López de Lerma i López, Josep
Causas de los retrasos de los trenes que cubren la línea Portbou-Barcelona (núm.
reg. 160120) ................................................................................................................... 161

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

33

Páginas



184/069377 Autor: Guardans i Cambó, Ignasi
Contribución del Gobierno al mantenimiento y obras de reparación de los cementerios
civiles y militares españoles en Marruecos (núm. reg. 160121) .................................... 161

184/069378 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Participación del Gobierno en el proceso de venta del cuadro del pintor Francisco de
Goya denominado «Celestina y maja en el balcón», así como obras pictóricas adquiri-
das con cargo a fondos del Estado desde el año 1996 (núm. reg. 160156) .................... 161

184/069379 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Presos de fuera de Aragón que están cumpliendo condena en prisiones aragonesas
(núm. reg. 160157) ......................................................................................................... 162

184/069380 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Manchones (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160158) ......................................................................................... 162

184/069381 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Mallén (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160159) ......................................................................................................... 162

184/069382 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Maluenda (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160160) ......................................................................................................... 162

184/069383 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Malón (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160161) ......................................................................................................... 163

184/069384 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Maleján (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160162) ......................................................................................................... 163

184/069385 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Malanquilla (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160163) ......................................................................................... 163

184/069386 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Mainar (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160164) ......................................................................................................... 163

184/069387 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Magallón (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160165) ......................................................................................................... 163

184/069388 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Maella (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160166) ......................................................................................................... 163

184/069389 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Luna (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160167) ......................................................................................................... 164

184/069390 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Lumpiaque (Zaragoza) desde el año
1996 (núm. reg. 160168) ................................................................................................ 164

184/069391 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Luesma (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160169) ......................................................................................................... 164

184/069392 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Luesia (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160170) ......................................................................................................... 164

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

34

Páginas



184/069393 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Luceni (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160171) ......................................................................................................... 164

184/069394 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Lucena de Jalón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160172) ......................................................................................... 165

184/069395 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Longás (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160173) ......................................................................................................... 165

184/069396 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Longares (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160174) ......................................................................................................... 165

184/069397 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Lobera de Onsella (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160175) ......................................................................................... 165

184/069398 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Lituéñigo (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160176) ......................................................................................................... 165

184/069399 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Litago (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160177) ......................................................................................................... 166

184/069400 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Letux (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160178) ......................................................................................................... 166

184/069401 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Lechón (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160179) ......................................................................................................... 166

184/069402 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Leciñena (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160180) ......................................................................................................... 166

184/069403 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Lécera (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160181) ......................................................................................................... 166

184/069404 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Layana (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160182) ......................................................................................................... 166

184/069405 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Langa del Castillo (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160183) ......................................................................................... 167

184/069406 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Lagata (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160184) ......................................................................................................... 167

184/069407 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de La Joyosa (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160185) ......................................................................................................... 167

184/069408 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Paniza (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160186) ......................................................................................................... 167

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

35

Páginas



184/069409 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Osera de Ebro (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160187) ......................................................................................... 167

184/069410 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Oseja (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160188) ......................................................................................................... 168

184/069411 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Orés (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160189) ......................................................................................................... 168

184/069412 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Orera (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160190) ......................................................................................................... 168

184/069413 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Orcajo (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160191) ......................................................................................................... 168

184/069414 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Olvés (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160192) ......................................................................................................... 168

184/069415 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Nuez de Ebro (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160193) ......................................................................................... 169

184/069416 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Nuévalos (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160194) ......................................................................................................... 169

184/069417 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Novillas (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160195) ......................................................................................................... 169

184/069418 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Novallas (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160196) ......................................................................................................... 169

184/069419 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Nonaspe (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160197) ......................................................................................................... 169

184/069420 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Nombrevilla (Zaragoza) desde el año
1996 (núm. reg. 160198) ................................................................................................ 169

184/069421 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Nigüella (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160199) ......................................................................................................... 170

184/069422 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Navardún (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160200) ......................................................................................................... 170

184/069423 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Murillo de Gállego (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160201) ......................................................................................... 170

184/069424 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Murero (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160202) ......................................................................................................... 170

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

36

Páginas



184/069425 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Munébrega (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160203) ......................................................................................... 170

184/069426 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de La Muela (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160204) ......................................................................................................... 171

184/069427 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Muel (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160205) ......................................................................................................... 171

184/069428 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Mozota (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160206) ......................................................................................................... 171

184/069429 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Moyuela (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160207) ......................................................................................................... 171

184/069430 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Moros (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160208) ......................................................................................................... 171

184/069431 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Morés (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160209) ......................................................................................................... 172

184/069432 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Morata de Jiloca (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160210) ......................................................................................... 172

184/069433 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Morata de Jalón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160211) ......................................................................................... 172

184/069434 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Montón (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160212) ......................................................................................................... 172

184/069435 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Monterde (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160213) ......................................................................................................... 172

184/069436 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Monreal de Ariza (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160214) ......................................................................................... 172

184/069437 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Moneva (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160215) ......................................................................................................... 173

184/069438 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Monegrillo (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160216) ......................................................................................... 173

184/069439 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Miedes de Aragón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160217) ......................................................................................... 173

184/069440 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Mianos (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160218) ......................................................................................................... 173

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

37

Páginas



184/069441 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Mezalocha (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160219) ......................................................................................... 173

184/069442 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Mesones de Isuela (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160220) ......................................................................................... 174

184/069443 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Mequinenza (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160221) ......................................................................................... 174

184/069444 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Mediana de Aragón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160223) ......................................................................................... 174

184/069445 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de María de Huerva (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160224) ......................................................................................... 174

184/069446 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Mara (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160225) ......................................................................................................... 174

184/069447 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Rueda de Jalón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160226) ......................................................................................... 175

184/069448 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Romanos (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160227) ......................................................................................................... 175

184/069449 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Ricla (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160228) ......................................................................................................... 175

184/069450 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Retascón (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160229) ......................................................................................................... 175

184/069451 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Remolinos (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160230) ......................................................................................... 175

184/069452 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Quinto (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160231) ......................................................................................................... 175

184/069453 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Purujosa (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160232) ......................................................................................................... 176

184/069454 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Puendeluna (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160233) ......................................................................................... 176

184/069455 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Puebla de Alfindén (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160234) ......................................................................................... 176

184/069456 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Puebla de Albortón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160235) ......................................................................................... 176

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

38

Páginas



184/069457 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Pradilla de Ebro (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160236) ......................................................................................... 176

184/069458 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Pozuelo de Aragón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160237) ......................................................................................... 177

184/069459 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Pozuel de Ariza (Zaragoza) desde el año
1996 (núm. reg. 160238) ................................................................................................ 177

184/069460 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Pomer (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160239) ......................................................................................................... 177

184/069461 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Plenas (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160240) ......................................................................................................... 177

184/069462 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Pleitas (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160241) ......................................................................................................... 177

184/069463 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Plasencia de Jalón (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160242) ......................................................................................... 178

184/069464 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Los Pintanos (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160243) ......................................................................................... 178

184/069465 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Pinseque (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160244) ......................................................................................................... 178

184/069466 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Pina de Ebro (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160245) ......................................................................................... 178

184/069467 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Piedratajada (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160246) ......................................................................................... 178

184/069468 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Perdiguera (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160247) ......................................................................................... 178

184/069469 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Las Pedrosas (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160248) ......................................................................................... 179

184/069470 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Pedrola (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160249) ......................................................................................................... 179

184/069471 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Pastriz (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160250) ......................................................................................................... 179

184/069472 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Paracuellos de la Ribera (Zaragoza)
desde el año 1996 (núm. reg. 160251) ........................................................................... 179

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

39

Páginas



184/069474 Autor: Aymerich Cano, Carlos Ignacio
Estado de tramitación actual y trazado elegido de la autovía Ourense-Lugo (núm.
reg. 160253) ................................................................................................................... 179

184/069475 Autor: Aymerich Cano, Carlos Ignacio
Estado de tramitación actual y trazado elegido de la autovía Santiago-Lugo (núm.
reg. 160254) ................................................................................................................... 180

184/069476 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Capacidad de endeudamiento autorizado a las Comunidades Autónomas para determi-
nados casos (núm. reg. 160257) ..................................................................................... 180

184/069477 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Previsiones acerca del denominado «Plan Miner» (núm. reg. 160258) ......................... 180

184/069478 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Tosos (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160259) ......................................................................................................... 180

184/069479 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Torrijo de la Cañada (Zaragoza) desde
el año 1996 (núm. reg. 160260) ..................................................................................... 181

184/069480 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Torres de Berrellén (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160261) ......................................................................................... 181

184/069481 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Torrellas (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160262) ......................................................................................................... 181

184/069482 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Torrelapaja (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160263) ......................................................................................... 181

184/069483 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Torrehermosa (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160264) ......................................................................................... 181

184/069484 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Torralbilla (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160265) ......................................................................................................... 182

184/069485 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Torralba de Ribota (Zaragoza) desde el
año 1996 (núm. reg. 160266) ......................................................................................... 182

184/069486 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Torralba de los Frailes (Zaragoza) desde
el año 1996 (núm. reg. 160267) ..................................................................................... 182

184/069487 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Tobed (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160268) ......................................................................................................... 182

184/069488 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Tierga (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160269) ......................................................................................................... 182

184/069489 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Terrer (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160270) ......................................................................................................... 182

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

40

Páginas



184/069490 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Tauste (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160271) ......................................................................................................... 183

184/069491 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Tarazona (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160272) ......................................................................................................... 183

184/069492 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Talamantes (Zaragoza) desde el año
1996 (núm. reg. 160273) ................................................................................................ 183

184/069493 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Tabuenca (Zaragoza) desde el año 1996
(núm. reg. 160274) ......................................................................................................... 183

184/069494 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Fallecimientos producidos en la población de Sos del Rey Católico (Zaragoza) desde
el año 1996 (núm. reg. 160275) ..................................................................................... 183

184/069495 Autor: Alcaraz Masats, Luis Felipe
Soterramiento de las vías férreas a su paso por Dos Hermanas (Sevilla) (núm.
reg. 160278) ................................................................................................................... 184

184/069496 Autor: Ruiz López, Antero
Situación de la empresa FERROPERFIL (núm. reg. 160279) ....................................... 184

184/069497 Autor: Frutos Gras, Francisco
Renovación del parque de contadores por las compañías eléctricas (núm. reg. 160280). 185

184/069498 Autor: Txueka Isasti, Iñaki
Resoluciones de transferencias de cuotas lácteas de explotaciones del País Vasco al
resto del Estado, desde el año 2001 (núm. reg. 160293) ............................................... 185

184/069499 Autor: Rumí Ibáñez, María Consuelo
Permisos por arraigo concedidos desde el año 2001 (núm. reg. 160324) ...................... 185

184/069500 Autor: Pin Arboledas, Margarita
Previsiones en relación con el vial de la IV Planta de Sagunto (Valencia) (núm.
reg. 160325) ................................................................................................................... 186

184/069501 Autor: Pin Arboledas, Margarita
Cambio de opinión del Ministerio de Fomento respecto a la ejecución del proyecto
relacionado con los pasos a nivel de la estación de Renfe de Sagunto (Valencia) (núm.
reg. 160326) ................................................................................................................... 186

184/069502 Autor: Pin Arboledas, Margarita
Necesidad de revisar el proyecto de ampliación del aeropuerto de Valencia (núm.
reg. 160327) ................................................................................................................... 186

184/069503 Autor: Pin Arboledas, Margarita
Medidas adoptadas por Renfe para facilitar el acceso de las personas discapacitadas a
las estaciones y trenes, en concreto, en la Comunidad Valenciana (núm. reg. 160328) 187

184/069504 Autor: Hernández Cerviño, Guillermo
Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Fidalgo Francisco, Alberto 

Resultados y actuaciones realizadas en relación con el Plan de Impulso de la Adminis-
tración Tecnológica (núm. reg. 160329) ........................................................................ 187

184/069505 Autor: Marzal Martínez, Amparo Rita
Previsiones en relación con la insonorización de la Ronda Oeste de Murcia, a su paso
por los barrios de El Ranero, El Carmen y Barriomar (núm. reg. 160330) ................... 187

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

41

Páginas



184/069506 Autor: Marzal Martínez, Amparo Rita
Previsiones acerca de mejorar la funcionalidad de los enlaces urbanos de la Ronda
Norte de Murcia (núm. reg. 160331) ............................................................................. 188

184/069507 Autor: Serna Masiá, Juana
Ubicación del embalse de Azorín de Monóvar (Alicante) ante los estudios realizados
al respecto (núm. reg. 160332) ....................................................................................... 188

184/069508 Autor: Serna Masiá, Juana
Posible pérdida de tres millones de uva monastrell por la construcción del embalse de
Azorín en Monóvar (Alicante) (núm. reg. 160333) ....................................................... 188

184/069509 Autor: Serna Masiá, Juana
Grado de ejecución de la inversión prevista en los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2003 en Alicante para el Programa de Inversiones del Plan Hidrológico
Nacional (Anexo II) (núm. reg. 160334) ....................................................................... 188

184/069510 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones reales ejecutadas, así como actuaciones con cargo al 1% cultural, aproba-
das por la Comisión Mixta que integran los Ministerios de Fomento y Educación, Cul-
tura y Deporte para la provincia de Guadalajara desde el año 1996 (núm. reg. 160335) 189

184/069511 Autor: García Breva, Francisco Javier
Conclusión de las obras de construcción de un polideportivo cubierto en Azuqueca de
Henares (Guadalajara) (núm. reg. 160336) .................................................................... 189

184/069512 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones correspondientes al Plan Nacional de Catedrales en la provincia de Gua-
dalajara desde el año 2000 (núm. reg. 160337) ............................................................. 189

184/069513 Autor: García Breva, Francisco Javier
Objetos artísticos que pertenecen al patrimonio de la provincia de Guadalajara que
han formado parte de los fondos expuestos en exposiciones, muestras o acontecimien-
tos desde el año 2000 (núm. reg. 160338) ..................................................................... 190

184/069514 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones en la restauración y consolidación del Palacio de los Duques del Infantado
de Guadalajara desde el año 1996 (núm. reg. 160339) .................................................. 190

184/069515 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones en la restauración y consolidación del Palacio Ducal de Medinaceli de
Cogolludo (Guadalajara) desde el año 1996 (núm. reg. 160340) .................................. 190

184/069516 Autor: García Breva, Francisco Javier
Previsiones acerca de la inauguración del polideportivo cubierto del Instituto de Ense-
ñanza Secundaria «Brianda de Mendoza» de Guadalajara, así como inversión destina-
da a dicho proyecto (núm. reg. 160341) ........................................................................ 190

184/069517 Autor: García Breva, Francisco Javier
Realización del proyecto del nuevo Museo Provincial de Guadalajara (núm.
reg. 160342) ................................................................................................................... 191

184/069518 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones en la restauración y consolidación de la capilla de Luis de Lucena, los
castillos de Embid y Molina de Aragón, el Monasterio de San José y las murallas de
Atienza, en la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 160343) ........... 191

184/069519 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones de la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas en la provincia
de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 160344) .................................................. 191

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

42

Páginas



184/069520 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones de la Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales en la provin-
cia de Guadalajara desde el año 2000 (núm. reg. 160345) ............................................ 191

184/069521 Autor: García Breva, Francisco Javier
Restauración de la iglesia, el claustro y la cripta del antiguo convento de San Francis-
co de Guadalajara (núm. reg. 160346) ........................................................................... 192

184/069522 Autor: García Breva, Francisco Javier
Objetos artísticos robados y/o expoliados de las iglesias, ermitas, museos, palacios o
viviendas particulares de la provincia de Guadalajara desde el año 2000 (núm.
reg. 160347) ................................................................................................................... 192

184/069523 Autor: García Breva, Francisco Javier
Inversiones del Consejo Superior de Deportes (CSD) en la provincia de Guadalajara
desde el año 2000 (núm. reg. 160348) ........................................................................... 192

184/069524 Autor: García Breva, Francisco Javier
Nueva sede de la Biblioteca Pública del Estado de Guadalajara, situada en el antiguo
Palacio de los Dávalos (núm. reg. 160349) .................................................................... 192

184/069525 Autor: García Breva, Francisco Javier
Volúmenes y documentos procedentes de la provincia de Guadalajara depositados en
la Biblioteca Nacional (núm. reg. 160350) .................................................................... 193

184/069526 Autor: García Breva, Francisco Javier
Realización del proyecto de la nueva sede del Archivo Histórico Provincial de Guada-
lajara (núm. reg. 160351) ............................................................................................... 193

184/069527 Autor: García Breva, Francisco Javier
Aportación del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte al proyecto de construc-
ción del nuevo Teatro-Auditorio «Antonio Buero Vallejo» de Guadalajara (núm.
reg. 160352) ................................................................................................................... 193

184/069528 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las transfe-
rencias corrientes y de capital e inversiones del Organismo 101 Consejo Superior de
Deportes contenidas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003,
a 31/10/2003 (núm. reg. 160353) ................................................................................... 194

184/069529 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las transfe-
rencias corrientes del Instituto de la Mujer contenidas en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160354) .................................... 194

184/069530 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las transfe-
rencias corrientes del Instituto Nacional de Empleo contenidas en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160355) ................... 194

184/069531 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes y transferencias del Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agraria y
Alimentaria (INIA) contenidas en los Presupuestos Generales del Estado para el año
2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160356) ......................................................................... 194

184/069532 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes y transferencias del Instituto Español de Oceanografía contenidas en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160357) ...... 195

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

43

Páginas



184/069533 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes y transferencias del Fondo Español de Garantía Agraria contenidas en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160358) ...... 195

184/069534 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes y transferencias del Organismo Parques Nacionales contenidas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160359) .............. 195

184/069535 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes y transferencias del Organismo Confederación Hidrográfica del Norte de España
contenidas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003
(núm. reg. 160360) ......................................................................................................... 195

184/069536 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) contenidas en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160361) ...... 196

184/069537 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes del Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF) contenidas en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160362) ................... 196

184/069538 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Gerencia del Sector de la Construcción Naval contenidas en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160363) ................... 196

184/069539 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las transfe-
rencias e inversiones del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI)
contenidas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003
(núm. reg. 160364) ......................................................................................................... 196

184/069540 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de RENFE contenidas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003,
a 31/10/2003 (núm. reg. 160365) ................................................................................... 197

184/069541 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Sociedad Estatal de Promoción y Equipamiento del Suelo (SEPES) conteni-
das en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm.
reg. 160366) ................................................................................................................... 197

184/069542 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (SASEMAR) contenidas en
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm.
reg. 160367) ................................................................................................................... 197

184/069543 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las transfe-
rencias e inversiones de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales contenidas
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm.
reg. 160368) ................................................................................................................... 197

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

44

Páginas



184/069544 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por el Consejo Superior de Deportes desde el
año 1999 (núm. reg. 160369) ......................................................................................... 198

184/069545 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por el Instituto Nacional de Empleo desde el
año 1999 (núm. reg. 160370) ......................................................................................... 198

184/069546 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por el Instituto Nacional de Investigación y Tecnolo-
gía Agraria y Alimentaria (INIA) desde el año 1999 (núm. reg. 160371) ..................... 198

184/069547 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por el Instituto de la Mujer desde el año 1999 (núm.
reg. 160372) ................................................................................................................... 198

184/069548 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por el Instituto Español de Oceanografía desde el
año 1999 (núm. reg. 160373) ......................................................................................... 199

184/069549 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por el Fondo Español de Garantía Agraria desde el
año 1999 (núm. reg. 160374) ......................................................................................... 199

184/069550 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por el Organismo Confederación Hidrográfica del
Norte de España desde el año 1999 (núm. reg. 160375) ................................................ 199

184/069551 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por de Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea
(AENA) desde el año 1999 (núm. reg. 160376) ............................................................ 199

184/069552 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por el Organismo Gestor de Infraestructuras Ferro-
viarias desde el año 1999 (núm. reg. 160377) ............................................................... 200

184/069553 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Gerencia del Sector de la Construcción Naval
desde el año 1999 (núm. reg. 160378) ........................................................................... 200

184/069554 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por el Centro para el Desarrollo Tecnológico Indus-
trial (CDTI) desde el año 1999 (núm. reg. 160379) ....................................................... 200

184/069555 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por RENFE desde el año 1999 (núm. reg. 160380) ... 200

184/069556 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Sociedad Estatal de Promoción y Equipamien-
to del Suelo (SEPES) desde el año 1999 (núm. reg. 160381) ........................................ 201

184/069557 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima
(SASEMAR) desde el año 1999 (núm. reg. 160382) .................................................... 201

184/069558 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Sociedad Estatal de Participaciones Industria-
les (SEPI) desde el año 1999 (núm. reg. 160383) .......................................................... 201

184/069559 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Ejecución de los fondos del Instrumento Financiero de Orientación a la Pesca (IFOP)
correspondientes al ejercicio de 2003 para Galicia, País Vasco, Cantabria y Asturias
(núm. reg. 160384) ......................................................................................................... 201

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

45

Páginas



184/069560 Autor: Hernández Cerviño, Guillermo
Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Fidalgo Francisco, Alberto 

Inversión del Ente Público Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF) en la línea de
alta velocidad en Galicia (núm. reg. 160385) ................................................................ 202

184/069561 Autor: Gallizo Llamas, Mercedes
Puesta en marcha de algún sistema de bonificación para los viajeros habituales del
tren AVE entre Calatayud y Zaragoza, o entre Zaragoza y Madrid (núm. reg. 160386). 202

184/069562 Autor: Gallizo Llamas, Mercedes
Precios del tren AVE Madrid-Zaragoza-Lleida (núm. reg. 160387) .............................. 202

184/069563 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
de la Dirección General de la Marina Mercante contenidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160388) ............................ 203

184/069564 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
de la Dirección General de Aviación Civil contenidas en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160389) .................................... 203

184/069565 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
de la Dirección General de la Guardia Civil contenidas en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160390) .................................... 203

184/069566 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
de la Dirección General para la Vivienda, la Arquitectura y el Urbanismo contenidas
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm.
reg. 160391) ................................................................................................................... 203

184/069567 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias contenidas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160392) .............. 204

184/069568 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
de la Secretaría de Estado de Seguridad contenidas en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160393) .......................................... 204

184/069569 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
de la Dirección General de Relaciones con la Administración de Justicia contenidas
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm.
reg. 160394) ................................................................................................................... 204

184/069570 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
de la Dirección General de Carreteras contenidas en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160395) .......................................... 204

184/069571 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
de la Dirección General de la Policía contenidas en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160396) .......................................... 205

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

46

Páginas



184/069572 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Dirección General para el Desarrollo de la Sociedad de la Información con-
tenidas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003
(núm. reg. 160397) ......................................................................................................... 205

184/069573 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Dirección General de Telecomunicaciones y Tecnología de la Información
contenidas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003
(núm. reg. 160398) ......................................................................................................... 205

184/069574 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
territorializada de la Dirección General de Ferrocarriles contenidas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160401) .............. 205

184/069575 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
de la Secretaría de Estado de Cultura contenidas en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160402) .......................................... 206

184/069577 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas contenidas en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160404) ...... 206

184/069578 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Secretaría de Estado de Política Científica y Tecnológica contenidas en los
Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160405) 206

184/069579 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Subsecretaría de Agricultura, Pesca y Alimentación contenidas en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160406) ...... 206

184/069580 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Secretaría General de Pesca Marítima contenidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160407) ............................ 207

184/069581 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Secretaría General de Agricultura contenidas en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160408) .................................... 207

184/069582 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Secretaría General de Aguas y Costas contenidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160409) ............................ 207

184/069583 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Dirección General de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas contenidas
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm.
reg. 160410) ................................................................................................................... 207

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

47

Páginas



184/069584 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con la inversión
de la Dirección General de Transportes por Carretera contenidas en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160411) ................... 208

184/069585 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes territorializadas de la Dirección General de Costas contenidas en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160412) ................... 208

184/069586 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes del Organismo 101 Jefatura de Tráfico contenidas en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160413) .................................... 208

184/069587 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes territorializadas de la Dirección General de Conservación de la Naturaleza conte-
nidas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm.
reg. 160414) ................................................................................................................... 208

184/069588 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Secretaría de Estado de Energía, Desarrollo Industrial y Pyme contenidas en
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm.
reg. 160415) ................................................................................................................... 209

184/069589 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Obligaciones reconocidas y pagos realizados en Galicia en relación con las inversio-
nes de la Secretaría General de Turismo contenidas en los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2003, a 31/10/2003 (núm. reg. 160416) .......................................... 209

184/069590 Autor: Hernández Cerviño, Guillermo
Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Fidalgo Francisco, Alberto 

Expedientes relativos a las expropiaciones realizadas para la ejecución de los proyec-
tos de la línea ferroviaria de alta velocidad a Galicia y del Eje Atlántico en las provin-
cias de Pontevedra, A Coruña y Ourense (núm. reg. 160417) ....................................... 209

184/069591 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General de Instituciones Penitencia-
rias desde el año 1999 (núm. reg. 160418) .................................................................... 210

184/069592 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General de Relaciones con la Admi-
nistración de Justicia desde el año 1999 (núm. reg. 160419) ........................................ 210

184/069593 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General de la Vivienda, la Arquitec-
tura y el Urbanismo desde el año 1999 (núm. reg. 160420) .......................................... 210

184/069594 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General de Carreteras desde el año
1999 (núm. reg. 160421) ................................................................................................ 210

184/069595 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General de la Marina Mercante
desde el año 1999 (núm. reg. 160422) ........................................................................... 211

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

48

Páginas



184/069596 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General de Aviación Civil desde el
año 1999 (núm. reg. 160423) ......................................................................................... 211

184/069597 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Expedientes sancionadores del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Traba-
jo en Galicia desde el año 1996 (núm. reg. 160424) ...................................................... 211

184/069598 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Expedientes instruidos en aplicación de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales
desde el año 1996 en las cuatro provincias de Galicia (núm. reg. 160425) ................... 212

184/069600 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para la finalización del proyecto del último tramo del tren AVE Córdo-
ba-Málaga (núm. reg. 160427) ....................................................................................... 212

184/069601 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca del comienzo de las obras del último tramo del tren AVE en su lle-
gada a Málaga capital en el año 2004 (núm. reg. 160428) ............................................ 212

184/069602 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Cuadros depositados en el Museo de Bellas Artes de Málaga que han salido y no han
vuelto desde el año 1996 (núm. reg. 160429) ................................................................ 212

184/069603 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motos robadas en el año 2003 (núm. reg. 160430) ........................................................ 212

184/069604 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que en el año 2003 se ha incrementado el número de víctimas en acci-
dente de tráfico en Málaga (núm. reg. 160431) ............................................................. 213

184/069605 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que en el año 2003 se ha incrementado notablemente el número de
accidentes en donde se han visto implicados jóvenes menores de 25 años en la provin-
cia de Málaga (núm. reg. 160432) ................................................................................. 213

184/069606 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión prevista y realizada en el año 2003 por la Confederación Hidrográfica del
Sur (núm. reg. 160433) .................................................................................................. 213

184/069607 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Registro especial de U.T.E.s del Ministerio de Medio Ambiente (núm. reg. 160434). 213

184/069608 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Variación del volumen de correspondencia a repartir desde el año 1996 (núm.
reg. 160435) ................................................................................................................... 213

184/069609 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de comenzar en el año 2004 las obras de la nueva Jefatura de Tráfi-
co en Málaga (núm. reg. 160436) .................................................................................. 214

184/069610 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de crear oficinas comarcales de Tráfico en los municipios de Mar-
bella, Vélez-Málaga y Antequera (Málaga) (núm. reg. 160437) .................................... 214

184/069611 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de finalizar las líneas de alta velocidad (núm. reg. 160438) ........... 214

184/069612 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para el inicio de las obras de saneamiento integral de la Costa del Sol
de Málaga (núm. reg. 160439) ....................................................................................... 214

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

49

Páginas



184/069613 Autor: Pérez Tabares, Ángel Andrónico
Situación en que se encuentran los funcionarios del centro penitenciario de Tahíche
(Lanzarote) por la agresividad mostrada por determinados internos (núm. reg. 160440). 214

184/069614 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Retraso en el inicio de las obras para la nueva salida de emergencia de viajeros en la
estación subterránea Centro-Alameda en Málaga (núm. reg. 160441) .......................... 215

184/069615 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión realizada para la reducción de los niveles de ruido de los aeropuertos desde
el año 1996 (núm. reg. 160442) ..................................................................................... 215

184/069616 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Delitos registrados en los polígonos industriales de Málaga en el año 2003 (núm.
reg. 160443) ................................................................................................................... 215

184/069617 Autor: Estrella Pedrola, Rafael
Número de días que ha estado en el extranjero el Ministro de Defensa desde el
año 2001 (núm. reg. 160444) ......................................................................................... 215

184/069618 Autor: Lissavetzky Díez, Jaime
Realización de una transferencia de crédito para la adquisición, alquiler o construc-
ción de un edificio para la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acredita-
ción (ANECA) (núm. reg. 160446) ............................................................................... 216

184/069619 Autor: Lissavetzky Díez, Jaime
Programa y partida presupuestaria con cargo a la cual se va a realizar la transferencia
de crédito para la sede de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acredi-
tación (ANECA) (núm. reg. 160447) ............................................................................. 216

184/069620 Autor: Lissavetzky Díez, Jaime
Realización de la transferencia de crédito para la adquisición, alquiler o construcción
de un edificio para la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación
(ANECA) a través de fondos europeos (núm. reg. 160448) .......................................... 216

184/069621 Autor: Lissavetzky Díez, Jaime
Cargo de gastos de representación del actual Director de la Agencia Nacional de Eva-
luación de la Calidad y Acreditación (ANECA) a algún programa del Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte durante el período comprendido entre su cese como
Director General de Enseñanza Superior y su nombramiento como Director de la cita-
da Agencia (núm. reg. 160449) ...................................................................................... 216

184/069622 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Secretaría de Estado de Energía, Desarrollo
Industrial y PYMES desde el año 1999 (núm. reg. 160450) ......................................... 217

184/069623 Autor: Moreno Sirodey, Nazaria
Razones por las que la página web del Instituto de la Mujer no está actualizada y no
da los datos relativos a las víctimas de la violencia de género (núm. reg. 160451) ....... 217

184/069624 Autor: Moreno Sirodey, Nazaria
Razones por las que la página web del Instituto de la Mujer no se actualiza desde abril
de 2003 (núm. reg. 160452) ........................................................................................... 217

184/069625 Autor: Moreno Sirodey, Nazaria
Objetivo de la página web del Instituto de la Mujer (núm. reg. 160453) ...................... 217

184/069626 Autor: Moreno Sirodey, Nazaria
Razones por las que la página web del Instituto de la Mujer camufla la realidad de los
hechos, en lo que se refiere a la violencia de género (núm. reg. 160454) ..................... 217

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

50

Páginas



184/069627 Autor: Moreno Sirodey, Nazaria
Mujeres fallecidas como resultado de la violencia de género (núm. reg. 160455) ........ 218

184/069628 Autor: Moreno Sirodey, Nazaria
Grado de responsabilidad de la Directora del Instituto de la Mujer en la ocultación de
los datos relativos a la violencia de género (núm. reg. 160456) .................................... 218

184/069629 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección de Transportes desde el año 1999
(núm. reg. 160457) ......................................................................................................... 218

184/069630 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General de Ferrocarriles desde el
año 1999 (núm. reg. 160458) ......................................................................................... 218

184/069631 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Secretaría de Estado de Cultura desde el
año 1999 (núm. reg. 160459) ......................................................................................... 218

184/069633 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General del Libro, Archivos y
Bibliotecas desde el año 1999 (núm. reg. 160461) ........................................................ 219

184/069634 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Secretaría de Estado de Política Científica y
Tecnológica desde el año 1999 (núm. reg. 160462) ....................................................... 219

184/069635 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General para el Desarrollo de la
Sociedad de la Información desde el año 1999 (núm. reg. 160463) .............................. 219

184/069636 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Subsecretaría de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación desde el año 1999 (núm. reg. 160464) ................................................................ 220

184/069637 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Secretaría General de Pesca Marítima desde el
año 1999 (núm. reg. 160465) ......................................................................................... 220

184/069638 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Secretaría General de Agricultura desde el
año 1999 (núm. reg. 160466) ......................................................................................... 220

184/069639 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Secretaría General de Aguas y Costas desde el
año 1999 (núm. reg. 160467) ......................................................................................... 220

184/069640 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General de Obras Hidráulicas y
Calidad de Aguas desde el año 1999 (núm. reg. 160468) .............................................. 221

184/069641 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General de Costas desde el año 1999
(núm. reg. 160469) ......................................................................................................... 221

184/069642 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Dirección General de Conservación de la Natu-
raleza desde el año 1999 (núm. reg. 160470) ................................................................ 221

184/069643 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Secretaría de Estado de Turismo desde el
año 1999 (núm. reg. 160471) ......................................................................................... 221

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

51

Páginas



184/069644 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Asistencias técnicas contratadas por la Jefatura de Tráfico desde el año 1999 (núm.
reg. 160472) ................................................................................................................... 222

184/069645 Autor: Olmedo Checa, M.ª del Carmen 
Policías que prestan servicio de protección a las mujeres víctimas de malos tratos
(núm. reg. 160473) ......................................................................................................... 222

184/069646 Autor: Simón de la Torre, Julián
Mapa de la Red de telecomunicaciones de que disponen las campañías eléctricas y
gasísticas en Castilla y León, así como ingresos obtenidos en concepto de utilización
de las mismas (núm. reg. 160474) ................................................................................. 222

184/069647 Autor: Simón de la Torre, Julián
Ingresos obtenidos por las compañías eléctricas por la venta de la energía que se gene-
ra en Castilla y León (núm. reg. 160475) ...................................................................... 222

184/069648 Autor: Simón de la Torre, Julián
Capacidad máxima de potencia que pueden admitir diversas líneas para evacuar futura
generación de energía de régimen especial de la zona, así como en las subestaciones
eléctricas de 45 Kv sitas en la provincia de Burgos (núm. reg. 160476) ....................... 223

184/069649 Autor: Simón de la Torre, Julián
Solicitudes de punto de conexión para evacuación de energía en régimen especial
hechas por promotores a la empresa distribuidora y a la transportista de la red eléctri-
ca que discurre por la provincia de Burgos (núm. reg. 160477) .................................... 223

184/069650 Autor: Rumí Ibáñez, María Consuelo
Ciudadanos extranjeros detenidos y en prisión en los años 2002 y 2003 (núm.
reg. 160478) ................................................................................................................... 223

184/069651 Autor: Gallizo Llamas, Mercedes
Situación de los afectados por las estafas de las sociedades de valores AVA e INVA-
SAHORRO, así como medidas para que puedan recuperar sus ahorros (núm.
reg. 160479) ................................................................................................................... 223

184/069652 Autor: Hernández Cerviño, Guillermo
Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Fidalgo Francisco, Alberto 

Funcionamiento de las Universidades de Galicia y sus respectivos campus (núm.
reg. 160480) ................................................................................................................... 224

184/069653 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Construcción del EDAR y los nuevos colectores generales de Santiago de Compostela
(A Coruña) (núm. reg. 160481) ..................................................................................... 225

184/069654 Autor: García Breva, Francisco Javier
Medidas para solucionar los problemas ocasionados a las comunidades de agriculto-
res de Mirabueno (Guadalajara) por la construcción de la autovía de Aragón (núm.
reg. 160482) ................................................................................................................... 225

184/069655 Autor: Olmedo Checa, M.ª del Carmen 
Descenso de los controles masivos de detección de la Guardia Civil a vehículos que
conducen sin seguro (núm. reg. 160483) ....................................................................... 226

184/069656 Autor: Fidalgo Francisco, Alberto
Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Hernández Cerviño, Guillermo Blanco López, José 

Funcionamiento de las prisiones de Galicia en los últimos cuatro años (núm.
reg. 160484) ................................................................................................................... 226

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

52

Páginas



184/069657 Autor: Pleguezuelos Aguilar, Francisca
Hernández Cerviño, Guillermo Puesta en marcha del Programa «Ciudades Digitales»
en Galicia (núm. reg. 160485) ....................................................................................... 227

184/069658 Autor: Pérez Domínguez, María Soledad
Cumplimiento de Proposición no de Ley aprobada por la Cámara relativa a la proble-
mática e incidencia del Síndrome Post-Poliomielitis en nuestro país (núm.
reg. 160486) ................................................................................................................... 228

184/069659 Autor: Centella Gómez, José Luis
Adjudicación de los tres contratos negociados, anunciados con motivo de la Conferen-
cia de Donantes, para realizar actividades de reconstrucción en Irak (núm.
reg. 160488) ................................................................................................................... 228

184/069660 Autor: Puigcercós i Boixassa, Joan
Contribuyentes a Hacienda de las Comunidades Autónomas de Madrid, Balears,
Valencia y Cataluña desde el año 1990 (núm. reg. 160490) .......................................... 229

184/069661 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Actuaciones realizadas tras conocer el informe de que el Yakolev 42 necesitaba una
documentación para que se le permitiera el repostaje en El Cairo el día 13/05/2003
(núm. reg. 160502) ......................................................................................................... 229

184/069662 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Tipo de carga que se transportaba en los aviones de NAMSA contratados por el Minis-
terio de Defensa (núm. reg. 160503) .............................................................................. 229

184/069663 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Motivos por los que se contrató un avión Yak-42 para llevar a cabo el trayecto en el
que fallecieron los 62 militares españoles el día 26/05/2003 en Trabzon (Turquía)
cuando existían quejas acerca de la documentación (núm. reg. 160504) ...................... 230

184/069664 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Quejas realizadas por el Ministerio de Defensa ante NAMSA y Chapman Freeborn en
relación con distintos vuelos contratados (núm. reg. 160505) ....................................... 231

184/069665 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Constatación de si la tripulación que falleció en el accidente del Yak-42 era la misma
que la que realizó el viaje que denunció el Mando del Buque Galicia (núm.
reg. 160506) ................................................................................................................... 231

184/069666 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Combustible que repostó el Yak-42 accidentado en Manás (núm. reg. 160507) ........... 232

184/069667 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Comprobación por el Ministerio de Defensa de la carga de los aviones (núm.
reg. 160508) ................................................................................................................... 232

184/069668 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Constancia de que el retraso que sufrió el Yak-42 accidentado en el aeropuerto de
Manás se produjo por el cierre del aeropuerto (núm. reg. 160509) ............................... 233

184/069669 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Información solicitada al aeropuerto de Trabszon sobre los intentos de aterrizaje del
avión Yak-42 siniestrado (núm. reg. 160510) ................................................................ 233

184/069670 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Realización de algún servicio por parte de los aviones Hércules los días en que se uti-
lizaron aviones contratados a Namsa para el transporte de los militares españoles
(núm. reg. 160511) ......................................................................................................... 234

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

53

Páginas



184/069671 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Previsión de que los militares fallecidos en el accidente del Yak-42 descansaran en
Kirguizistán (núm. reg. 160512) .................................................................................... 234

184/069672 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Constancia del hecho de que dos mecánicos se negaran a subir al avión Yak-42 (núm.
reg. 160513) ................................................................................................................... 235

184/069673 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Motivos por los que el avión Yak-42 no aterrizó en la pista 11 que tenía sistema de
ayuda ILS (núm. reg. 160514) ....................................................................................... 235

184/069674 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Opinión sobre los motivos por los que los pilotos del Yak-42 no reaccionaron ante las
alarmas y realizaron el aterrizaje mal desde el principio (núm. reg. 160515) ............... 236

184/069675 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Confirmación de que el avión Yak-42 estuviese ardiendo antes de estrellarse (núm.
reg. 160516) ................................................................................................................... 236

184/069676 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Calidad del queroseno que repostó el avión Yak-42 en Manás (núm. reg. 160517) ...... 237

184/069677 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Preocupación del Ministerio de Defensa por conocer los riesgos de las compañías
y los aviones que habían tenido algún accidente antes de contratarlos (núm.
reg. 160518) ................................................................................................................... 237

184/069678 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Motivos por los que no se sigue viajando en aviones contratados por NAMSA a
empresas ucranianas (núm. reg. 160519) ....................................................................... 238

184/069679 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Motivos por los que no tuvieron derecho a viajar en mejores condiciones, como se
hace ahora, los 62 militares fallecidos en el accidente del Yak-42 (núm. reg. 160520). 238

184/069680 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Motivos por los que el Ministerio de Defensa y el Gobierno español se niegan a que
haya una comisión de investigación parlamentaria sobre el accidente del avión Yak-42
(núm. reg. 160521) ......................................................................................................... 239

184/069681 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Motivos por los que no se ha remitido a los familiares de los militares fallecidos en el
accidente del Yak-42 los objetos que han servido para identificar los cadáveres (núm.
reg. 160522) ................................................................................................................... 239

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

54

Páginas



CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

55

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
noviembre de 2003—P. D. La Secretaria General del
Congreso de los Diputados, Piedad García-Escudero
Márquez.

184/068929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, y doña Arantza Mendizábal Goros-
tiaga, Diputada por Vizcaya, pertenecientes al Grupo
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
las siguientes preguntas para que les sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuál es la razón de que haya desaparecido del
presupuesto para 2004 la partida destinada a la cons-
trucción de un nuevo centro penitenciario en el País
Vasco?

2. ¿Considera el Gobierno que los actuales cen-
tros penitenciarios del País Vasco reúnen las condicio-
nes adecuadas para albergar con dignidad a los internos
de dicha Comunidad Autónoma y para que éstos pue-
dan realizar actividades tendentes a su rehabilitación y
reinserción social de manera adecuada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de
noviembre de 2003.—Mercedes Gallizo Llamas y
Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputadas.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/068930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno, Ministerio de Fomento, sobre
la construcción de un enlace que una la barriada alme-
riense de «Cuevas de los Medinas» con la A-92

¿Piensa el Gobierno construir un enlace que comu-
nique la barriada almeriense de Cuevas de Los Medi-
nas con A-92?

¿Tiene conocimiento el Gobierno que la inexisten-
cia de ese supuesto enlace, de apenas dos kilómetros,
obliga a los vecinos de «Las Cuevas de los Medinas» a
tener que recorrer cerca de siete kilómetros, teniendo
que atravesar toda la zona almeriense de La Cañada de
San Urbano? En caso de respuesta afirmativa ¿cuándo
será construido dicho enlace?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de
noviembre de 2003.—Francisco Contreras Pérez,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno, Ministerio del Interior, sobre
grupos organizados de delincuentes en la provincia de
Almería

¿Tiene el Gobierno conocimiento de la existencia
de grupos organizados de delincuentes en la provincia
de Almería?

En caso de respuesta afirmativa, ¿estaban o están
programadas por parte de los cuerpos de seguridad del
Estado tareas especiales para el seguimiento de esos
supuestos grupos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de
noviembre de 2003.—Francisco Contreras Pérez,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/068932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno, Ministerio del Interior, sobre
agresiones a inmigrantes en la provincia de Almería.

¿Muestra el Gobierno su conformidad con la políti-
ca de oscurantismo informativo que está siguiendo el
subdelegado del Gobierno en el tema de las agresiones
a inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de
noviembre de 2003.—Francisco Contreras Pérez,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno, Ministerio del Interior, sobre
valoración del Gobierno de las Agresiones a Inmigran-
tes en la provincia de Almería

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre las agresio-
nes a inmigrantes en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de
noviembre de 2003.—Francisco Contreras Pérez,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno, Ministerio del Interior, sobre
denuncias por agresiones a inmigrantes en la provincia
de Almería

¿Cuántas denuncias por agresiones a la población
inmigrante se han producido en la provincia de Alme-
ría desde el año 2000 hasta la fecha de la respuesta del
año 2003, desglosados los datos por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de
noviembre de 2003.—Francisco Contreras Pérez,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo van a comenzar de una vez por todas las
obras de las depuradoras correspondientes al sanea-
miento del río Guadiaro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué se niega el Gobierno a responder sobre la
inversión real realizada desde comienzos de año hasta
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la fecha en materia de regadíos, desglosando esos datos
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué se niega el Gobierno a responder sobre la
inversión real realizada desde comenzos de año hasta la
fecha por parte de las Confederaciones Hidrográficas,
desglosando esos datos por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de accidentes (no solamente morta-
les) se han registrado en la Ronda Oeste de Málaga
desde comienzos de año hasta la fecha, desglosados por
número de víctimas mortales, heridos graves y leves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué el Gobierno se niega a responder sobre las
causas del retraso en las actuaciones contempladas den-
tro del Plan Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué el Gobierno se niega a responder sobre la
inversión real realizada en limpieza de cauces y arro-
yos desde comienzos de año hasta la fecha, desglosado
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué número de accidentes (no sólo mortales) se
han registrado desde comienzos de año hasta la fecha
en la antigua N-340 oriental de la provincia de Málaga,
indicando el número de víctimas mortales, heridos gra-
ves y leves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de accidentes se han registrado desde
comienzos de año hasta la fecha en los que se haya
visto implicado un vehículo con mercancías peligrosas,
desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de accidentes se han registrado des-
de 1996 hasta la fecha en los que se haya implicado un
vehículo con mercancías peligrosas, desglosado por
años y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

185/068944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha firmado por parte del Ministerio del Interior
algún documento para que una vez que la Comisaría de
Policía Nacional prevista en el Mercado de la Merced
deje de cumplir su función estos terrenos reviertan al
Ayuntamiento de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

185/068945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Continúa el Gobierno sin fechas para iniciar las
obras de rehabilitación de la sede de la Confederación
Hidrográfica del Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

185/068946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Por qué el Gobierno se niega a responder sobre las
afirmaciones de los técnicos de que la desalobradora
del Atabal (Málaga) no podrá ponerse en funciona-
miento debido a que se han dejado de fabricar las mem-
branas para desalinizar el agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

185/068947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Si el plazo de ejecución de la depuradora de Fuen-
girola era de cuatro años cómo asegura ahora el
Gobierno que va a ser sólo de dos, en qué quedamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué el Gobierno se niega a responder acerca de
regularizar a los veinte inmigrantes que trabajan en las
obras del AVE Córdoba-Málaga con documentación
falsificada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué después de siete iniciativas parlamentarias
presentadas el Gobierno continúa sin aclarar qué actua-
ciones puntuales va a llevar a cabo en el tramo medio
del río Guadalhorce de cara a evitar las inundaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo explica el Gobierno que en 2002 haya creci-
do en más de un 60 por 100 las reclamaciones en las
líneas de cercanías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cómo explica el Gobierno que se haya cobrado el
billete doble a más de 16.800 viajeros de las líneas de
cercanías en los ocho primeros meses de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento iniciar las
obras de la Segunda Pista del Aeropuerto de Málaga
antes de que alcance los 15 millones de pasajeros o des-
pués de alcanzar esta cifra, en el primer caso, cuánto
tiempo antes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo explica el Gobierno que el número de sub-
contratas en las obras del AVE multiplique hasta por
diez el número de contratas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos se va a retrasar hasta 2005 las
obras de la nueva terminal del Aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de
noviembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El Plan General de Ordenación de Ribeira (A Coru-
ña) aprobado el 17 de diciembre de 2002 contempla un
servicio de protección de 20 metros para la zona de
Areeiros. Este Plan para su aprobación tuvo que pasar
el informe preceptivo y vinculante que contempla la
Ley de Costas en su Art. 112a, cuando establece «...
tendrá carácter preceptivo y vinculante para los planes
y normas de ordenación territorial y urbanística...».

Es por todo lo anterior que el Diputado que suscribe
pregunta:

¿Está impugnado por Costas el Plan General de
Ribeira en lo que se refiere al deslinde de Aguiño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/068956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones que tiene el Gobierno
acerca de la construcción del Cuartel de la Guardia
Civil de la localidad sevillana de Constantina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—Nazaria Moreno Sirodey,
Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-lo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la razón por la que el Gobierno ha ordena-
do la retirada del personal civil que hasta ahora trabaja-
ba en la Embajada española de Irak?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—Nazaria Moreno Sirodey,
Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la partida prevista en los Presupuestos
Generales del Estado para 2004 y con cargo a qué pro-

yecto, para la construcción de la residencia de Mayores
«La Caridad», en la localidad sevillana de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—Nazaria Moreno Sirodey,
Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno acerca de su
participación en la construcción de la residencia para
Mayores «La Caridad» en la localidad sevillana de
Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—Nazaria Moreno Sirodey,
Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/068960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la asignación presupuestaria prevista en los
Presupuestos Generales del Estado y con cargo a qué
proyecto, para la construcción del Cuartel de la Guar-
dia Civil de la localidad sevillana de Constantina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de
noviembre de 2003.—Nazaria Moreno Sirodey,
Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/068961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Madrid?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Madrid y cuál
es el calendario de ejecución y la financiación de cada
una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y Jaime Lissavetzky Díez, Diputados.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/068962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y don Celestino Suárez González, Diputado

por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Asturias?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Asturias y cuál
es el calendario de ejecución y la financiación de cada
una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y Celestino Suárez González, Diputados.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/068963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y don Jaime Blanco García, Diputado por
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.
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Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Cantabria?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Cantabria y
cuál es el calendario de ejecución y la financiación de
cada una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y Jaime Blanco García, Diputados.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/068964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-

dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Andalucía?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Andalucía y
cuál es el calendario de ejecución y la financiación de
cada una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/068965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.
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Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Ciudad
Autónoma de Ceuta?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Ciudad Autónoma de Ceuta y cuál es el
calendario de ejecución y la financiación de cada una
de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/068966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Ciudad
Autónoma de Melilla?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Ciudad Autónoma de Melilla y cuál es el
calendario de ejecución y la financiación de cada una
de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/068967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y doña Arantza Mendizábal Gorostiaga, Dipu-
tada por Vizcaya, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma del País Vasco?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma del País Vasco y
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cuál es el calendario de ejecución y la financiación de
cada una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/068968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y doña María Soledad Pérez Domínguez,
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
las siguientes preguntas para que les sean contestadas
por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en
las actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la
Información, se ha recogido en los sucesivos Presu-
puestos Generales del Estado, aunque no se ha eje-
cutado en años anteriores al no haberse firmado los
correspondientes convenios con las Comunidades
Autónomas. Finalmente, según información del pro-
pio Ministerio de Ciencia y Tecnología ya se han fir-
mado los mismos con la práctica totalidad de las
Comunidades Autónomas para la puesta en marcha
del dicho Programa, con dos actuaciones por Comu-
nidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Extremadura?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Extremadura y
cuál es el calendario de ejecución y la financiación de
cada una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y María Soledad Pérez Domínguez, Diputados.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/068969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y don Alberto Moragues Gomila, Diputado
por Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha del dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Baleares?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Baleares y cuál
es el calendario de ejecución y la financiación de cada
una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y Alberto Moragues Gomila, Diputados.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.
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184/068970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y don Jerónimo Nieto González, Diputado
por Ávila, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha del dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Castilla y León?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Castilla y León
y cuál es el calendario de ejecución y la financiación de
cada una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y Jerónimo Nieto González, Diputados.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/068971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por
La Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha del dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de La Rioja?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de La Rioja y cuál
es el calendario de ejecución y la financiación de cada
una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y Ángel Martínez Sanjuán, Diputados.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/068972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y don José Segura Clavell, Diputado por
Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
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Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Canarias?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Canarias y cuál
es el calendario de ejecución y la financiación de cada
una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y José Segura Clavell, Diputados.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/068973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.a de las Mercedes Gallizo Llamas, Diputa-
da por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Conoce el Gobierno el estudio, titulado «Un
análisis de riesgos por hundimientos kársticos yesíferos
bajo el tren de alta velocidad Madrid-Lleida en el entor-
no de la ciudad de Zaragoza, elaborado por dos investi-
gadores del Instituto Geológico y Minero de España?

2. ¿Qué opinión le merece al Gobierno la afirma-
ción que se realiza en el citado informe, según la cual
«serían esperables en los próximos 50 años» entre 1,4
y 2,8 nuevas dolinas bajo la plataforma», así como la
conclusión de que «el riesgo existente de que se pro-
duzca un accidente supera entre 1.400 y 2.800 veces el
que sería socialmente admisible»?

3. ¿Considera el Gobierno que es razonable que el
Ministro de Fomento Sr. Cascos, responda sistemática-
mente con exabruptos cuando se le pregunta sobre los
diferentes informes técnicos que alertan sobre los
potenciales riesgos de la línea de alta velocidad entre
Lleida, Zaragoza y Madrid?

4. ¿No cree el Gobierno que sería más razonable
que el Sr. Ministro de Fomento compareciese ante la
ciudadanía, acompañado por los responsables del equi-
po técnico que ha intervenido en la realización de la
línea, y rodeado de datos y planos, diese explicaciones
contundentes acerca de todas las medidas que se han
tomado para conjurar los posibles riesgos que podrían
representar las características del terreno por el que
transcurre la citada línea de alta velocidad?

5. ¿Qué podemos hacer para convencer al Sr. Cas-
cos de que contenga su fogosidad y actúe como un
gobernante de un país democrático que debe dar expli-
caciones razonables a la ciudadanía cuando ésta se
siente alarmada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—María de las Mercedes Gallizo
Llamas, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/068974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y don Francisco Javier García Breva, Diputa-
do por Guadalajara, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
las siguientes preguntas para que les sean contestadas
por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

67



1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Castilla-La Mancha?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Castilla-La
Mancha y cuál es el calendario de ejecución y la finan-
ciación de cada una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y Francisco Javier García Breva, Diputados.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/068975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y don Ricard Pérez Casado, Diputado por
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Valenciana?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el conve-
nio para la Comunidad Valenciana y cuál es el calenda-
rio de ejecución y la financiación de cada una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y Ricard Pérez Casado, Diputados.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/068976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las causas que han impedido hasta el
momento la creación de 500 plazas de policía especia-
lizada en la lucha contra la violencia doméstica, tal y
como había sido anunciado por el Ministerio del Inte-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de
noviembre de 2003.—Mercè Pigem i Palmès, Diputa-
da.—Xavier Trías i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/068977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos
185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

En el último año se han adoptado por parte de las
Cortes y del Gobierno numerosas medidas contra la
violencia doméstica. ¿Tiene previsto el Gobierno
dotar de manera suficiente en los Presupuestos Gene-
rales del Estado dichas medidas? ¿Cuántos recursos
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destinará el Gobierno a acciones contra la violencia
doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de
noviembre de 2003.—Mercè Pigem i Palmès, Diputa-
da.—Xavier Trías i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/068978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobier-
no la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por
escrito.

¿Comparte el Gobierno las declaraciones realizadas
por la Directora del Instituto de la Mujer en las que
considera que las medidas existentes en España para la
lucha contra la violencia doméstica son insuficientes?
¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno para
luchar más eficazmente contra la violencia doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de
noviembre de 2003.—Mercè Pigem i Palmès, Diputa-
da.—Xavier Trías i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/068979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formu-
la pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa a las medidas que tenga previsto adoptar el
Gobierno respecto de las recientes sentencias que res-
ponsabilizan a los trabajadores de accidentes laborales.

Tras la sentencia dictada por la Sección Segunda (de
lo penal), de la Audiencia Provincial de Barcelona que
culpó al trabajador Enrique Pociños del accidente labo-
ral sufrido en 1999 —caída por un patio de luces desde
una altura de 3,5 m. a consecuencia de la cual quedó
parapléjico—, dos nuevas sentencias abundan en esta
regresiva interpretación de la legislación penal y social
en materia de seguridad laboral. Sentencias más preo-
cupantes si cabe que la dictada por el tribunal catalán
por que ésta, una sentencia penal, deja abierta la vía de

la reclamación civil, mientras que aquéllas, dictadas
por la jurisdicción social y civil, respectivamente, impi-
den cualquier recurso ulterior.

En una de ellas, dictada por la Sala de lo Social del
Tribunal Supremo ratificando la de instancia pronun-
ciada por el Juzgado de los Social n.o 1 de Córdoba, se
responsabiliza a un trabajador del campo del accidente
que le costó la vida en junio de 1999, cuando volcó un
tractor con cuchilla niveladora que estaba utilizando
para limpiar los rastrojos una finca agraria en Posadas
(Córdoba). Los argumentos utilizados por la citada sen-
tencia no pueden ser más preocupantes: «el riesgo de
vuelco era difícil de prever y, por tanto, no puede con-
siderarse la conducta del encargado de responsable o
de negligente», «aún admitiendo que pudiera haberse
incurrido en una infracción de las medidas de seguri-
dad o de la Ley de prevención de riesgos laborales, no
existe en este caso en la actuación de la empresa una
conducta negligente o imprudente que justifique la
declaración de responsabilidad civil por culpa contrac-
tual».

En la otra, dictada por la Audiencia Provincial de
Pontevedra confirmando otra anterior del Juzgado de
Cambados, se exime de cualquier responsabilidad a la
empresa de construcción donde prestaba sus servicios
el trabajador accidentado, Antonio Cacabelos, al que le
cayó sobre las piernas una plancha de hierro que, orden
del encargado, intentaba levantar a mano. La sentencia,
que condena al trabajador siniestrado al pago de las
costas del juicio, imputa la responsabilidad del acci-
dente al trabajador por una «conducta clara y totalmen-
te imprudente» al proceder a «sujetar una plancha
metálica de peso elevado de forma totalmente inade-
cuada e imprudente, omitiendo las elementales preven-
ciones y cautelas exigidas por la prudencia, la lógica
natural (sic) y el sentido común», obviando que, como
el D. Antonio Cacabelos ha manifestado, «en las
empresas de la construcción o haces lo que te mandan
o te vas a la calle».

Y es que, como han manifestado tres vocales del
Consejo General del Poder Judicial, parece que el sis-
tema judicial está más preocupado por defender a los
empresarios que incumplen la normativa sobre seguri-
dad laboral que en proteger a los trabajadores víctimas
de accidentes. Y, curiosamente, ni desde el Ministerio
de Justicia ni desde el de Trabajo y Asuntos Sociales,
tan amigos ambos de legislar a fuerza de sobresaltos en
las materias «sensibles» al PP y a las capas sociales
cuyos intereses este partido promueve (endurecimiento
penal y penitenciario, recortes sociales y laborales), se
ha producido indicio o señal alguna que indique la
voluntad de resolver legislativamente el problema crea-
do por una interpretación judicial clasista de la norma-
tiva laboral.

Debe recordarse que el Derecho del Trabajo se jus-
tifica, precisamente, por la protección de los trabajado-
res, la parte más débil en la relación laboral y que es
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este principio «pro operario» el que determinados jue-
ces, ante la pasividad del Gobierno, está poniendo en
cuestión. Responsabilizar a los trabajadores de los acci-
dentes que sufren con el argumento de que la culpa es
suya al aceptar trabajos precarios e inseguros, supone
no sólo una muestra de desconocimiento supino de la
realidad del mercado de trabajo en el Estado español,
sino un cinismo antisocial ante el que el Gobierno
debería reaccionar de forma rápida y contundente, no
sólo interesando del Ministerio Fiscal una defensa
firme de los intereses de los trabajadores sino refor-
mando la legislación vigente de forma que se impidan
resoluciones como las citadas y que tanta alarma social
están creando.

Así pues, a la vista de estos datos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno frente a la
proliferación de resolución de resoluciones judiciales
que, en los diferentes órdenes, culpabilizan a los traba-
jadores víctimas de la inseguridad laboral de los acci-
dentes producidos? En concreto ¿Está dispuesto el
Gobierno a interesar inmediatamente del Ministerio
Fiscal una actuación firme y beligerante en defensa de
los derechos de los trabajadores y de la aplicación inte-
gral de la legislación de prevención de riesgos labora-
les? ¿Qué reformas legislativas están estudiando los
Ministerios de Justicia y Trabajo y Asuntos Sociales
para impedir interpretaciones antisociales como las
recogidas en estas sentencias? ¿Concuerda el Gobierno
con que los trabajadores que acepten trabajos precarios
o inseguros son responsables de los accidentes que
sufran y no merecen indemnización alguna de los
empresarios que los contrataron?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de
noviembre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Dipu-
tado.

184/068980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

El día 11 de noviembre de 2003 el Ministro de
Fomento, Álvarez Cascos, declaró que en Aragón se
habían puesto en servicio 168 kilómetros de autovía
nueva, desde 1996, sin embargo la respuesta dada al
Diputado de CHA, se indica que son 94 kilómetros,

incluyendo el tercer cinturón de Zaragoza y el túnel de
Somport que no tienen características de autovía, por lo
que aunque añadamos los once kilómetros abiertos
recientemente entre Zaragoza-El Burgo, las cifras no
son coincidentes...

¿Cómo explica el Ministro esta diferencia de kiló-
metros? ¿Cuál es la cifra real?, ¿dónde se produce ese
desfase entre kilómetros abiertos?, en su caso ¿piensa
rectificar el Gobierno públicamente sobre el error
cometido?, en su caso ¿considera que es correcto no
decir la realidad de los hechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

El 13 de noviembre de 2003 se ha recibido una res-
puesta por parte de este Diputado, en la que se remite
copia del debate llevado a cabo entre el Ministro de
Fomento, Álvarez Cascos y el Diputado de Chunta Ara-
gonesista (CHA), con motivo de una pregunta oral en
pleno sobre la puesta en marcha de un servicio de cer-
canías para Zaragoza. Ante esta situación formulamos
la siguiente pregunta:

¿Considera que es anticuado el concepto de cerca-
nías que se aplica a la inversión que va a efectuar el
Ministerio de Fomento en los Presupuestos Generales
del Estado de 2004? ¿piensa aplicar ese concepto anti-
cuado en Aragón? ¿está previsto establecer un servicio
ferroviario de cercanías para Zaragoza y su entorno
metropolitano que cumpla con las funciones que tiene
este sistema de comunicaciones, anticuado según dice
el Ministro, para ciudades como Madrid, Barcelona,
Valencia...?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/068982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los art. 185
y ss. del reglamento de la cámara, formula pregunta para
la que solicita contestación por escrito, relativa a las pre-
visiones gubernamentales de aplicación del Estatuto
Marco del Personal Estatutario de los Servicios de Salud
(en adelante EM), a quienes optan a la obtención de una
plaza en los servicios públicos sanitarios en el marco de
la OPE extraordinaria regulada por la Ley 16/2001,
de 21 de noviembre.

Numerosos profesionales de los servicios sanitarios
que concursan a la obtención de una plaza a través de
la OPE extraordinaria regulada en la Ley 16/2001, pro-
ceso, por cierto, que acumula un notable retraso res-
pecto de las previsiones iniciales, ven con preocupa-
ción la próxima aprobación e inmediata entrada en
vigor del EM propuesto por el Gobierno del partido
popular, cuya disposición transitoria sexta.1.d) estable-
ce que las prestaciones de carácter social previstas en
los vigentes Estatutos de Personal «se mantendrán
exclusivamente respecto a quienes ostenten derechos
subjetivos ya adquiridos a tales prestaciones en el
momento de entrada en vigor de esta Ley».

Y es que al margen del carácter regresivo de esta
disposición, muchos profesionales que en la actualidad
ocupan una plaza y optan a otra de categoría distinta a
través de la mencionada OPE extraordinaria se pregun-
tan si, caso de obtenerla, perderán los derechos sociales
que en este momento les reconocen los aún vigentes
estatutos de personal.

Así pues, con el fin de aclarar esta cuestión, se for-
mula la siguiente pregunta:

¿Prevé el Gobierno desposeer de los derechos socia-
les que en este momento les reconocen los aún vigentes
estatutos de personal a los profesionales que, ocupando
ya una plaza en los servicios públicos sanitarios, optan
a otra de categoría distinta a través de la OPE extraor-
dinaria regulada por la Ley 16/2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Dipu-
tado.

184/068983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita:

Desde el pasado 21 de junio durante las manifesta-
ciones en contra de la cumbre europea contra los Jefes
de Estado fueron detenidos dos ciudadanos españoles,
D. Carlos Martínez y D. Fernando Pérez. Desde esa
fecha se encuentran detenidos acusados por un supues-
to delito de posesión y uso de explosivos, pese a haber-
se denunciado numerosas irregularidades tanto en la
actuación policial como en la instrucción del proceso
que se sigue contra los mismos en Grecia. Más grave
resulta aún, que todos los acusados, incluidos los espa-
ñoles, han denunciado haber sufrido malos tratos, ame-
nazas y diversas irregularidades durante su detención,
en comisaría y posteriormente en la cárcel en que se
encuentran confinados. Además, el proceso se encuen-
tra fuertemente mediatizado, ofreciéndose desde los
medios de comunicación griegos informaciones confu-
sas alarmistas y no contrastadas, cuya única fuente
posible parece que sea la policial, persiguiéndose crear
una falsa imagen de «peligrosos anarquistas» (incluso
atribuyéndoseles falsos vínculos con el terrorismo)
para agravar la situación de los acusados españoles.

Que como medida de protesta Carlos Martínez y
Fernando Pérez se encuentran en huelga de hambre y
en general su situación física empeora día a día, a causa
de la inanición, debiendo ser trasladado uno de ellos al
hospital. Es un momento crítico y las consecuencias de
esta huelga de hambre pueden ser trágicas.

¿Qué gestiones se han realizado desde el Gobierno
español interesándose por el estado de los acusados
españoles y qué gestiones o acciones han emprendido
en defensa de la legalidad y el respeto de los derechos
que ampara a los mismos?

¿Qué tipo de apoyo se ha ofrecido desde el Gobier-
no a los acusados?

¿Qué acciones piensan adoptar desde el Gobierno
ante la situación de huelga de hambre en que encuen-
tran los acusados españoles y las trágicas consecuen-
cias que pudieran derivarse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—José Luis Centella Gómez,
Diputado.

184/068984

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:
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¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominada «P.T. Alcañiz. Ampliación»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068985

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Incidencias en inversiones atra-
sadas Juntas de Compensación, obligaciones de ejerci-
cios anteriores» según figura en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068986

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Seguridad en la presa M/D
Ebro» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068987

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Reforestación M/D río Sotón-
La Sotonera» según figura en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068988

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Adecuación socio-recreativa en
el entorno del Embalse de La Sotonera» según figura
en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068989

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Obras e infraestructura hidráuli-
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ca y urbana» según figura en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068990

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Corrección filtraciones en pre-
sas de la Cuenca» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068991

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Mobiliario y equipo de oficinas
y campo para trabajos a realizar por el Organismo.
CHE». Según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068992

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Adquisición maquinaria sección
hidrológica» según figura en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068993

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Adquisición equipos de infor-
mática» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068994

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Adquisición y adecuación de
locales» según figura en los Presupuestos Generales
del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/068995

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Investigación de campos de
parámetros hidrodinámicos en zonas de Teruel»
según figura en los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068996

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Estudios y proyectos de colabo-
ración técnica» según figura en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068997

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Limpieza de cauces» según figu-
ra en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068998

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Defensas en cauces» según figu-
ra en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/068999

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del epí-
grafe denominado «Adecuación cauces naturales» según
figura en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069000

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Encauzamiento cauces natura-
les» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069001

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Obra civil en embalses-instala-
ciones complejas especializadas» según figura en los
Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069002

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Instalaciones complejas espe-
cializadas» según figura en los Presupuestos Generales
del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069003

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Estudios y proyectos de colabo-
ración técnica» según figura en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069004

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Contratos con empresas colabo-
radoras para estudios en control de calidad» según figu-
ra en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069005

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Estudios de Calidad en redes de
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control» según figura en los Presupuestos Generales
del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069006

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Contrato con empresas colabo-
radoras para el estudio de los perímetros de protección
de acuíferos» según figura en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069007

A la Mesa el Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Análisis de emisión de contami-
nantes listas I» según figura en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Asistencias técnicas para la rea-
lización de estudios y proyectos en infraestructura
urbana» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Electrificación Centro La Melu-
sa» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Construcción de defensas en
varias provincias de la Cuenca del Ebro» según figura
en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Obras reposición Canal de Ara-
gón y Cataluña» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Obras reposición Canal Impe-
rial de Aragón» según figura en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Mejora regadíos zona Bardenas

en Zaragoza» según figura en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Seguridad de presas en la cuen-
ca» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Adaptación zonas embalses y
ribera para usos sociales» según figura en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Actuaciones de seguridad en
canales zonas urbanas» según figura en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Mejora de regadíos y Optimiza-
ción de recursos» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subí-
as, Diputado.

184/069018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Obras de reposición en embal-
ses» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Mejora regadíos en zonas Bar-
denas» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Mejora regadíos zona Alto Ara-
gón» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Mejora caminos generales
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zonas regables» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Riegos Esera-Noguera-Ribagor-
zana» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Otros planes de riegos en el
Júcar» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Otros planes de riegos en el
Ebro» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Riegos de Monegros (IX
parte)», según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Otras actuac. Infra. Hidraul.
Cuenca Tajo» según figura en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Otras Actuac. Infra. Hidraul.
Cuenca Júcar según figura en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Otras Actuac. Infra. Hidraul.
Cuenca Ebro según figura en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Acondicionamiento cauces

Júcar» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Acondicionamiento cauces
Ebro» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Presa de Calcón (Huesca)»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

80



dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Obras Pacto del Agua-Yesa»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Edificios y otras construccio-
nes» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Gestión de residuos sólidos
urbanos» según figura en los Presupuestos Generales
del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Control y vigilancia de la cali-
dad del aire» según figura en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Recuperación de infraestructu-
ras en desuso para fines recreativos y otros» según figu-
ra en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Mejora abastecimiento y sanea-
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miento varias. Prov. Cuenca del Ebro» según figura en
los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Adquisición equipo instrumen-
tal para laboratorio de análisis» según figura en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Redes específicas de observa-
ción climática» según figura en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Actualización paquetes infor-
máticos ofimática» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Renovación instrumentación
aeronáutica» según figura en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Instrumentación convencional»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del epí-
grafe denominado «Adquisición de mobiliario» según
figura en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Archivo Nacional de datos cli-
máticos» según figura en los Presupuestos Generales
del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Actualización microinformáti-

ca» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Obras CC.MM.ZZ.» según figu-
ra en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Actualización y reposición sis-
temas de comunicaciones» según figura en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del epí-
grafe denominado «Estaciones Automáticas» según figu-
ra en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Climatología Archivo Nacional
del clima» según figura en los Presupuestos Generales
del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Microinformática» según figura
en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Saneamiento y depuración de
los Ríos Pirenaicos» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Hidrogeología y preservación
del recurso hídrico» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:
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¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Presa del Val» según figura en
los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Infraestructura geológica y
recursos del subsuelo» según figura en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Presa de Caspe» según figura en
los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Reformas y adecuaciones en
Centros del CSIC de la C. A. de Aragón» según figura
en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Restauración del Castillo de
Aínsa» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Restauración del Castillo de
Monzón» según figura en los Presupuestos Generales
del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Restauración del Castillo Mon-
tearagón de Quicena» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Restauración Catedral Tarazo-
na» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Restauración Monasterio S. Vic-

torian Pueyo de Araguas» según figura en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Restauración Iglesia S. Miguel
de los Navarros. Zaragoza» según figura en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Restauración Monasterio Sta.
María las Glorias en Casbas» según figura en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Construcción de gimnasios en
Centros Públicos de Enseñanza que carezcan de ellos y
no tengan ninguna instalación aneja equivalente que
puedan utilizar» según figura en los Presupuestos
Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Archivo Histórico Provincial de
Zaragoza. Nueva sede» según figura en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Ampliación de la Biblioteca
Pública del estado de Teruel» según figura en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Museo de Zaragoza. Nueva
sede» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Adquisición de medios fijos y
móviles para comprobación técnica de emisiones»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Adquisición de medios trans-
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portables para análisis de redes» según figura en los
Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del epí-
grafe denominado «Adquisición instrumental medida
sistemas digitales de radiocomunicaciones» según figura
en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Adquisición de equipos de
medida para apoyo de las unidades periféricas de ins-
pección e inspección central» según figura en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del epí-
grafe denominado «Adecuación de locales e instalacio-
nes. Jefaturas Provinciales de Inspección» según figura
en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Actualización instrumental
medidas radioeléctricas» según figura en los Presu-
puestos Generales del Estado 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del epí-
grafe denominado «Mejora de la Infraestructura Científi-
ca en Centros del CSIC de la C. A. de Aragón» según
figura en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Presa de Mora de Rubielos»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del epí-
grafe denominado «Regulación del Esera» según figura
en los Presupuestos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Canal Calanda Alcañiz»

según figura en los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Expropiaciones artículo 60»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Embalse de Molino de las
Rocas» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Regulación del río Martín»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Regulación del río Matarraña»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Regulación del río Guadalope»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Regulación del río Jalón»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Embalse de Luna (Arbas)»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Expropiaciones art. 61»

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

90



según figura en los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Riegos del Cinca (1x Fase))F)»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Riegos del Cinca (2x Fase((F)»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José

Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Riegos del tramo IV Canal de
Monegros» según figura en los Presupuestos Generales
del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Riegos del Guadalope (1x
Fase)» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Riegos del Monegros 2»
según figura en los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Riegos de Bardenas (2 parte)»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Riegos de Bardenas (1x parte)»
según figura en los Presupuestos Generales del Estado
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Línea de Alta Velocidad a

Soria» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Línea de Alta Velocidad Hues-
ca-Canfranc» según figura en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Restauración Catedral de Alba-
rracín» según figura en los Presupuestos Generales del
Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del
epígrafe denominado «Línea de Alta Velocidad cone-
xión Zaragoza-Teruel» según figura en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabáster Olazábal, Diputada de
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por
escrito.

El pasado 12 de noviembre el Ejército español ini-
ció prácticas de tiro con fuego real en la zona navarra
de Bárdenas, bajo una operación denominada «Tor-
menta 2003».

Al parecer, y según información difundida por la
prensa navarra durante estos días basándose en fuentes
del Ministerio de Defensa, la principal finalidad de este
tipo de operaciones que vienen desarrollándose en esta
zona navarra desde 1993 consiste en el entrenamiento
de pilotos, armeros y personal de líneas en el manejo,
carga y empleo de armamento real aire-suelo.

Para ello se emplearon bombas, misiles y cartuchos
con carga explosiva de ametrallamiento. El fuego era,
por tanto, real y según explicaciones recogidas por
estos medios de comunicación navarros por boca de
miembros del Ejército este tipo de actuaciones tiene
por objeto que todas las operaciones que luego deba
desarrollar el Ejército en la realidad, «como parte de un
contingente internacional» se practiquen previamente
«en todas las áreas».

Un mando del Ejército destinado en el mando aéreo
de combate en la base de Torrejón, presente en estas
maniobras, llegó incluso a señalar que el Polígono de
Bárdenas «es un marco ideal para el entrenamiento de
lanzamiento y puntería con armamento sobre un blanco
definido». En su opinión, «es importante resaltar que
es el único espacio» en el que, según señala, el Ejército
puede llevar a cabo este tipo de operaciones y «por ello
—explicó— se utiliza con la frecuencia que nos tiene
asignada el Ministerio de Defensa, y una vez al año
para el tiro de armamento real».

El Ministerio de Defensa, sin embargo, se compro-
metió en el Senado, en octubre del año 2002, a través
de su titular, don Federico Trillo, a buscar una alternati-
va a este polígono de tiro donde se ha llegado incluso a
utilizar uranio empobrecido en algunas maniobras, sin
que hasta la fecha el Gobierno español haya informado
a los representantes navarros sobre sus labores de bús-
queda.

Ante esta situación, muchos de estos representantes
de la ciudadanía navarra han pedido garantías sobre la
no utilización de materiales fuertemente contaminantes
«o que puedan suponer un peligro para la salud de los
vecinos de la zona» y «que se efectúen las gestiones
oportunas para la finalización de las prácticas militares
y el desmantelamiento del polígono cuanto antes».

Por todo ello, se pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas de seguridad hacia la población de la
zona de Bárdenas, en Navarra, se han adoptado durante
los ejercicios de la operación «Tormenta 2003»?

¿Cuál es el resultado del compromiso adquirido por
el Ministerio de Defensa en el Senado, en octubre de
2002, sobre la búsqueda de alternativas al polígono de
tiro de Bárdenas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Begoña Lasagabáster Olazá-
bal, Diputada.

184/069098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabáster Olazábal, Diputada de
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por
escrito.

Según información publicada en el diario colombia-
no El Espectador, el pasado viernes, 14 de noviembre,
los Gobiernos español y colombiano van a firmar un
acuerdo de «cooperación tecnológica» por el cual la
Administración española va a prestar apoyo militar y
estratégico a Colombia por importe de 50 millones de
dólares estadounidenses.

Al parecer, y según siempre este medio de comuni-
cación, este convenio, compuesto por 10 puntos, con-
siste básicamente en: «transferencia de tecnología para
la fabricación de 35 millones de cartuchos para fusil y
ametralladora, tanques de guerra AMX 30, simuladores
para helicópteros Black Hawk, adquisición de aviones
Casa, suministro de bombas de alto poder, vehículo
Dragón para vigilancia de carreteras y, desde el punto
de vista estratégico, cursos para entrenamiento de per-
sonal en prácticas de desminado, capacitación en siste-
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mas de defensa en convenio con la Escuela Superior de
Guerra y seminarios de justicia penal militar y política
de derechos humanos».

Al parecer, estos puntos de acuerdo están siendo
analizados por el Consejo de Ministros del Gobierno
de Aznar, después de que 15 representantes del Minis-
terio de Defensa colombianos se trasladaran a España
hace unos días para revisar la calidad y compatibilidad
de los equipos para la fabricación de munición y que en
fechas anteriores aún, una comisión del Ejército colom-
biano evaluara favorablemente la adquisición de los
mencionados tanques.

Previamente, de acuerdo con esta información, la
ministra de Defensa colombiana Martha Lucía Ramí-
rez, había viajado el pasado mes de marzo a España
para establecer los primeros contactos antes de esta
operación y hacerlo «con la mayor confidencialidad».
Este interés por mantener el acuerdo de forma discreta
podría deberse al deseo de «blindar el proceso de las
futuras críticas de proveedores de armas, parlamenta-
rios y defensores de los Derechos Humanos».

Se da la circunstancia de que el Gobierno español es
el único de la Unión Europea que firma un convenio de
apoyo militar y estratégico con Colombia después de
que Europa negara el respaldo económico y estratégico
para la adquisición de material bélico, al considerar que
cualquier ayuda propiciaría aumentar el conflicto
armado que enfrenta al país.

«De hecho —recuerda El Espectador— a finales de
año pasado, el Gobierno de Bélgica negó la autoriza-
ción a la compañía Fabrique Nationale Nouvelle Hers-
tall, FNNH, para la venta de una línea de munición para
la Industria Militar Indumil».

Al parecer, según apunta esta información, este con-
venio se ha agilizado en los últimos meses ante las pró-
ximas elecciones generales en el Estado español y que
«la salida de José María Aznar podría cambiar los tér-
minos del acuerdo».

Precisamente, en la misma fecha en que se publica-
ba esta información en Colombia, la organización
humanitaria Amnistía Internacional denunciaba que el
Gobierno colombiano «no está dando los pasos necesa-
rios para garantizar la plena vigencia de derechos fun-
damentales, en especial el derecho a la vida, a la inte-
gridad física, y el derecho de los civiles a no ser
involucrados en la guerra, como refleja su empeño (el
de la presidencia del Gobierno colombiano) en la crea-
ción de una milicia de un millón de informantes en
apoyo a las fuerzas armadas».

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

¿Puede confirmar el Gobierno la existencia de ese
acuerdo y su análisis en el Consejo de Ministros?

En tal caso, ¿cuál es la razón de que la Administra-
ción española firme un acuerdo de apoyo militar y
estratégico con Colombia al margen de la posición de
la Unión Europea al respecto?

¿Qué acuerdos de garantías sobre respeto a los dere-
chos humanos ha firmado el Gobierno español o va a
firmar con la Administración colombiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Begoña Lasagabáster Olazá-
bal, Diputada.

184/069099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabáster Olazábal, Diputada de
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por
escrito.

El pasado 14 de noviembre la organización humani-
taria Amnistía Internacional denunció que la actuación
del Gobierno español en política exterior desde el 11
de septiembre de 2001 ha contribuido «a la consolida-
ción de un mundo más inseguro».

Esta organización lamenta, a este respecto, que «el
excesivo énfasis de la política española sobre coopera-
ción internacional en los ámbitos de seguridad, militar
y defensa y «lucha antiterrorista» ha minado seriamen-
te el cumplimiento de las obligaciones internacionales
de España en materia de Derechos Humanos».

Así, a modo de ejemplo, A. I. recuerda que la Admi-
nistración de Aznar no se ha pronunciado con contun-
dencia «sobre las violaciones de derechos humanos
cometidos por aquellos gobiernos que se consideran
aliados», es decir, Estados Unidos y Reino Unido, «con
la aprobación de medidas “antiterroristas’’ que violan
derechos fundamentales».

La organización humanitaria destaca igualmente
que el Gobierno del PP «no ha intervenido con deter-
minación ante las autoridades estadounidenses para
asegurarse de que se respetaban los derechos humanos
del ciudadano español Hamed Abderraman y los otros
detenidos indefinidamente sin cargos, sin juicio y sin
acceso a abogados o familiares».

Amnistía Internacional denuncia además que el Eje-
cutivo español «ha respaldado la intervención armada
en Irak desde los términos de la política de Estados
Unidos y el Reino Unido, mostrando indiferencia por
el cumplimiento del derecho internacional humanita-
rio». De forma que, en su opinión, a pesar de la «retóri-
ca preocupación» manifestada por el Gabinete Aznar
por los civiles iraquíes, «en ningún momento se opuso
abiertamente al uso, por parte de las fuerzas estadouni-
denses y británicas, de armas de efecto indiscriminado,
como las bombas de racimo, sobre zonas densamente
pobladas».
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De la misma manera considera «irónico» que mien-
tras el Gobierno español argumentara su apoyo a la
guerra de Irak en las graves violaciones de derechos
humanos practicadas por el régimen de Sadam Hus-
sein, entre 1997 y 2001 se rechazaran el 99 por 100 de
las solicitudes de asilo de ciudadanos iraquíes.

Otras actuaciones que en opinión de la mencionada
organización humanitaria evidencian una incoherencia
política de la Administración española dirigida por el
Gobierno de Aznar consisten en que el Ejecutivo espa-
ñol ha respaldado la puesta en marcha de la Corte Penal
Internacional votando a favor de la resolución 1422 en
el Consejo de Seguridad de la ONU por la cual se otor-
ga inmunidad a los ciudadanos de Estados que no son
parte del Estatuto de Roma y ha elaborado un proyecto
de ley de cooperación con la CPI, que pretende elimi-
nar el principio de justicia universal de la legislación
española.

Respecto a la situación de Oriente Medio, para A. I.
«España, contraviniendo los principios de Código de
Conducta de la Unión Europea, ha seguido vendiendo
material de defensa y doble uso a Israel «a pesar de no
existir garantías suficientes de que no será utilizado
para cometer violaciones de los derechos humanos».
Una situación que, en opinión de Amnistía Internacio-
nal, se produce igualmente respecto a Colombia, país
con el que el Estado Español parece haber alcanzado
un acuerdo de cooperación militar y de defensa cuando
el presidente de este país, según denuncia esta organi-
zación, «no está dando los pasos necesarios para garan-
tizar la plena vigencia de derechos fundamentales, en
especial el derecho a la vida, a la integridad física, y el
derecho de los civiles a no ser involucrados en la gue-
rra, como refleja su empeño en la creación de una mili-
cia de un millón de informantes en apoyo a las fuerzas
armadas».

Todo ello lleva a concluir a A. I. que «la existencia
de este doble rasero por parte del Gobierno español a la
hora de condenar violaciones de derechos humanos
acaba necesariamente menoscabando el sistema colec-
tivo de seguridad que representa el derecho internacio-
nal».

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

¿Cómo valora el Gobierno español el informe de
Amnistía Internacional?

¿Tiene previsto el Gobierno modificar su política
exterior para dar cumplimiento a las obligaciones inter-
nacionales de España en materia de Derechos Huma-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Begoña Lasagabáster Olazábal,
Diputada.

184/069100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a respeto por la lega-
lidad lingüística vigente en materia de toponimia en las
informaciones del Aeropuerto de Madrid-Barajas.

AENA intenta ser respetuosa con la legalidad vigen-
te en materia lingüística. De hecho, aplicó la Ley
2/1998, del 3 de marzo, sobre el cambio de denomina-
ción de las provincias de «La Coruña» y «Orense» para
ponerlas en consonancia con la denominación de sus
capitales, que quedó establecida como A Coruña y
Ourense en el Decreto de la Xunta de Galicia
146/1984, del 27 de septiembre, de conformidad con la
Ley 3/1983, del 15 de junio, de normalización lingüís-
tica. El artículo 10 de esta Ley establece que «los topó-
nimos de Galicia tendrán como única forma oficial la
gallega». Los legisladores tomaron esta decisión unáni-
memente, conscientes de que existía una deformación
generalizada de los mismos por un proceso de castella-
nización, primero, y españolización, después, que con-
dujo a formas grotescas, sin sentido, arbitrarias, híbri-
das y caprichosas. La única solución era, pues, la
restauración de las formas originarias. Esta posición es
la única válida para todas las administraciones, ya que
se trata de una competencia exclusiva de la Xunta de
Galicia. Precisamente la única competencia estatal, la
denominación de las provincias, se adaptó a la denomi-
nación de sus capitales.

Con preocupación observamos que, después de
unos años de usar por las megafonías y en los monito-
res del aeropuerto de Madrid-Barajas la forma legal,
originaria y oficial, A Coruña, al anunciar las salidas de
los vuelos con este destino, recientemente se cambió
por «La Coruña» en las informaciones orales, mante-
niéndose A Coruña en las escritas. Este cambio intro-
duce un factor de dualidad muy negativa en actuacio-
nes que se deben someter a la legalidad administrativa,
y no a los caprichos, prejuicios y desprecios de influ-
yentes sectores culturales, ideológicos y políticos into-
lerantes que confunden usos del español con anulación
de la oficialidad de topónimos originarios de otras len-
guas. Es esta una forma de anular las consecuencias de
la legalidad administrativa que excede con mucho a dos
únicas formas como las de Ourense y A Coruña. Resul-
ta elocuente comprobar qué incapacidad existe en estos
sectores para asumir una legalidad lingüística tan de
mínimos en el respeto por el pluralismo lingüístico.
Resulta grave que las instituciones y organismos ofi-
ciales acaben por incumplir leyes de las que democráti-
camente nos dotamos y que deben ser de obligado cum-
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plimiento, si es que realmente estamos en un Estado de
derecho.

¿Cuándo exactamente y por qué se tomó la decisión
de usar la forma «La Coruña» y no la oficial, legal y
originaria «A Coruña», en la megafonía del Aeropuerto
de Madrid-Barajas, como se venía haciendo en los últi-
mos años?

¿Quién es el responsable de esta decisión, que no se
fundamente en ninguna legalidad administrativa?

¿Qué forma se utiliza oralmente en los aeropuertos
de AENA para referirse a Girona?

¿No es una dualidad, impropia de una información
oficial coherente, usar la forma no legal y deturpada,
«La Coruña», en los mensajes por megafonía, y la
forma legal, A Coruña, en los monitores?

¿Cómo es posible que una legalidad que tardó en
ser asumida a nivel estatal casi veinte años, desde 1984,
se vea ahora fragilizada, discutida y violada con el
recurso a argumentos sobre el uso del español que nada
tiene que ver con la fijación de formas únicas de vali-
dez legal y oficial para designar los nombres de lugares
dentro del territorio del Estado?

¿Se piensa restaurar el uso correcto, respetuoso,
legal, que AENA venía haciendo de la forma A Coruña,
en todo tipo de formato informativo del Aeropuerto de
Madrid-Barajas u otro cualquiera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/069101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula pregunta para la que solicita contestación
por escrito, relativa a la deficiente calidad del servicio
de correos en la parroquia de Pastoriza (Arteixo, A
Coruña).

Los más de 5.000 habitantes de la parroquia de Pas-
toriza sufren las deficiencias de un servicio de correos
que, en incumplimiento de lo establecido en la ley del
servicio postal universal, no garantiza el reparto diario
ni la recepción sin demoras de la correspondencia. Las
quejas formuladas no han surtido efecto alguno hasta el
momento y, por esa razón, se formula la siguiente cues-
tión:

¿Por qué razón el servicio de correos en Arteixo y,
en concreto en la parroquia de Pastoriza, no garantiza
el reparto diario de correspondencia ni su recepción sin

demoras? ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para
solucionar esta situación y garantizar que la prestación
del servicio postal en Pastoriza responda a los estánda-
res de calidad establecidos en la ley del servicio postal
universal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Dipu-
tado.

184/069102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al
Gobierno, para su respuesta:

¿Cuántos maestros y/o profesores se encuentran
realizando labores de educación en las cárceles de
Zuera, Daroca y Teruel?

¿Qué enseñanzas y programas de intervención edu-
cativa se están realizando o desarrollando en los cen-
tros penitenciarios de Aragón, desglosado por centros y
programas?

¿Cuántos internos han solicitado participar de pro-
gramas de intervención educativo en los centros peni-
tenciarios de Aragón, desglosado por centros y progra-
mas?

¿Cuántos internos han sido autorizados y están cur-
sando ahora programas de intervención educativa en
los centros penitenciarios de Aragón, desglosado por
centros y programas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al
Gobierno, para su respuesta:

Desde el pasado lunes, la Oficina Técnica de Corre-
os ubicada en la localidad aragonesa de Benabarre, ha
perdido la categoría para pasar a denominarse Oficina
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Auxiliar. Esta medida supone la reducción del horario
de oficina de siete a tres horas, la reducción de personal
y de servicios que se prestan.

¿Por qué Correos no informó hasta el pasado miér-
coles de esta reducción al ayuntamiento de Benabarre?
¿A qué se debe la pérdida de categoría de esta oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Pinseque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Los Pintanos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Plasencia de Jalón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Pleitas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Plenas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Pomer en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Pozuel de Ariza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de emigrantes que se han producido en la

población aragonesa de Pozuelo de Aragón en el perí-
odo 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Pradilla de Ebro en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Puebla de Albortón en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
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Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Puebla de Alfindén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Puendeluna en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Purujosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Quinto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Pina de Ebro en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Berdejo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Berrueco en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Biel-Fuencalderas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Bijuesca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Biota en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Bisimbre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Boquiñeni en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Bordalba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Borja en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Botorrita en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Brea de Aragón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Bubierca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Bujaraloz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Bulbuente en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Bureta en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Burgo de Ebro en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Buste en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de emigrantes que se han producido en la
población aragonesa de Cabañas de Ebro en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Cabolafuente en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Cadrete en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Calatayud en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Calatorao en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Calcena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a deficiencias y pro-
blemas creados por la construcción de la autovía de
acceso Fene-Ferrol a su paso por Narón.

Los vecinos de O Espiño, A Solaina y Freixeiro
(Ayuntamiento de Narón) llevan meses de movilizacio-
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nes por las consecuencias para sus barrios de la cons-
trucción del acceso Fene-Ferrol de la A-9. Sus recla-
maciones básicas se centran en las siguientes:

a) Solución al hecho de que O Espiuño y A Solai-
na quedan sin conexión, al desaparecer por la construc-
ción de la autovía la carretera que los unía.

b) Solución para el colapso de las calles Espiño y
Basanta por construcción de una rotonda de encaje con
la A-9, con todos los problemas de circulación para el
barrio.

c) Apertura de la calle O Cadaval, cortada desde
hace seis meses al tráfico, que no tiene aceras y está sin
asfaltar.

d) Necesidad de un proyecto que integre realmen-
te el río Freixeiro en la nueva estructura espacial creada
por la construcción de la autovía, en condiciones
medioambientales aceptables, tal y como, al parecer se
le prometió al Ayuntamiento.

Se espera que Fomento interceda ante Audasa para
lograr estos objetivos y que cumpla su papel de inspec-
tor de las obras para que se realicen las oportunas recti-
ficaciones.

¿Cuál es la posición del Ministerio en relación con
estas reclamaciones de los vecinos de estos barrios de
Narón?

¿Piensa intervenir para que se solucionen estas defi-
ciencias?

¿Existe algún proyecto para la correcta integración
del río Freixeiro, tal y como al parecer se le prometió al
Ayuntamiento?

¿No debía el Ministerio inspeccionar debidamente
las obras de construcción de la autovía para que no se
produjesen consecuencias tan perjudiciales para los
barrios afectados, como ya se demostró en ocasiones
anteriores, y no tener que actuar siempre tarde, sobre
hechos consumados o dejando secuelas muy negativas
para la planificación urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/069143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativa a construcción de
buques de lucha contra la contaminación y para salva-
mento.

El Consejo de Ministros de 7 de noviembre de 2003
autorizó la licitación del contrato de suministro de dos
buques polivalentes, especializados en salvamento
marítimo y lucha contra la contaminación en la mar,
con un presupuesto total de 30 millones. Se espera que
la entrega del primer buque se haga quince meses des-
pués de la firma del contrato y que seis meses después
se entregue el segundo.

El próximo año Fomento licita otros dos buques de
salvamento polivalentes con un mínimo de 170 tonela-
das de tiro y 500 metros cúbicos de capacidad de reco-
gida, con un coste estimado de 72 millones de euros.
En este año, se licitará también el diseño y construc-
ción de un buque especializado en lucha contra la con-
taminación, por un importe de 45 millones de euros y
una capacidad de almacenamiento de residuos superior
a 2.000 metros cúbicos.

¿Considera el Gobierno que las características de
los dos buques que va a licitar son las adecuadas para
las necesidades en cuanto a potencia y tiro?

¿Dónde van a tener su base estos dos buques?
¿Cuándo espera que se firme el contrato para su

construcción?
¿Cuándo calcula que entrarán en funcionamiento?
¿Existe alguna posibilidad de que se construyan en

algún astillero de Galicia?
¿Con cargo a qué partida de los presupuestos serán

construidos?
¿Existe compromiso firme de que el resto de los

barcos prometidos se licitará en 2004?
¿Cuál será la base de cada uno de ellos?
¿Considera el Gobierno que con esta programación

se cubren adecuadamente las necesidades del salva-
mento marítimo y lucha contra la contaminación en lo
referido a buques polivalentes?

¿En todo caso, cuál sería la situación de la costa de
Galicia en cuanto a dotación de barcos polivalentes
para salvamento marítimo y lucha contra la contamina-
ción, una vez ejecutada esta programación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/069144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto de A Coruña (BNG), al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, formula pregunta para la que solicita contesta-
ción por escrito, relativa a la irregular actuación del
Capitán Marítimo de A Coruña don Serafín Díaz Reguei-
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ro, en el caso del carguero libanés «Spiridon», retenido
desde hace tres meses en el puerto de A Coruña.

Tres meses de una operación que el Gobierno y sus
medios afines presentaron como una muestra de la efi-
cacia en la lucha contra la contaminación de la costa
gallega, todo indica que el caso «Spiridon» se ha con-
vertido en una nueva muestra de manipulación, inefica-
cia e irregularidad, rayana en el delito, en el ejercicio
de las competencias estatales en materia de seguridad
marítima.

Según un informe elaborado por el Servicio de Ins-
pección de la Capitanía Marítima de A Coruña a reque-
rimiento del funcionario que instruye el expediente
abierto por los presuntos vertidos de hidrocarburos
frente a las costas gallegas por el buque «Spiridon», el
Capitán Marítimo, Serafín Díaz Regueiro, habría incu-
rrido en un delito de prevaricación al aplicar al buque
libanés una normativa sobre residuos oleaginosos dife-
rente a la que tienen que cumplir el resto de los buques
y al ocultar al servicio de inspección datos básicos que
le habían solicitado por ésta como la posición en que
fue avistada la supuesta mancha de hidrocarburos y el
punto del océano en que se recogieron las muestras de
combustible aportadas como prueba.

Así las cosas, debe recordarse que ésta no es la
única irregularidad en la que se ha visto envuelto el Sr.
Díaz Regueiro, actual Capitán Marítimo de A Coruña:

— En junio, impidió la realización de una revisión
ampliada a un buque subestandar («Histria Emerald»)
que descargó en la terminal de Repsol-YPF en el puer-
to de A Coruña.

— Se halla imputado en el proceso abierto por la
falsificación de certificados de pesqueros descubierta
en la Capitanía coruñesa y que está siendo investigada
por un juzgado coruñés y otro de Cambados.

— En mayo de 2003 el propio Sr. Díaz Regueiro
firmó, sin haberlo inspeccionado previamente, un certi-
ficado de seguridad del pesquero «León Padín II», pro-
piedad de un concejal del PP de Ribeira.

A la vista de este historial, lo que cabe preguntarse
es por qué sus superiores políticos siguen amparando y
promocionando a tan controvertido personaje y, por esa
razón, se formulan las siguientes cuestiones:

¿Está dispuesto el Gobierno a interesar del Ministe-
rio Fiscal la investigación de los indicios de delito apre-
ciados por el informe de la Inspección en la actuación
del Capitán Marítimo de A Coruña en el caso «Spiri-
don»? ¿Ampara el Gobierno la actuación del Capitán
Marítimo de A Coruña en este caso? ¿Acaso no se trata
de una operación propagandística que, a la luz del desa-
rrollo de la investigación, carece de base real?

¿Por qué razón mantiene el Gobierno en su puesto
al Sr. Díaz Regueiro a pesar de las numerosas irregula-
ridades en que se halla envuelto y su manifiesta falta de

probidad para ocupar un puesto como el de Capitán
Marítimo de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/069145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Calmarza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Campillo de Aragón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
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mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Carenas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Cariñena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Caspe en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Castejón de Alarba en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Castejón de las Armas en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población arago-
nesa de Castejón de Valdejasa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Castiliscar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Cervera de la Cañada en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Cerveruela en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Cetina en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Cimballa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Cinco Olivas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Clarés de Ribota en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Codo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Codos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Contamina en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Cosuenda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Cuarte de Huerva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Cubel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Las Cuerlas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Chiprana en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Chodes en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Daroca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población arago-
nesa de Ejea de los Caballeros en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Embid de Ariza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Encinacorba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Épila en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Erla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Escatrón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Fabara en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Farlete en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Fayón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Los Fayos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Figueruelas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-



dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Fombuena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Frago en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de El Frasno en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Frescano en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Fuendejalón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Fuendetodos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Fuentes de Ebro en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Fuentes de Jiloca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Gallocanta en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Gallur en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Gelsa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Godojos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Gotor en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Grisel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Grisén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población arago-
nesa de Herrera de los Navarros en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Ibdes en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Illueca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Isuerre en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Jaraba en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Jarque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Jaulín en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de La Joyosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Lagata en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Langa del Castillo en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Layana en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Lécera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Leciñena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Lechón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Letux en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Litago en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Lobera de Onsella en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Longares en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Longás en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Lucena de Jalón en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Luceni en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Luesia en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Luesma en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Lumpiaque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Luna en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Maella en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Magallón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Mainar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Malanquilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Maleján en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Malón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Maluenda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Mallén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Manchones en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Mara en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de María de Huerva en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Mediana de Aragón en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Mequinenza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
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aragonesa de Mesones de Isuela en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Mezalocha en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Mianos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Miedes de Aragón en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Monegrillo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Moneva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Monreal de Ariza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Monterde en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de emigrantes que se han producido en la población
aragonesa de Montón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Morata de Jalón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados,
el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista) formula la siguiente
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de emigrantes que se han producido en la población ara-
gonesa de Morata de Jiloca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

[...] ¿No considera el Gobierno que se está hacien-
do caso omiso de las recomendaciones del Consejo de
Estado y del Consejo Económico y Social que indican
los problemas que supone seguir modificando leyes a
través de esta normativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 25 de noviembre de 2003.

184/069246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

¿Considera el Gobierno que se fomenta la participa-
ción política tramitando una ley como la transposición
de la Directiva Marco del Agua, como enmienda a ley
de acompañamiento de los Presupuestos Generales del
Estado de 2004, dado que no se ha podido debatir
durante su proceso parlamentario, ni presentar enmien-
das parciales al mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al
Gobierno, para su respuesta.

¿Cómo se financiará la inversión de la compra de
material rodante para la línea de Alta Velocidad
Madrid-Barcelona?, ¿es cierto que existen discrepan-
cias sobre el modelo planteado entre el Ministerio de
Fomento y el de Hacienda, dado que el Ministerio
dirigido por el señor Montoro pretende que no se
lleve a cabo el programa de renting con el fin de que
se compute esa inversión en el pasivo de la compañía
RENFE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento
de la Cámara, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Después de año y medio tras la liberación de la A-7
y del traslado del peaje desde Puzol (Valencia) hasta el
Portazgo, Sagunto (Valencia), continúa a la espera de
que el Ministerio de Fomento habilite un acceso a la
autopista por el norte.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Piensa el Ministerio de Fomento hacer la
conexión norte con la autopista de Aimar en la A-7,
para que el núcleo de población del municipio de
Sagunto (Valencia), tenga conexión directa con la auto-
pista?

2. ¿Existe algún proyecto en el Ministerio de
Fomento, que contemple esta solución para la cabecera
de Comarca del Camp de Morvedre (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Margarita Pin Arboledas, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento
de la Cámara, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La factoría de juguetes MB de Riba-roja (Valencia)
ha decidido cerrar la empresa y trasladar su producción
a China y otros países más baratos, para abordar el
futuro de la compañía, cuyos propietarios han ratifica-
do el cese de actividad, mientras los trabajadores recha-
zan de plano esa propuesta.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Qué medidas piensa poner en marcha el
Gobierno, ante el cierre y traslado de la empresa MB
(Hasbro Ibérica) de Riba-roja de Turia (Valencia)?

2. ¿Qué subvenciones ha recibido del Ministerio
por los distintos conceptos la empresa MB (Hasbro Ibé-
rica) de Riba-roja de Turia (Valencia) en los años
2001/2002/2003?

3. ¿Qué beneficio de la Seguridad Social ha perci-
bido la empresa MB (Hasbro Ibérica) de Riba-roja de
Turia (Valencia) en los años 2001/2002/2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Margarita Pin Arboledas, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento
de la Cámara, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En la provincia de Valencia, las casas cuartel de la
Guardia Civil de las dependencias ubicadas en Beni-

maclet, Patraix, Cantarranas, Moncada y la Pobla de
Valbona, presentan grandes carencias.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Cuándo piensa el Gobierno realizar obras de
estructura de los edificios antes mencionados, en lo que
respecta a instalaciones básicas, como las eléctricas,
las cañerías y el gas?

2. ¿Piensa el Gobierno, que los agentes y sus
familias gozan de una seguridad efectiva en las casas
cuarteles de la provincia de Valencia?

3. ¿Piensa el Gobierno que los agentes de seguri-
dad tienen los suficientes medios técnicos para la vigi-
lancia, con la escasa o nula visibilidad del exterior, con
la que cuentan dichos recintos policiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Margarita Pin Arboledas, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento
de la Cámara, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El desdoblamiento del vial del polígono Sepes-
Sagunto (Valencia) invade una de las empresas del polí-
gono industrial de dicha localidad que más actividad
tiene. Los representantes sindicales de la empresa
Bosal, piden al Gobierno estudie una alternativa para
no invadir la empresa Bosal, cuyo proyecto empezó a
gestionarse en 1995 y tras ser incluidos en los Presu-
puestos del Estado 2001, han sufrido un considerable
retraso. En estos momentos está licitado estimándose
que antes de final de año se producirá la adjudicación y
estará concluido antes de final de 2005.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Tiene el Gobierno conocimiento de que el pro-
yecto definitivo invade una zona de la parcela de la
empresa Bosal (Sagunto-Valencia) de forma que afecta
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a los planes de consolidación de actividad y de futura
expansión de la citada empresa?

2. ¿Piensa el Gobierno realizar la rectificación del
trazado definitivo del desdoblamiento del vial del polí-
gono Sepes (Sagunto-Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Margarita Pin Arboledas, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento
de la Cámara, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Correos, se ha negado a traducir su denominación al
valenciano, tal y como le pidió el pleno del Ayunta-
miento de Sagunto (Valencia), alegando que el término
se usa como «marco único en todo el territorio nacio-
nal».

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Piensa el Gobierno que Correos, que es una
empresa estatal, respeta de esa forma las lenguas ver-
náculas y el patrimonio lingüístico, que es de todos?

2. ¿Por qué no se aplica esta medida con normali-
dad como en los estados plurilingües?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Margarita Pin Arboledas, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 185

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos viajeros de la línea de Alta Velocidad (AVE)
Madrid-Lleida se han apeado de los trenes de alta veloci-
dad Alstom y TALGO Altaria en la estación de Guadala-
jara-Yebes desde que se puso en marcha el servicio
comercial de esta línea, con especificidad de cada uno de
los trenes que efectúan parada en esta estación?

¿Cuántos viajeros de la línea de Alta Velocidad
(AVE) Madrid-Lleida han cogido los trenes de alta velo-
cidad Alstom y TALGO Altaria en la estación de Gua-
dalajara-Yebes desde que se puso en marcha el servicio
comercial de esta línea, con especificidad de cada uno
de los trenes que efectúan parada en esta estación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos asaltos y robos a centros educativos se han
registrado en la provincia de Guadalajara desde el año
2000 y hasta el año 2003, con especificidad de cada
anualidad, localización de los centros asaltados, valor
de los objetos y enseres sustraídos, daños ocasionados
en cada uno de los centros afectados, personas deteni-
das en este período por la comisión de estos delitos y
nacionalidad de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
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Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas bajas se han producido en la plantilla de la
Comisaría Provincial del Cuerpo Nacional de Policía
de Guadalajara desde el año 2000 y hasta el año 2003,
ambos inclusive, por depresión, bajas psicológicas,
invalidez, pase a segunda actividad, jubilación, prejubi-
lación y reserva activa, con especificidad de cada anua-
lidad y en función de cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Han realizado alguna visita los servicios técnicos
del Instituto de Turismo de España (TURESPAÑA)
desde el año 2000 y hasta el año 2003, ambos inclusi-
ve, al castillo de Molina de Aragón (Guadalajara) para
evaluar las posibilidades de este recinto? En caso afir-
mativo, ¿en qué consistieron dichas visitas y cuáles
fueron las conclusiones que se derivaron de las mis-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas solicitudes de amparo se han tramitado
desde la provincia de Guadalajara a la Oficina del
Defensor del Pueblo desde el año 2000 y hasta el año
2003, con especificidad de cada anualidad, característi-
cas de las denuncias interpuestas ante este órgano y
resoluciones emitidas desde dicha oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones que ha impuesto la
Dirección General de Tráfico en la provincia de Guada-
lajara desde el año 2000 y hasta el año 2003, ambos
inclusive, por la comisión de infracciones relacionadas
con la no utilización del cinturón de seguridad, con
especificidad de cada anualidad y el importe recaudado
por este concepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores
que ha incoado la Guardia Civil en la provincia de Gua-
dalajara desde el año 2000 y hasta el año 2003, ambos
inclusive, por la comisión de infracciones relacionadas
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con la no utilización del cinturón de seguridad, con
especificidad de cada anualidad y de acuerdo con las
distintas Compañías de los Subsectores de Tráfico de la
Guardia Civil que operan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones que ha impuesto la
Dirección General de Tráfico en la provincia de Guada-
lajara desde el año 2000 y hasta el año 2003, ambos
inclusive, por la comisión de infracciones relacionadas
con la conducción bajo los efectos de bebidas alcohóli-
cas o sustancias estupefacientes, con especificidad de
cada anualidad, la tasa más elevada registrada cada año
en esta provincia y el importe recaudado por este con-
cepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores
que ha incoado la Guardia Civil en la provincia de Gua-
dalajara desde el año 2000 y hasta el año 2003, ambos
inclusive, por la comisión de infracciones relacionadas
con la conducción bajo los efectos de bebidas alcohóli-

cas o sustancias estupefacientes, con especificidad de
cada anualidad y de acuerdo con las distintas Compa-
ñías de los Subsectores de Tráfico de la Guardia Civil
que operan en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones que ha impuesto la
Dirección General de Tráfico en la provincia de Guada-
lajara desde el año 2000 y hasta el año 2003, ambos
inclusive, por la comisión de infracciones relacionadas
con el exceso del límite de velocidad establecido, con
especificidad de cada anualidad y el importe recaudado
por este concepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores
que han incoado la Guardia Civil en la provincia de
Guadalajara desde el año 2000 y hasta el año 2003,
ambos inclusive, por la comisión de infracciones
relacionadas con el exceso del límite de velocidad,
con especificidad de cada anualidad y de acuerdo
con las distintas Compañías de los Subsectores de
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Tráfico de la Guardia Civil que operan en esta pro-
vincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué expedientes ha instruido el Ministerio del
Interior en la provincia de Guadalajara a través de la
Guardia Civil y el Cuerpo Nacional de Policía desde el
año 2000 y hasta el año 2003, ambos inclusive, por pre-
suntos delitos perpetrados contra el medio ambiente
(fauna, contaminación, vertidos, etc.), y la salud públi-
ca (drogas, sustancias estupefacientes, etc.), con espe-
cificidad de cada anualidad, características de los expe-
dientes incoados al efecto, resolución de los mismos,
personas detenidas por las operaciones llevadas a cabo
e importe de las sanciones impuestas a los autores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué deudas tienen contraídas al día de hoy los
Ayuntamientos de Guadalajara, Alovera, Brihuega,
Pastrana, Sacedón y Sigüenza, todos ellos en la provin-
cia de Guadalajara, con el Instituto Nacional de la

Seguridad Social, con especificidad de los conceptos
correspondientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla de la 141
Comandancia de la Guardia Civil de Guadalajara en
los cuarteles de esta provincia desde el año 2000 y
hasta el año 2004, con especificidad de cada anualidad
y cuartel, localización de los mismos, rangos y escalas
de este cuerpo y en función de los distintos departa-
mentos que integran los acuartelamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sea contestadas por escrito.

¿Qué delitos y expolios han sido cometidos contra
la fauna protegida por la legislación vigente en la pro-
vincia de Guadalajara desde el año 2000 y hasta el año
2003, ambos inclusive, con especificidad de cada año,
las características del delito cometido y las especies
que han resultado afectadas por estos delitos?

¿Qué denuncias se han presentado en ese período
por parte de organizaciones ecologistas y particulares
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en esta provincia, con especificidad de cada una de
ellas?

¿Cuántas personas han sido detenidas por la comi-
sión de estos delitos, en qué lugares y de qué nacionali-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Fondo Español de
Garantía Agraria (FEGA) en la provincia de Guadala-
jara desde el año 2000 y hasta el año 2003, con especi-
ficidad de cada anualidad, características de las actua-
ciones llevadas a cabo y coste de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué proyectos se han financiado, en parte o en su
totalidad, con cargo a los Fondos de Cohesión de la
Unión Europea en la provincia de Guadalajara desde la
entrada en vigor de este programa de ayudas, con espe-
cificidad de cada anualidad, importe y destino de las
subvenciones concedidas, administraciones que han

participado en los proyectos subvencionados y aporta-
ción de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado la Entidad Pública
Empresarial Correos y Telégrafos, S.A., en la provincia
de Guadalajara desde el año 2000 y hasta el año 2003,
con especificidad de cada anualidad, características de
dichas inversiones y cuantía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones y programas ha financiado el Ins-
tituto de Comercio Exterior (ICEX) en la provincia de
Guadalajara desde el año 2000 y hasta el año 2003, con
especificidad de cada anualidad, instituciones y orga-
nismos beneficiarios de dichas ayudas y características
de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversiones ha ejecutado la Red Nacional de
los Ferrocarriles Españoles (RENFE) en la provincia
de Guadalajara desde el año 2000 y hasta el año 2003,
con especificidad de cada anualidad, características de
dichas inversiones y cuantía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversiones ha ejecutado la Entidad Pública
Empresarial de Suelo (SEPES) en la provincia de Gua-
dalajara desde el año 2000 y hasta el año 2003, con
especificidad de cada anualidad, características de
dichas inversiones y cuantía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso

de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas licencias de armas se han expedido en la
provincia de Guadalajara desde el año 2000 y hasta el
año 2003, ambos inclusive, con especificidad de cada
anualidad, la tipología del arma en cuestión y el tipo de
permiso expedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversiones ha ejecutado la entidad Red
Nacional de los Ferrocarriles Españoles (RENFE) en la
provincia de Guadalajara desde el año 2000 y hasta el
año 2003 en el mantenimiento y mejora de la red férrea
en esta provincia, con especificidad de cada anualidad
y características de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos proyectos procedentes de la provincia de
Guadalajara se han registrado ante la Oficina Española
de Patentes y Marcas desde el año 1990 y hasta el año
2003, ambos inclusive, con especificidad de cada anua-
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lidad y características de las patentes y marcas registra-
das en este organismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversiones ha ejecutado la Entidad Pública
Empresarial Correos y Telégrafos, S. A., en la provin-
cia de Guadalajara desde el año 2000 y hasta el año
2003 en el mantenimiento y mejora de la red de ofici-
nas y sucursales, con especificidad de cada anualidad,
características de dichas inversiones y oficinas benefi-
ciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Qué proyectos se han ejecutado en el marco del
Plan de Emergencia Nuclear de Guadalajara (PEN-
GUA) en el área de influencia de la central nuclear de
Trillo desde su puesta en marcha, con especificidad de
cada anualidad, características de los proyectos ejecu-
tados, cuantía de las inversiones realizadas y organis-
mos que han contribuido a la financiación de dichos
proyectos?

¿Qué proyectos están pendientes de ser ejecutados
en el marco de este Plan de Emergencia Nuclear de la
zona de Trillo, con especificidad de las previsiones para
su ejecución y características de dichos planes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Qué proyectos se han ejecutado en el marco del
Plan de Emergencia Nuclear de Guadalajara (PEN-
GUA) en el área de influencia de la central nuclear de
Zorita desde su puesta en marcha, con especificidad de
cada anualidad, características de los proyectos ejecu-
tados, cuantía de las inversiones realizadas y organis-
mos que han contribuido a la financiación de dichos
proyectos?

¿Qué proyectos están pendientes de ser ejecutados
en el marco de este Plan de Emergencia Nuclear de la
zona de Zorita, con especificidad de las previsiones
para su ejecución y características de dichos planes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Qué previsiones baraja el Ministerio de Econo-
mía para la ejecución de los futuros Planes de Desa-
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rrollo Alternativos para la zona de influencia de la
central nuclear de Zorita (Guadalajara) a partir del
cese de actividad en esta planta, previsto para el 30 de
abril de 2006?

¿Está trabajando el Ministerio de Economía en
alguna iniciativa para que sea incorporada a los Planes
de Desarrollo Alternativos de la comarca de Zorita? En
caso afirmativo, ¿en qué consiste dicha iniciativa y qué
previsión de inversión está analizando el Ministerio
para contribuir a la financiación de dichos planes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos reclusos nacidos en la provincia de Gua-
dalajara están cumpliendo condena en los centros peni-
tenciarios de nuestro país y del resto del mundo, con
especificidad de cada una de las cárceles en las que
están recluidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la evolución de la producción de ener-
gía en la provincia de Guadalajara desde el año 2000 y
hasta el año 2003, ambos inclusive, con especificidad

de cada anualidad, origen y localización de las fuentes
energéticas y volumen de producción de cada una de
ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversiones se han ejecutado por parte de los
Ministerios de Agricultura y Medio Ambiente desde el
año 2000 y hasta el año 2003, ambos inclusive, en la
Reserva Nacional de Caza de Sonsaz, en la provincia
de Guadalajara, con especificidad de cada anualidad y
en función de cada Ministerio, la aportación económi-
ca que se ha realizado en ese período a los municipios
que integran esta reserva cinegética, el número de espe-
cies abatidas cada temporada y de cacerías autorizadas
(mayor, menor, etc.) y el reglamento de uso de esta
reserva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas armas han sido adquiridas en las subastas
públicas que ha realizado la 141 Comandancia de la
Guardia Civil de Guadalajara desde el año 2000 y hasta
el año 2003, con especificidad de cada anualidad, pro-
cedencia de las armas incautadas y/o depositadas,
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número de subastas realizadas en ese período, cuantía
de la recaudación obtenida en cada una de ellas y tipo-
logía de las armas expuestas y vendidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿En qué conflictos ha tenido que intervenir el Tribu-
nal del Defensa de la Competencia en los que se hayan
visto implicadas empresas de la provincia de Guadala-
jara desde el año 2000 y hasta el año 2003, con especi-
ficidad de cada anualidad, resoluciones emitidas al res-
pecto e identidad de las empresas afectadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos expedientes se instruyeron en aplicación
de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales en la
provincia de Guadalajara desde el año 1996 y hasta el
año 2003, ambos inclusive, con especificidad de cada
anualidad, motivos de la incoación de los citados expe-
dientes, resolución de los mismos, importe de las san-
ciones impuestas, sectores laborales afectados por

dichos expedientes y número de trabajadores afectados
y nacionalidad de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos expedientes sancionadores ha instruido el
Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Traba-
jo desde el año 2000 y hasta el año 2003, ambos inclu-
sive, en la provincia de Guadalajara, con especificidad
de cada anualidad, motivos de la instrucción de los
mencionados expedientes, resolución de los mismos,
sectores laborales vinculados a dichos expedientes y
cuantía de las sanciones impuestas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

En relación con la ejecución del Plan Director del
aeropuerto de Santiago queremos saber y preguntamos:

1. ¿Cuándo se han adjudicado las obras de repara-
ción del camino perimetral, a qué empresa y por qué
importe?

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

134



2. ¿Cuándo se ha licitado a instalación del sistema
de inspección de equipajes en bodega, a qué empresa y
por qué importe?

3. ¿Cuándo se ha licitado la nueva torre y centro
de control, a qué empresa y por qué importe?

4. ¿Cuándo se van a licitar las obras de desplaza-
miento de fachadas y ampliación de zona de compañí-
as, cuál va a ser su importe y su plazo de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversiones y programas ha llevado a cabo el
Instituto de la Mujer en la provincia de Guadalajara
desde el año 2000 y hasta el año 2003, ambos inclusi-
ve, con especificidad de cada anualidad, destino de
dichas inversiones y población beneficiaria de las dife-
rentes ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversiones y programas ha llevado a cabo el
Instituto de la Juventud en la provincia de Guadalajara
desde el año 2000 y hasta el año 2003, ambos inclusi-

ve, con especificidad de cada anualidad, destino de
dichas inversiones y población beneficiaria de estas
ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Cuál es la plantilla de la Inspección de Trabajo del
Instituto Nacional de la Seguridad Social en la provin-
cia de Guadalajara? ¿Se tiene previsto crear nuevas pla-
zas en esta provincia?

¿Cuántos expedientes sancionadores abrió la Ins-
pección de Trabajo en la provincia de Guadalajara
desde el año 2000 y hasta el año 2003, con especifici-
dad de cada anualidad, motivo de la apertura de los
expedientes y resolución de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántas familias de la provincia de Guadalajara
han iniciado el proceso de adopción de un niño en el
extranjero desde el año 2000 y hasta el año 2003,
ambos inclusive, con especificidad de cada anualidad,
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países en los que se ha solicitado la adopción y situa-
ción en que se encuentran los expedientes instruidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la evolución de la afiliación a la Segu-
ridad Social desde el año 1996 y hasta el año 2003,
ambos inclusive, en la provincia de Guadalajara, con
especificidad de cada anualidad, regímenes en los que
se han producido las altas y bajas, sexo de los trabaja-
dores asegurados, número de extranjeros afiliados a lo
largo de ese período en función de cada anualidad y
sectores en los que se han registrado las altas y bajas,
respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Cuántas familias de la provincia de Guadalajara
han adoptado a un niño en el extranjero desde el año
1990 y hasta el año 2003, ambos inclusive, con especi-
ficidad de cada anualidad y procedencias y edades de
los niños adoptados?

¿Con qué países ha suscrito el Gobierno español
acuerdos de colaboración para la adopción de niños en
el extranjero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos expedientes sancionadores abrió la Ins-
pección de Trabajo del Instituto Nacional de la Seguri-
dad Social en la provincia de Guadalajara desde el año
2000 y hasta el año 2003 por irregularidades en la con-
tratación de inmigrantes, con especificidad de cada
anualidad, motivo de la apertura de los expedientes y
resolución de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En un futuro inmediato el avión tendrá en el tren de
alta velocidad un competidor. En Galicia no está pre-
vista la conexión por trenes lanzadera de los aeropuer-
tos con este tren para reforzar la complementariedad
entre estos dos medios de transporte.

La nueva realidad va a obligar a las compañías aére-
as a dar cada día mayor importancia al transporte de
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mercancías, en especial en lo referente a productos
frescos y perecederos. En la actualidad los grandes
vuelos trasatlánticos de productos perecederos no tie-
nen a Galicia como escala, aunque sean empresas
gallegas las que gestionen la operación. En relación con
estos temas preguntamos:

1. ¿En qué sentido esta realidad futura está condi-
cionando o va a condicionar el desarrollo de los Planes
Directores de los aeropuertos gallegos?

2. Teniendo en cuenta que el tren de velocidad alta
va a imponer una especialización del transporte, ¿tiene
previsto el Ministerio potenciar algún aeropuerto gallego
para el transporte internacional de mercancías y personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de de
2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/069297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La instalación en el Aeropuerto de Lavacolla del sis-
tema de aproximación instrumental ILS categoría II/II
permite mejorar de forma importante la operatividad de
este Aeropuerto, de todos modos la Asociación de pilo-
tos reclama días pasados en los medios de comunicación
la construcción de una pista transversal para mejorar la
seguridad en momentos de fuertes vientos cruzados.
Como de esta pista, prevista en otro tiempo, últimamen-
te no se habla por parte de Fomento, preguntamos:

1. ¿En qué situación se encuentra el proyecto de
dotar al aeropuerto de Lavacolla de una pista transversal?

2. Teniendo en cuenta que es una obra abordable
económicamente y que hay terrenos disponibles ¿por
qué no se ejecuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En relación con las obras en el Puerto exterior de
Ferrol en Cabo Prioriño, preguntamos:

1. ¿Cuáles son las obligaciones reconocidas a 30
de octubre de 2003 correspondientes a este ejercicio
presupuestario?

2. ¿A cuánto ascienden los pagos realizados a la
misma fecha?

3. ¿Sigue la ejecución de las obras la secuencia
temporal prevista?

4. ¿Cuáles son las empresas perceptoras de los
pagos realizados y en qué cuantía cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los presupuestos del año 2003 las actuaciones en
materia de seguridad vial en la Provincia de Pontevedra
dotada de 5.384,93 miles de euros, en relación con este
tema preguntamos:

1. ¿Qué actuaciones concretas se están financian-
do con cargo a esta Partida?

2. ¿Con qué criterios se seleccionaron estas actua-
ciones?

3. ¿Cuál es la situación en términos de contabili-
dad presupuestaria de cada una de estas actuaciones?
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4. ¿Cuáles son las obligaciones concretas recono-
cidas con cargo a esta partida a 30-10-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los presupuestos del año 2003 las actuaciones en
materia de seguridad vial en la provincia de Ourense
dotadas con 552,30 miles de euros, en relación con este
tema preguntamos:

1. ¿Qué actuaciones concretas se están financian-
do con cargo a esta Partida?

2. ¿Con qué criterios se seleccionaron estas actua-
ciones?

3. ¿Cuál es la situación en términos de contabili-
dad presupuestaria de cada una de estas actuaciones?

4. ¿Cuáles son las obligaciones concretas recono-
cidas con cargo a esta partida de 30-10-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los presupuestos del año 2003 las actuaciones en
materia de seguridad vial en la provincia de Lugo están
dotadas con 1.242,68 miles de euros, en relación con
este tema preguntamos:

1. ¿Qué actuaciones concretas se están financian-
do con cargo a esta Partida?

2. ¿Con qué criterios se seleccionaron estas actua-
ciones?

3. ¿Cuál es la situación en términos de contabili-
dad presupuestaria de cada una de estas actuaciones?

4. ¿Cuáles son las obligaciones concretas recono-
cidas con cargo a esta partida de 30-10-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los presupuestos del año 2003 el Ministerio de
Fomento destinaba una partida de 6.627,61 miles de
euros a proyectos de Seguridad Vial en Galicia
(A Coruña), en relación con esta partida preguntamos:

1. ¿Qué actuaciones concretas se están financian-
do con cargo a esta Partida?

2. ¿Con qué criterios se seleccionaron estas actua-
ciones?

3. ¿Cuál es la situación en términos de contabili-
dad presupuestaria de cada una de estas actuaciones?

4. ¿Cuáles son las obligaciones concretas recono-
cidas con cargo a esta partida a 30-10-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se ha recogido en los medios de comunicación la
queja de familiares de las víctimas del trágico naufra-
gio de una patera junto a la costa de Rota, en el sentido
de no haber sido debidamente atendidos en el Consula-
do de España en Casablanca cuando se dirigieron al
mismo para obtener un visado para poder trasladarse a
nuestro territorio a los efectos de reconocimiento de los
cadáveres de las 36 víctimas del naufragio dicho.

Pareciera que el deber de piedad respecto a los fami-
liares de los muertos en tales circunstancias, y el de
facilitar los trámites para poder cumplir una obligación
tan culturalmente arraigada como es el de reconocer a
los familiares fallecidos para poder proporcionarles
digna sepultura, debiera de poder superar los obstácu-
los puramente burocráticos para la obtención de un
visado para tan dolorosa como necesaria diligencia,
que puede verse frustrada por el paso del tiempo, que
lleva a la necesaria inhumación de los cadáveres de per-
sonas no reconocidas.

Es por ello que se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles han sido las facilidades proporcionadas por
el Consulado de España en Casablanca a los familiares
de las víctimas del naufragio de una patera frente a la
costa de Rota, con el resultado de 36 muertos, para que
pudieran trasladarse a nuestro territorio a los efectos de
reconocimiento de los cadáveres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Jordi Pedret i Grenzner, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso

de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente no ha
iniciado las obras de construcción de la carretera que
unirá las provincias de Cuenca y Guadalajara a través
de las márgenes del embalse de Buendía, a pesar de dis-
poner de consignación presupuestaria desde el año
2002?

¿Se ha incluido en el proyecto constructivo el pro-
yecto de obra del puente de 330 metros de longitud que
salvará el embalse de Buendía? En caso afirmativo,
¿cuál será la tipología de este puente, emplazamiento,
dimensiones y presupuesto del mismo?

¿Cuándo está previsto que se inicien las obras de
este proyecto y qué plazos se barajan para su finaliza-
ción, con especificidad de las características de dicho
proyecto?

¿Ha sufrido alguna modificación el proyecto origi-
nal? En caso afirmativo, ¿en qué consiste la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Cuáles son los caminos de servicio que son titula-
ridad de la Confederación Hidrográfica del Tajo en la
provincia de Guadalajara, con especificidad de su situa-
ción, uso particular y/o privado y longitud de los mis-
mos?

¿Qué inversiones ha ejecutado este organismo en la
mejora y conservación de estos caminos desde el año
2000 y hasta el año 2003, ambos inclusive, con especi-
ficidad de cada anualidad y características de las actua-
ciones llevadas a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Ha previsto la Confederación Hidrográfica del Tajo
la ampliación del proyecto inicial de la nueva estación
depuradora de aguas residuales de Guadalajara para
satisfacer las necesidades presentes y futuras de la pro-
pia ciudad y del municipio de Marchamalo? En caso
afirmativo, ¿en qué consistiría dicha ampliación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿En qué situación administrativa se encuentra el
proyecto de «Abastecimiento a los municipios del
entorno de Entrepeñas y pequeños núcleos de la pro-
vincia de Guadalajara», que figura en el listado de
inversiones del Plan Hidrológico Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso

de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué volumen de caudal se ha trasvasado desde los
embalses de la cabecera del Tajo al acueducto Tajo-
Segura entre los años hidrológicos 1996-2003, ambos
inclusive, con especificidad de cada anualidad y la dis-
tribución del caudal derivado en ese período (cuenca
del Segura, Tablas de Daimiel, Canales del Taibilla,
etc.), desde los embalses de Entrepeñas (Guadalajara)
y Buendía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Ha previsto la Confederación Hidrográfica del Tajo
la ampliación de las conducciones previstas en el pro-
yecto inicial del nuevo colector de Monjardín que eva-
cuará las aguas residuales de las nuevas zonas residen-
ciales de Guadalajara para recoger los vertidos que
generan los municipios anexionados de Iriépal y Tara-
cena? En caso afirmativo, ¿en qué consistiría dicha
ampliación del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:
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¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de
Medio Ambiente en la provincia de Guadalajara a tra-
vés de la Dirección General de Conservación de la
Naturaleza desde el año 2000 y hasta el año 2003,
ambos inclusive, con especificidad de cada anualidad y
características de las actuaciones llevadas a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Qué volumen de caudal ha gestionado la presa de
El Atance, en la provincia de Guadalajara, desde su
entrada en funcionamiento?

¿Cuáles son los usos y el destino de los recursos
hídricos que almacena la presa de El Atance (Guadala-
jara)?

De acuerdo con los análisis de salinidad realizados
por el Centro de Estudios y Experimentación de Obras
Públicas (CEDEX), ¿siguen siendo aptas las aguas del
río Salado para usos agrícolas? ¿Cuáles son las con-
clusiones de los últimos estudios realizados a este res-
pecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Qué volumen de caudal ha gestionado la presa de
La Tajera, en la provincia de Guadalajara, desde su
entrada en funcionamiento?

¿Qué volumen de caudal ha gestionado el pantano
de La Tajera una vez reparadas las deficiencias detecta-
das en el muro, que impedían embalsar el volumen de
agua con el que se diseñó dicha presa?

¿Cuáles son los usos y el destino de los recursos hídri-
cos que almacena la presa de La Tajera (Guadalajara)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Cuándo está previsto que concluya el montaje de
la iglesia de El Atance en el polígono residencial
«Aguas Vivas», de Guadalajara, que corre a cargo de la
Confederación Hidrográfica del Tajo?

¿En qué están consistiendo dichos trabajos y cuáles
son las características de este proyecto, con especifici-
dad del sistema empleado en el montaje, número de
piedras que fueron catalogadas para su recolocación,
elementos arquitectónicos que va a conservar este tem-
plo, distribución de los espacios del nuevo edificio, etc?

¿Cuándo se iniciaron los trabajos de desmontaje de
la iglesia de El Atance, en la provincia de Guadalajara,
con especificidad del sistema empleado, la inversión
ejecutada hasta la fecha y el presupuesto global de este
proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

141



Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de
Medio Ambiente en la provincia de Guadalajara a tra-
vés del Instituto Nacional de Meteorología desde el año
2000 y hasta el año 2003, ambos inclusive, con especi-
ficidad de cada anualidad y características de las actua-
ciones llevadas a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué proyectos correspondientes a la provincia de
Guadalajara se encuentran en tramitación y pendientes
de la declaración de impacto medioambiental por parte
de la Dirección General de Calidad y Evaluación
Ambiental del Ministerio de Medio Ambiente, con
especificidad de la situación administrativa de cada uno
de ellos y fecha en las que tuvieron entrada en este
organismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso

de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sea contestadas por escrito.

¿Qué instalaciones gestiona la Mancomunidad de
Aguas de Almoguera-Mondéjar, que abastece a muni-
cipios del sur de la provincia de Guadalajara y de la
Comunidad de Madrid, con especificidad de kilóme-
tros de tuberías, plantas depuradoras, estaciones de
bombeo, etc.?

¿Qué municipios están acogidos a esta mancomunidad
y cuál es la población que se beneficia de sus servicios?

¿Cuál ha sido el importe total de la inversión que la
Confederación Hidrográfica del Tajo ha llevado a cabo
en esta mancomunidad, con especificidad del destino
de dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de
Medio Ambiente a través de la Confederación Hidro-
gráfica del Tajo en el mantenimiento y mejora de las
presas existentes en la provincia de Guadalajara
desde el año 2000 y hasta el año 2003, ambos inclu-
sive, con especificidad de cada anualidad, situación
actual de cada una de los muros de dichas presas y
características de las inversiones realizadas en esta
provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
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Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado la Confederación
Hidrográfica del Tajo a la repoblación forestal de las
presas existentes en la provincia de Guadalajara desde
el año 2000 y hasta el año 2003, ambos inclusive, con
especificidad de cada anualidad y características de las
actuaciones llevadas a cabo en este programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de
Medio Ambiente a través de la Confederación Hidro-
gráfica del Tajo en el acondicionamiento y limpieza de
cauces públicos en la provincia de Guadalajara desde
el año 2000 y hasta el año 2003, ambos inclusive, con
especificidad de cada anualidad, cauces afectados por
cada una de las actuaciones llevadas a cabo y caracte-
rísticas de las inversiones realizadas en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sea contestadas por escrito.

¿Cuántas autorizaciones ha concedido la Confede-
ración Hidrográfica del Tajo para la explotación de
minicentrales hidráulicas en la provincia de Guadalaja-
ra desde 1996 y hasta el año 2003, ambos inclusive,
con especificidad de cada anualidad, potencia autoriza-
da a cada instalación, empresa propietaria, producción
de energía de este período y localización de cada una
de las minicentrales?

¿Cuántas solicitudes de instalación de minicentrales
hidráulicas están pendientes de autorización en la pro-
vincia de Guadalajara, con especificidad de la empresa
solicitante, potencia solicitada y localización de dichas
solicitudes en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de
Medio Ambiente en la provincia de Guadalajara a tra-
vés del Plan Nacional de Regadíos desde el año 2000 y
hasta el año 2003, ambos inclusive, con especificidad
de cada anualidad y características de las actuaciones
llevadas a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sea contestadas por escrito.
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¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente, a través
de la Confederación Hidrográfica del Tajo, no ha aco-
metido aún las inversiones necesarias para dar cumpli-
miento a los Planes de seguridad de las presas de cate-
goría A y de titularidad estatal que existen en la
provincia de Guadalajara?

¿Cuándo tiene previsto llevar a cabo el Ministerio
de Medio Ambiente el programa de inversiones para
acometer el Plan de seguridad de presas en esta provin-
cia y en qué consistirían estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas empresas autónomas y particulares produ-
cen y suministran energía eléctrica en la provincia de
Guadalajara a las grandes compañías del sector, con
especificidad del año de concesión, producción autori-
zada, tipología de las fuentes energéticas utilizadas en
la producción (solar, eólica, etc.), y localización de las
respectivas plantas de producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de
Medio Ambiente en materia de repoblación forestal en

la provincia de Guadalajara desde el año 2000 y hasta
el año 2003, ambos inclusive, con especificidad de cada
anualidad, superficie repoblada, características de las
actuaciones llevadas a cabo y localización de las zonas
objeto de estas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué expedientes ha interpuesto la Confederación
Hidrográfica del Tajo desde el año 2000 y hasta el
año 2003, ambos inclusive, a organismos responsa-
bles de la gestión de recursos hídricos en la provincia
de Guadalajara (Canal de Isabel II, Mancomunidad
de Aguas del Sorbe, Mancomunidad de Almoguera-
Mondéjar, etc.), empresas y ayuntamientos de esta
provincia, por la comisión de delitos contra el medio
ambiente (vertidos, contaminación, etc.), con especi-
ficidad de cada anualidad, características y daños
ocasionados por el delito en cuestión y sanción
impuesta al organismo o empresa infractora, si la
hubiera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.
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Motivación

El 2 de enero de 2003, Francisco Álvarez-Cascos,
ministro de Fomento, presidió el acto de colocación de
la primera piedra del proyecto de desdoblamiento de la
carretera nacional 320 entre Horche y Guadalajara,
cuyas obras han sido adjudicadas a la Unión Temporal
de Empresas (UTE) FF Construcción y Joca Ingeniería
y Construcciones por un importe de 15.247.180 euros y
un plazo de ejecución de dieciocho meses.

¿En qué situación administrativa se encuentra la
segunda fase del proyecto de desdoblamiento de la
variante de Guadalajara de la carretera nacional 320,
que enlazará esta capital con la carretera nacional II a
la altura del punto kilométrico 50,5, donde conecta con
la variante de Cabanillas del Campo de la N-320?

¿Qué trámites administrativos restan por realizar
antes de proceder a la licitación de las obras del men-
cionado proyecto?

¿Cuáles son las características de este proyecto, con
especificidad de la longitud de dicho tramo, viaductos,
pasos inferiores y caminos vecinales anexos, curvas de
nivel, ancho de la calzada, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos accidentes se registraron en la Red de
Carreteras del Estado de la provincia de Guadalajara
desde el año 2000 y hasta el año 2003, ambos inclusi-
ve, con especificidad del punto kilométrico y término
municipal en el que tuvo lugar cada accidente, vehícu-
los implicados y número de muertos, heridos graves y
leves que se registraron en cada uno de los siniestros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El 6 de octubre de 2003 se abrió al tráfico la auto-
pista de peaje Madrid-Guadalajara (R-2). Este es el pri-
mer tramo de un proyecto integral que prevé conectar
la capital de España con el Valle del Ebro, a la altura de
la localidad de Tudela (Navarra), atravesando las pro-
vincias de Guadalajara, Soria, La Rioja y la Comuni-
dad Foral de Navarra.

¿Qué previsiones baraja el Ministerio de Fomento
para el segundo tramo de esta carretera radial R-2,
desde Guadalajara hasta Medinaceli, en la provincia de
Soria?

¿Qué trámites administrativos ha realizado la Direc-
ción General de Carreteras de cara a la ejecución inte-
gral de esta carretera radial R-2? En caso afirmativo,
¿en qué consisten estos trámites?

¿Ha descartado el Ministerio de Fomento que el
segundo tramo de esta carretera radial R-2 entre Gua-
dalajara y Medinaceli (Soria) tenga categoría de auto-
vía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos trenes sufrieron averías en el tramo de la
línea férrea Madrid-Barcelona que discurre por la pro-
vincia de Guadalajara desde el año 2000 y hasta el año
2003, ambos inclusive, con especificidad del tipo y des-
tino de cada uno de los trenes averiados, lugar de este
tramo en el que se produjo la avería, características de
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cada una de las averías y sistema de transporte que se
utilizó para trasladar a los viajeros a su destino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García
Breva, Diputado.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/069330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la media de aviones que han sobrevolado
el espacio aéreo de la provincia de Guadalajara desde
el año 2000 y hasta el año 2003, ambos inclusive, con
especificidad de cada anualidad y tipología de los
aparatos (comercial, militar, transporte, combate,
etc.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García
Breva, Diputado.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/069331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿En qué consiste el dispositivo de emergencia que
en la actualidad está operativo en el tramo de la carre-
tera nacional II que discurre por la provincia de Gua-
dalajara, con especificidad del número de postes lumi-
nosos de señalización que hay en la calzada y
ubicación de los mismos, hitos de teléfonos S.O.S.
existentes en este tramo y localización de los mismos

y áreas de parada de emergencia y ubicación de las
mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Ha previsto el Ministerio de Fomento la modifica-
ción del estudio informativo de la variante de Guadalaja-
ra de la carretera nacional 320 desde el punto kilómetro
275 hasta el kilómetro 50,5 de la nacional II para trans-
formar este tramo en autovía? En caso afirmativo, ¿en
qué situación se encuentra dicho estudio informativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es el balance de funcionamiento de la auto-
pista de peaje Madrid-Gudalajara (R-2) desde su aper-
tura al tráfico y hasta el 31 de noviembre de 2003, con
especificidad del número y tipología de los vehículos
que han circulado en ese período por esta vía, tránsito
de vehículos en cada uno de los accesos, número de
dispositivos de pago VIA-T expedidos hasta la fecha e
importe de la recaudación obtenida por los distintos
servicios en este período?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Cuál era la inversión prevista en el proyecto origi-
nal del AVE Madrid-Lleida en los tramos que discurren
por la provincia de Guadalajara?

¿Cuál ha sido la inversión final de la línea de alta
velocidad Madrid-Lleida en el tramo que discurre por
la provincia de Guadalajara, con especificidad de cada
uno de los subtramos, pasos elevados construidos y
ubicación de los mismos, viaductos y ubicación de los
mismos, caminos agrícolas y ubicación de los mismos,
longitud de dicho tramo, instalaciones subsidiarias de
la línea, etc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversiones ha ejecutado RENFE y la Direc-
ción General de Ferrocarriles en la reforma y manteni-
miento de la línea férrea Madrid-Barcelona a su paso
por la provincia de Guadalajara desde el año 2000 y
hasta el año 2003, ambos inclusive, con especificidad
de cada anualidad, destino de dichas inversiones y
características de cada una de las actuaciones llevadas
a cabo en ese período?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Qué inversiones ha realizado la Entidad Pública
Empresarial de Suelo (SEPES) en el mantenimiento y
mejora del polígono industrial del Henares en la ciudad
de Guadalajara desde el año 1992 y hasta el año 2003,
ambos inclusive, con especificidad de cada anualidad y
características de las inversiones ejecutadas?

¿Qué superficie de este polígono está utilizada y
cuántas parcelas están disponibles en la actualidad, con
especificidad de la superficie total disponible y la tipo-
logía de cada parcela desocupada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversiones ha ejecutado RENFE y la Direc-
ción General de Ferrocarriles en la reforma, consolida-
ción y mantenimiento de los puentes y pasos elevados
que existen en la línea férrea Madrid-Barcelona a su
paso por la provincia de Guadalajara desde el año 2000
y hasta el año 2003, ambos inclusive, con especificidad
de cada anualidad, destino de dichas inversiones y
características de cada una de las actuaciones llevadas
a cabo en ese período?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos trenes de mercancías peligrosas efectua-
ron parada en los años 2002 y 2003 durante más de una
hora en las estaciones y apeaderos que hay en el tramo
que discurre por la provincia de Guadalajara de la línea
férrea Madrid-Barcelona, con especificidad de la hora
de detención de cada uno de los trenes, la identidad de
las estaciones y apeaderos de esta provincia en los que
efectuaron parada estos trenes y el material que trans-
portaban los distintos convoyes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito

Motivación

En el año 2002 el Ministerio de Fomento tenía
redactados varios proyectos para la mejora del trazado
y las intersecciones de la carretera nacional 211 a su
paso por la provincia de Guadalajara. En aquellos
momentos se encontraba en trámite de supervisión el
proyecto para el tratamiento y mejora de todas las inter-
secciones, así como la ordenación de accesos, caminos
y pasos de ganado a lo largo de este tramo.

¿Tiene la Dirección General de Carreteras algún
proyecto para la mejora del trazado y las intersecciones
de la carretera N-211 a su paso por la provincia de Gua-
dalajara? En caso afirmativo, ¿en qué consiste dicho
proyecto?

¿Ha previsto el Ministerio de Fomento la ejecución
de un proyecto integral para convertir la carretera

nacional 211 en una vía rápida? En caso afirmativo,
¿cuáles serían las características de dicho proyecto
integral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuál es la inversión que ha ejecutado el Ministerio
de Fomento a través del Instituto Geográfico Nacional
en el Observatorio Astronómico de Yebes (Guadalaja-
ra) desde el año 2000 y hasta el año 2003, con especifi-
cidad de cada anualidad y características de cada una
de las inversiones ejecutadas en este centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Qué gestiones han realizado la Entidad Pública
Empresarial de Suelo (SEPES) y el Ayuntamiento de
Guadalajara para la suscripción de un convenio de cola-
boración para el desarrollo del futuro polígono indus-
trial «El Ruiseñor» en esta ciudad?

¿Existe algún compromiso por parte de SEPES
para desarrollar esta actuación en la ciudad de Guada-
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lajara? En caso afirmativo, ¿en qué consiste dicho
compromiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Cuál ha sido la evolución del precio de la vivienda
nueva y usada en la ciudad de Guadalajara durante los
años 2002 y 2003?

¿Cuál ha sido la evolución del precio de la vivienda
nueva y usada en la provincia de Guadalajara durante
los años 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué proyectos y estudios ha llevado a cabo el Cen-
tro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas
(CEDEX) en la provincia de Guadalajara desde el año
2000 y hasta el año 2003, ambos inclusive, con especi-
ficidad de cada anualidad y las conclusiones y resulta-
dos de los distintos proyectos y estudios realizados en
esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué proyectos del Ministerio de Fomento que
afectan a la provincia de Guadalajara están pendientes
de superar algún trámite administrativo, con especifici-
dad de la situación en que se encuentran y el organismo
que debe proceder a su aprobación y/o rechazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿En qué situación administrativa se encuentra el
proyecto de desdoblamiento del puente árabe sobre el
río Henares en la ciudad de Guadalajara, que prevé la
construcción de otro puente aguas arriba de éste, y que
la Entidad Pública Empresarial de Suelo (SEPES) tiene
previsto construir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
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de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Qué tramos de concentración de accidentes (TCA)
y «puntos negros» existían en la Red de Carreteras del
Estado de la provincia de Guadalajara en los años 2000,
2001 y 2002, y cuáles son los TCA registrados en esta
provincia a lo largo del año 2003, con especificidad de
cada anualidad, número de accidentes registrados en
dicho punto, número de víctimas (muertos, heridos gra-
ves y leves), identidad de la carretera en cuestión y
punto kilométrico correspondiente.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de
Fomento para la eliminación de los tramos de concentra-
ción de accidentes y «puntos negros» que existen en la
Red de Carreteras del estado de la provincia de Guadala-
jara en los años 2000, 2001 y 2002, así como a lo largo
del año 2003, con especificidad de cada anualidad, desti-
no de dichas inversiones, características de la actuación
llevada a cabo e identificación de los tramos de carretera
que se han beneficiado de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Cuáles son las características del proyecto de
radiotelescopio de 40 metros que el Instituto Geográfi-
co Nacional está construyendo en el Observatorio
Astronómico de Yebes (Guadalajara), con especifici-
dad de la inversión prevista, usos que tendrá este equi-
po de alta tecnología, características de dicho radiote-
lescopio (longitud de alcance, lentes, tecnología,
tipología de las imágenes que captará, etc.)?

¿De qué equipamiento dispone el Observatorio Astro-
nómico de Yebes (Guadalajara) y cuál es el uso principal
que se da a los datos que procesan estos equipos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos vehículos han sido asaltados en las esta-
ciones de servicio y áreas de servicio de tramo de la
carretera nacional 204 que discurre por la provincia de
Guadalajara entre los años 2000 y 2003, ambos inclusi-
ve, con especificidad del lugar en el que tuvo lugar el
robo, tipología de los vehículos que fueron asaltados
(camiones, autobuses, turismos, etc.), mercancía y/o
enseres que fueron sustraídos de dichos vehículos y
número de personas que han sido detenidas como auto-
res de dichos robos y nacionalidad de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos vehículos han sido asaltados en las esta-
ciones de servicio y áreas de servicio de tramo de la
carretera nacional 211 que discurre por la provincia de
Guadalajara entre los años 2000 y 2003, ambos inclusi-
ve, con especificidad del lugar en el que tuvo lugar el
robo, tipología de los vehículos que fueron asaltados
(camiones, autobuses, turismos, etc.), mercancía y/o
enseres que fueron sustraídos de dichos vehículos y
número de personas que han sido detenidas como auto-
res de dichos robos y nacionalidad de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos vehículos han sido asaltados en las esta-
ciones de servicio y áreas de servicio de tramo de la
carretera nacional 320 que discurre por la provincia de
Guadalajara entre los años 2000 y 2003, ambos inclusi-
ve, con especificidad del lugar en el que tuvo lugar el
robo, tipología de los vehículos que fueron asaltados
(camiones, autobuses, turismos, etc.), mercancía y/o
enseres que fueron sustraídos de dichos vehículos y
número de personas que han sido detenidas como auto-
res de dichos robos y nacionalidad de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos vehículos han sido asaltados en las esta-
ciones de servicio y áreas de servicio de tramo de la
carretera nacional II que discurre por la provincia de
Guadalajara entre los años 2000 y 2003, ambos inclusi-
ve, con especificidad del lugar en el que tuvo lugar el
robo, tipología de los vehículos que fueron asaltados
(camiones, autobuses, turismos, etc.), mercancía y/o
enseres que fueron sustraídos de dichos vehículos y
número de personas que han sido detenidas como auto-
res de dichos robos y nacionalidad de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

¿Qué conclusiones y soluciones se derivan de los
estudios de proyecto realizados por RENFE para la
supresión de los pasos a nivel situados en los puntos
kilométricos 51/845 y 53/313, en el término municipal
de Cabanillas del Campo (Guadalajara), y en el punto
kilométrico 135/432, en el término municipal de
Sigüenza (Guadalajara)?

¿Por qué RENFE no ha iniciado los procedimientos
administrativos correspondientes para la supresión de
los pasos a nivel situados en los puntos kilométricos
51/845 y 53/313, en el término municipal de Cabani-
llas del Campo (Guadalajara) y en el punto kilométrico
135/432, en el término municipal de Sigüenza (Guada-
lajara)?

¿Qué inversiones contempla a medio y largo plazo
el Plan de supresión de pasos a nivel en la provincia de
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cómo tiene previsto RENFE reforzar y potenciar
el servicio de trenes regionales en el tramo que discurre
por la provincia de Guadalajara de la línea férrea
Madrid-Barcelona en dirección a Arcos de Jalón
(Soria), Calatayud (Zaragoza), Zaragoza y Barcelona,
y en dirección a Guadalajara y la capital de España, tras
la supresión de las paradas que efectuaban cuatro tre-
nes Talgo e Intercity de largo recorrido en la estación
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de Sigüenza (Guadalajara) tras la puesta en marcha del
servicio del AVE Madrid-Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué razón da el Ministerio de Defensa para que el
informe balístico que se hizo a raíz del accidente de la
soldado Sonia Ruiz y el soldado Miguel Ángel García
se clasificó la munición que le causó la muerte como
útil 1 (aquélla que está en perfecto uso) y por qué se
está destruyendo ahora como clasificada 3D (altamente
peligrosa)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento
de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito:

Motivación

Uno de los argumentos utilizados continuamente
por el Sr. Presidente del Gobierno, para justificar su
incomprensible actuación en Irak con la ocupación
militar y la posterior ocupación administrativa y econó-
mica, ha sido el de contribuir a la lucha para la instau-
ración de la democracia y para derrotar a los regímenes
dictatoriales.

Por eso, sería lógico pedir que esa motivación se
mantuviera con coherencia en toda la actuación inter-
nacional de España y, si fuera sincera, se llevara con
rigor. Sin embargo, vemos frecuentemente la falsedad
de esa motivación.

En concreto, uno de los regímenes más brutales y
más violadores de los derechos humanos durante un
larguísimo espacio de tiempo es el de Guinea Ecuato-
rial con la dictadura de Teodoro Obiang y, sorprenden-
temente, siempre ha tenido una excelente acogida por
parte del Sr. Presidente del Gobierno.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Por qué la Sra. Ministra de Sanidad en nombre
del Gobierno español ha tenido relaciones con uno de
los más sangrientos dictadores del mundo?

2. ¿Por que la Sra. Ministra de Sanidad en nombre
del Gobierno español ha estrechado la mano con natu-
ralidad y simpatía a un violador sistemático de los dere-
chos del pueblo guineano?

3. ¿Por qué se distingue entre el trato dado a la
dictadura de Sadam Husseim y el trato que se le da a la
dictadura de Teodoro Obiang?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Margarita Pin Arboledas,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La ciudad de Zaragoza va a ver muy mejoradas las
instalaciones de su aeropuerto gracias a la ampliación
del mismo que se producirá tras la cesión de 70 hectá-
reas de la Base. Este es un punto de partida fundamen-
tal para los nuevos proyectos industriales que en torno
a la Plataforma Logística se van a desarrollar en Zara-
goza en los próximos años.

Pero es también un excelente momento para acome-
ter un proyecto de combinaciones aéreas para el tráfico
de pasajeros desde Zaragoza más ambicioso y más
acorde con la realidad de la capital de Aragón.
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La puesta en marcha del tren de alta velocidad entre
Madrid y Zaragoza está teniendo ya una notable inci-
dencia en las comunicaciones aéreas entre estas dos
ciudades. Obviamente, cuando la línea enlace Zarago-
za con Madrid y Barcelona y lo haga a la velocidad
estimada, es decir, que se pueda ir del centro de una
ciudad a otra en poco más de una hora, las comunica-
ciones aéreas entre Zaragoza y Barcelona y Madrid se
verán seriamente afectadas.

Considerando que, en la actualidad, el aeropuerto
de Zaragoza centra su actividad regular en la conexión
aérea de Zaragoza con Madrid y Barcelona, cuando
esté a pleno funcionamiento la línea del AVE, parece
evidente que debe replantearse profundamente el
modelo de comunicaciones aéreas entre Zaragoza y el
conjunto del territorio nacional de manera que se
garantice la supervivencia de nuestro aeropuerto.

Por otro lado, llama la atención la penuria de la
oferta regular de vuelos del aeropuerto de Zaragoza si
lo comparamos con la que tienen los aeropuertos de
ciudades similares en número de habitantes y potencia-
lidades industriales y comerciales, e incluso con otra
de menor población y potencia económica.

Por lo que se refiere a las conexiones internaciona-
les, igualmente la oferta del aeropuerto de Zaragoza es
reducidísima, limitándose a un vuelo a Francfort, cosa
poco razonable en este momento.

En este sentido, sería razonable que se realizase por
parte del Ministerio de Fomento un estudio serio y
riguroso sobre la viabilidad de algunas conexiones
aéreas entre Zaragoza y aquellas regiones españolas
con las que la comunicación aérea sería muy competiti-
va respecto de otros medios de transporte: Galicia,
Extremadura, Andalucía, Levante y hacia las que, por
diversas razones (turísticas, comerciales o empresaria-
les) existen numerosos desplazamientos de aragoneses.
Igualmente, la existencia de vuelos directos a nuestra
ciudad desde estas zonas facilitaría el incremento del
flujo de visitantes a nuestra ciudad y por extensión al
conjunto de Aragón.

La ocupación de los vuelos que ya existen a Mallor-
ca y Tenerife, aunque sean de periodicidad semanal,
demuestra que la existencia de comunicaciones direc-
tas incrementa el turismo entre las ciudades conecta-
das. Aunque, en este caso, el beneficio turístico sea uni-
direccional.

De igual modo, sería conveniente analizar la viabili-
dad del establecimiento de vuelos regulares a determi-
nadas capitales europeas.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿A qué atribuye el Gobierno la penuria de
comunicaciones entre la capital aragonesa y otras ciu-
dades de España?

2. ¿Le parece razonable al Gobierno que la quin-
ta ciudad de España en habitantes no tenga conexio-

nes directas con ninguna de las principales capitales
europeas?

3. ¿Ha contemplado el Gobierno la necesidad de
realizar una reconversión de la oferta actual del aero-
puerto de Zaragoza una vez puesto en marcha el AVE
Madrid-Zaragoza y ante la previsión de su extensión a
Barcelona?

4. ¿Ha realizado el Gobierno algún estudio sobre
la viabilidad de la comunicación aérea entre Zaragoza
y otras zonas de España?

5. ¿Y entre Zaragoza y algunas capitales europeas?
6. ¿Considera razonable el Gobierno la necesidad

de incrementar la oferta aérea entre Zaragoza y otras
capitales españolas y europeas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—María de las Mercedes Gallizo
Llamas, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/069357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

El 12 de septiembre de 2002, el Boletín Oficial del
Estado publicó el anuncio de un sistema de clasifica-
ción para el desarrollo del almacenamiento de gas natu-
ral que Enagás, S. A. tiene proyectado realizar en Yela,
provincia de Guadalajara, de acuerdo con la Ley
48/1998. La empresa encargada del transporte gasista
en España ha puesto en marcha una serie de inversio-
nes por valor de 396 millones de euros para desarrollar
su infraestructura, entre las que figura el inicio de los
trabajos para el futuro almacén de Yela. En esta actua-
ción se enmarca el futuro gasoducto Algete-Yela, con-
templado en el Plan Energético Nacional, que tendrá
una longitud de 87 kilómetros y 26» de diámetro, que
estará ligado al desarrollo del almacenamiento subte-
rráneo de Santa Bárbara. En la actualidad se encuen-
tran muy avanzados los estudios técnicos que analizan
la viabilidad de este almacenamiento en el término
municipal de Yela (Guadalajara). El volumen útil de
gas previsto sería de unos 1.000 Mm (n), con una capa-
cidad de extracción de unos 400.000 metros cúbicos
(n)/h. De confirmarse su idoneidad, este almacén
podría estar operativo en el año 2005.
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¿Qué compañías contratistas de obras, productos y
servicios han sido seleccionadas para participar en los
concursos que promoverá la empresa Enagás, S. A., en
sus proyectos de investigación y desarrollo del almace-
namiento subterráneo de gas natural que tiene proyec-
tado realizar en Yela (Guadalajara)?

¿Qué contratos de obras, productos y servicios ha
suscrito hasta la fecha la empresa Enagás, S. A., para la
ejecución del futuro almacén subterráneo de gas natu-
ral de Yela, con especificidad de las características de
dichos contratos y el coste de los mismos?

¿En qué situación se encuentra en la actualidad el
proyecto del almacenamiento subterráneo de gas natu-
ral que Enagás, S. A. tiene previsto desarrollar en la
provincia de Guadalajara?

¿Qué trabajos se han efectuado hasta el momento en
relación con este proyecto de almacenamiento subte-
rráneo de gas natural y cuál es el presupuesto estimado
para su ejecución?

¿Cuáles son las características del futuro almacena-
miento subterráneo de Santa Bárbara, en el término
municipal de Yela (Guadalajara), y cuáles son las con-
clusiones que se desprenden de los estudios técnicos
que Enagás, S. A. ha realizado para analizar la viabili-
dad de esta instalación?

¿Cuándo está previsto que se inicien los trabajos de
construcción de este futuro almacenamiento subterrá-
neo de gas natural, que podría estar operativo en el año
2005, y qué plazos se barajan hasta la puesta en marcha
de esta instalación?

¿A qué núcleos de población de la Comunidad de
Madrid y de la provincia de Guadalajara está previsto
que abastezca el futuro gasoducto Algete-Yela y con
qué instalaciones subsidiarias contará esta red?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

En una visita realizada el 2 de abril de 2002 por los
servicios técnicos del Instituto de Turismo de España
(TURESPAÑA) para evaluar las posibilidades del
inmueble que alberga la Real Fábrica de Paños de Car-
los III de Brihuega, en la provincia de Guadalajara, se

comprobaron las limitaciones operativas y de superfi-
cie del edificio, «por lo que se están ponderando las
posibles soluciones que permitan complementar con
terrenos o edificios adicionales la disponibilidad de los
inmuebles existentes».

¿Han realizado los servicios técnicos del Instituto
de Turismo de España alguna visita desde aquella que
efectuaron el 2 de abril de 2002 a la Real Fábrica de
Paños de Carlos III de Brihuega (Guadalajara)? En
caso afirmativo, ¿en qué han consistido esas visitas y
cuáles han sido las conclusiones que se han derivado de
las mismas?

De acuerdo con el informe emitido en su día por los
servicios técnicos de TURESPAÑA, ¿qué limitaciones
operativas y de superficie tiene la Real Fábrica de
Paños de Brihuega (Guadalajara), en función del pro-
yecto que tenga previsto llevarse a cabo?

¿Qué posibles soluciones está ponderando el Insti-
tuto de Turismo de España que permitan complementar
la disponibilidad de inmuebles existentes de la Real
Fábrica de Paños de Brihuega con terrenos o edificios
adicionales?

¿El Instituto de Turismo de España considera un
inconveniente para la ejecución de proyectos el hecho
de que la titularidad de la Real Fábrica de Paños de
Brihuega recaiga en diversos propietarios?

¿Figura entre las previsiones de TURESPAÑA la
incorporación de este edificio a la Red de Paradores de
Turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El proyecto «Conexión de enlace del aeropuerto con
la N-634» figuraba en los presupuestos del 2002 con
246,34 miles de euros y una previsión de 2.996 miles
de euros para el de los de 2003. Los presupuestos del
2003 recogen para este año el mismo crédito que figu-
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raba para el 2002 y desplazan al 2004 la cantidad ini-
cialmente prevista para este año.

En estas circunstancias es normal que una obra lici-
tada el 26-03-03 (BOE), con apertura de plicas a 28 de
mayo de este año aún no haya comenzado. Comprome-
ter obras y aplazar su ejecución en el tiempo sirve para
burlar a los cuidados pero también para ayudar a crear
superávits presupuestarios. Lo grave, en este caso, es
que se trata de una obra necesaria que por los juegos
presupuestarios del Gobierno se va ejecutar en los
meses de mayor movimiento del Aeropuerto de Santia-
go, coincidiendo con los mayores tráficos del Xacobeo
2004. De este modo una obra necesaria para facilitar la
más rápida conexión del aeropuerto con la ciudad, por
los juegos e incumplimientos del Gobierno se va a lle-
var a cabo en el peor momento.

Por ello, la primera piedra que se anuncia, será una
vez más simbólica, el presupuesto de ejecución está
para el 2004, pero llevan tanto tiempo sin inaugurar
obras en Santiago que celebran la primera piedra de un
viejo compromiso.

En todo caso que se ejecute y si es posible que se
haga generando los menores trastornos en el tráfico de
la zona.

Fomento sabía que la conexión era necesaria desde
hace años, que era una obra inexplicablemente pen-
diente de la llamada Autovía de Lavacolla que se cons-
truyó fundamentalmente para dar servicio al aeropuer-
to. Sabía también que era una obra urgente, que debía
ejecutarse antes del 2004 para dar mejor servicio al
aeropuerto de Santiago en un año que con motivo del
primer Xacobeo del milenio se esperaba un incremento
importante en el número de personas que utilicen el
avión para llegar a Santiago. Pero el Ministerio no aten-
dió a razones y aplazó de forma reiterada la ejecución
de esta obra. La falta de compromiso firme por parte de
Fomento es lo que nos hace preguntar:

1. ¿Por qué se aplazaron reiteradamente los com-
promisos presupuestarios respecto a la obra citada?

2. ¿Se va ejecutar esta obra íntegramente en el año
2004?

3. ¿Cuándo, por qué importe y a qué empresa se
ha adjudicado la ejecución de esta obra?

4. ¿Cuál es su plazo de ejecución?
5. ¿Asume el Ministerio que debe ejecutarse en el

menor tiempo posible y causando las menores moles-
tias al tráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En relación con la competitividad internacional del
Aeropuerto de Santiago respecto del Sa Carneiro de
Oporto con fecha 9 de junio el Gobierno responde a
este Diputado que el aeropuerto de Santiago dispone de
un sistema de aproximación instrumental ILS categoría
II/III con superiores prestaciones al aeropuerto portu-
gués, que las tarifas aeroportuarias son también más
reducidas en Santiago (tasa de aterrizaje, tasa de segu-
ridad por pasajero), por último se nos dice que la tarifa
de pasajeros vuelos Schengen también es más barata en
Santiago.

Teniendo, según el Gobierno, un mejor aeropuerto y
unas menores tarifas nos encontramos con que el Aero-
puerto de Oporto capta pasajeros de Galicia cada vez
en mayor número y Galicia no capta pasajeros del país
vecino, ¿Por qué?

Es por ello que preguntamos al Gobierno:
1. ¿Cómo explica el Gobierno que teniendo insta-

laciones competitivas y tarifas aeroportuarias más bajas
el Aeropuerto de Lavacolla no esté compitiendo con el
de Oporto?

2. Si el problema no es de instalaciones, equipos
técnicos ni tarifas ¿a qué se debe que Lavacolla ni nin-
gún otro aeropuerto gallego sea competitivo en vuelos
internacionales?

3. ¿La centralización de vuelos en Madrid explica
parte del problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Ley de Medidas Fiscales, Administrativas y de
Orden Social para el año 1997 estableció en su artículo
35 la creación de una nueva tasa, por la que se les ha
obligado al pago de la misma a las organizaciones no
Gubernamentales, siendo rechazada por el Grupo Par-
lamentario Socialista, a la que se presentó una enmien-
da. Existen en España más de 130.000 Asociaciones,
su desarrollo ha estado vinculado a la etapa democráti-
ca y han servido de impulso y afianzamiento de la
sociedad civil. Por estas razones se efectúan las
siguientes preguntas:

1. ¿Qué ingresos se han producido, por la aplica-
ción de la tasa creada en la Ley de Medidas Fiscales
Administrativas y de Orden Social para el año 1997, en
su artículo 35 «Tasas por inscripción y publicidad de
Asociaciones», durante los años 1998, 1999, 2000,
2001 y 2002?

2. ¿Qué número de tasas se han cobrado, especifi-
cando su naturaleza y qué ingresos ha obtenido el
Gobierno, durante los años 1998, 1999, 2000, 2001 y
2002 por la aplicación de esta tasa?

3. Se solicita la información desglosada por los
ámbitos de actuación de las ONG,s, personas mayores,
discapacitados, mujer, menores, minorías étnicas,
reclusos y ex-reclusos, toxicomanías, inmigrantes y
extranjeros, transeúntes y apátridas, organizaciones
pacifistas, de solidaridad, vinculadas con el medio
ambiente, movimiento vecinal y de cooperación. Se
solicita asimismo su distribución por Comunidades
Autónomas.

4. ¿Qué previsiones de ingreso se tiene para el año
2003 por esta tasa?

5. ¿Piensa el Gobierno seguir manteniendo esta
tasa?

6. ¿Qué unidades administrativas la gestionan y
qué personal tiene encomendada dicha tarea, distribui-
do por Comunidades Autónomas?

7. ¿Cuál ha sido el coste de gestión por el cobro
de la tasa durante los cinco años?

8. ¿Ha logrado el Gobierno los ingresos que había
previsto por esta tasa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Elvira Cortajarena Iturrioz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis González Vigil, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El 18 de junio del año 2002, la Dirección General
de Trabajo aprobó el Expediente de Regulación de
Empleo de la empresa pública CETARSA en su facto-
ría de Granada.

Como anexo del ERE figuraba el Plan Social —
norma de obligado cumplimiento— en el que se esta-
blecían unos plazos y unas condiciones para todos los
trabajadores. Sin embargo, CETARSA está incum-
pliendo lo regulado en dicho Plan, discriminando a
muchos de ellos, por lo que los trabajadores están reali-
zando distintas movilizaciones y van a recurrir a los
Tribunales de Justicia para pedir el amparo de sus dere-
chos.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué razón se está incumpliendo el Plan
Social que rige el Expediente de Regulación de Empleo
de la factoría que CETARSA posee en Granada?

2. ¿Qué acciones de las recogidas en dicho Plan
Social se han ejecutado hasta ahora, detallando las
indemnizaciones recibidas por los distintos trabaja-
dores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Luis González Vigil, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada
por Granada, y Don Gerardo Torres Sahuquillo, Dipu-
tado por Teruel, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.
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Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha del dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Aragón?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Aragón y cuál
es el calendario de ejecución y la financiación de cada
una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y Gerardo Torres Sahuquillo, Diputados.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y doña Montserrat Palma i Muñoz, Diputada
por Girona, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en

años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Cataluña?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Cataluña y cuál
es el calendario de ejecución y la financiación de cada
una de ellas?

4. Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?

5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Agui-
lar y Montserrat Palma i Muñoz, Diputadas.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Hace más de una década, la Confederación Hidro-
gráfica del Tajo adquirió el compromiso con la Asocia-
ción de Municipios Ribereños de Entrepeñas y Buen-
día, que agrupa a diversas localidades de las provincias
de Cuenca y Guadalajara, de construir dos azudes
recreativos en el embalse de Entrepeñas, en concreto,
en los términos municipales de Sacedón y Pareja. Este
proyecto figura en el listado de inversiones del Plan
Hidrológico Nacional correspondiente a la Cuenca del
Tajo bajo la denominación «Dique inundable para el
desarrollo recreativo del embalse de Entrepeñas». El
organismo confederado está procediendo al estudio de
alternativas, puesto que las primeras soluciones que se
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adoptaron al respecto resultan difícilmente viables al
requerir el vaciado del embalse o carecer de aportación
para mantener el pantano creado. La Confederación
Hidrográfica del Trajo ha asegurado que no descarta el
proyecto de construcción de un dique para la creación
de una lámina de agua junto a Sacedón, independiente
de la explotación el embalse.

¿Qué conclusiones se derivan del estudio de alternati-
vas realizado por la Confederación Hidrográfica del Tajo
para construir un dique recreativo en el embalse de Entre-
peñas junto a la localidad de Sacedón (Guadalajara)?

¿Qué proyecto está barajando el organismo confe-
derado para crear una lámina de agua junto a la locali-
dad de Sacedón, independiente de la explotación del
embalse de Entrepeñas y cuáles serían las característi-
cas del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de
noviembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento
de la cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La subcomarca de la Baronía (Camp de Monvedre,
Valencia) está sufriendo desde hace varias semanas una
oleada de robos en viviendas, locales y vehículos que
está alarmando a toda su población. Bandas de delin-
cuentes están actuando con absoluta impunidad en los
pequeños pueblos de la zona sin que, hasta la fecha, se
conozcan los resultados de una actuación policial efi-
caz para hacerles frente, creándose un peligroso clima
de alarma e inseguridad entre los vecinos.

El periódico Levante EMT del pasado martes 28 de
octubre y del viernes 7 de noviembre se hacía eco de
esta situación y, en concreto, en lo que afecta a la
población de Algimia d’Alfara, se relataba la reacción
de la dueña de un bar de la localidad frente a los asal-
tantes del mismo, quienes respondieron con insultos y
lanzamientos de objetos a los previamente lanzados por
la propietaria para provocar su huida, lo que da una
somera idea de la falta de vigilancia existente.

Tal es así que los vecinos de dicha localidad propu-
sieron al alcalde del municipio organizarse en patrullas
para salvaguardar su propia seguridad y la integridad
de sus bienes, lo que, por razones obvias, fue rechaza-
do por la autoridad municipal.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Cuál es el número de detenciones por robo
practicadas en los municipios de la Baronía desde 1996
(año por año)?

2. ¿Cuál ha sido la evolución de la dotación de
Guardias Civiles del puesto de Estivella (Valencia)
desde 1996 (año por año)?

3. ¿Cuál es el número de patrullas nocturnas que
se llevan a cabo diariamente por los efectivos de dicho
puesto y perímetro, en kilómetros, de las mismas?

4. ¿Cuáles son las razones por las que no se ha
dado cumplimiento a la promesa del entonces Delega-
do del Gobierno, Francisco Camps, hace dos años, de
incrementar la dotación del puesto de Estivella (Valen-
cia)? ¿Cuáles son las condiciones de habitabilidad del
Cuartel de la Guardia Civil de Estivella y cuáles los
gastos de reposición efectuados desde 1996?

5. ¿Cuál ha sido el gasto en combustible realizado
desde 1996 (año por año) por los vehículos del citado
puesto y cuál el número y clase de vehículos existentes
en el mismo?

6. ¿Qué medidas han sido adoptadas o cuáles se
piensan adoptar para solucionar el grave problema de
inseguridad existente en la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de
noviembre de 2003.—Margarita Pin Arboledas,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La respuesta de la Armada, ante el anuncio, desde
hace unos meses, de uno de sus miembros de ser tran-
sexual, solicitando continuar como funcionaria del
ejército cambiando su actual estatus al de mujer, ha
sido la apertura de un expediente médico con la finali-
dad de declararle en situación de inutilidad física, cuan-
do en realidad no existe tal inutilidad física, sino el
ejercicio de un derecho constitucional cual es el libre
desarrollo de su personalidad, que se pretende recon-
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ducir por el Ministerio de Defensa a baja por inutilidad
física.

Ante la negativa de sus superiores, comenzó a pade-
cer síntomas depresivos que provocaron su baja labo-
ral, que finalmente ha motivado el referido expediente
para declarar su inutilidad física, previo examen de los
tribunales médicos. Precisamente esta decisión está
siendo entendida socialmente como una clara discrimi-
nación institucional y una vulneración de derechos fun-
damentales recogidos en nuestra Constitución por parte
de la Armada por la voluntad de no ocultar y vivir libre-
mente su condición de militar mujer transexual, en
igualdad de derechos que el resto de sus compañeros y
compañeras militares.

¿Por qué se le han agudizado los problemas en la
Armada a este funcionario, cuando ha declarado públi-
camente su condición de transexual y su solicitud de
continuar con la condición de mujer en el Ejército?

¿Cuáles son las razones del Ministerio de Defensa
para abrir un expediente médico ante una petición de
definición como mujer, discriminándole institucional-
mente?

¿En base a qué criterios se pasa a la situación de
«inutilidad física» pendiente de resolver mediante Tri-
bunal Médico a esta funcionaria de la Armada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de noviem-
bre de 2003.—Felipe Alcaraz Masats, Diputado.

184/069368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por
escrito.

Se presentan las siguientes preguntas sobre la carre-
tera comarcal Vitoria-Gasteiz/Peñacerrada, en el tramo
Treviñés de la carretera BU-750 entre los kilómetros 1
y 14,5 aproximadamente:

¿Cuántos accidentes se han registrado en los últi-
mos diez años?

¿Puede especificar cuántas víctimas se han cobrado
estos accidentes y cuántas personas han resultado heri-
das por estos siniestros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Begoña Lasagabaster Olazá-
bal, Diputada.

184/069369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a informe del
Defensor del Pueblo en relación con la catástrofe del
«Prestige».

El Defensor del Pueblo, a partir de documentación
remitida por el Gobierno Central y el Gallego, ha ela-
borado dos informes sobre la catástrofe del Prestige,
como contestación a una queja del Movimiento polos
Direitos Civis. Cabe destacar, entre sus conclusiones,
«la innegable necesidad de una investigación integral»
sobre la reacción de los Gobiernos Central y Gallego,
«que habría de acometer en primer lugar y de oficio la
propia Administración Pública», y también en los res-
pectivos Parlamentos. Recomienda, además, que se
realice «una investigación integrada sobre el funciona-
miento de los servicios administrativos en la preven-
ción, detección y reacción ante la catástrofe», y que se
realice «un estudio sobre una evaluación de daños y
perjuicios y determinación de responsabilidades».

¿Cómo valora el Gobierno los informes del Defen-
sor del Pueblo sobre la catástrofe del «Prestige»?

¿Comparte la tesis de que los instrumentos de plani-
ficación de acción preventiva y de lucha contra la con-
taminación no estaban actualizados en noviembre de
2002?

¿Comparte que el sistema de reacción administrati-
vo fue escasamente efectivo?

¿Comparte la tesis de que la información sobre el
siniestro y la catástrofe fue defectuosa y hasta parti-
dista?

¿Va a hacer caso de la recomendación de que debe
hacerse una evaluación en los Parlamentos respectivos
que establezca responsabilidades?

¿Va a hacer caso de la recomendación que propone
realizar «un estudio sobre la evaluación de daños y per-
juicios y determinación de responsabilidades?

¿Va a evaluar, como recomienda el Defensor, la
reinserción laboral de los afectados por la catástrofe y
los posibles efectos de ésta sobre el turismo?

¿En qué medida se revisó el Plan de Contingencias
del Ministerio de Fomento a la luz de la experiencia de
esta catástrofe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
noviembre de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

CONGRESO 3 DE DICIEMBRE DE 2003.—SERIE D. NÚM. 633

159



184/069370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las cantidades de Fondos Comunitarios
asignados por Puertos del Estado a cada una de las
autoridades portuarias de España en el período 2000-
2006, referidas a Fondos FEDER, cohesión e Interreg?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
noviembre de 2003.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

En el mes de junio de este año 2003, este mismo
Diputado formuló al Gobierno una pregunta donde se
solicitaba el número de pensiones contributivas que se
encuentran por debajo del Salario Mínimo Interprofe-
sional, por clases y provincias.

En su respuesta el Gobierno utilizó únicamente los
porcentajes de variación en el número de pensiones
contributivas por debajo del Salario Mínimo Interpro-
fesional desde 1996 hasta ahora, pero en ningún
momento se contestó a la pregunta concreta de cuál era
del cifra total de pensiones contributivas que se encuen-
tran por debajo del Salario Mínimo Interprofesional,
tampoco por provincias ni por clases.

Por ello y en aras de disponer de una cifra que se
considera muy importante para conocer la realidad
social del Estado español, este Diputado formula la
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de pensiones contributivas que
están por debajo del Salario Mínimo Interprofesional,
por clases y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trías i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/069372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno las siguiente preguntas, solicitando
su respuesta por escrito.

En el mes de julio del presente año, este mismo
Diputado preguntó al Gobierno acerca del número de
trabajadoras autónomas que habían recibido bonifica-
ciones en sus cotizaciones sociales a través de la Ley
39/1999, de 5 de noviembre.

En su respuesta, el Gobierno especificaba el número
de trabajadoras autónomas por provincias que habían
recibido estas bonificaciones. En total, 545 trabajado-
ras autónomas.

Ante estas cifras, este Diputado formula las siguien-
tes preguntas, solicitando su respuesta por escrito:

¿A qué atribuye el Gobierno español el escaso
número de trabajadoras autónomas que han recibido
bonificaciones en sus cotizaciones sociales a través de
la Ley 39/1999, de 5 de noviembre, para promover la
conciliación de la vida familiar y laboral de las perso-
nas trabajadoras?

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno
para aumentar el número de trabajadoras autónomas
acogidas a estas bonificaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trías i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/069374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Martí i Galbis, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
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Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos
185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué justificación encuentra el Gobierno en el
hecho de que mientras que a un club de fútbol de la
capital del Estado se le permite desgravar impuestos
por el fichaje de jugadores, a un jubilado con una
modesta pensión se le graven las rentas de capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Jordi Martí i Galbis, Diputa-
do.—Xavier Trías i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/069375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep López de Lerma i López, Diputado del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y
al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué mejoras piensa realizar el Gobierno en la casa-
cuartel de la Guardia Civil, situado en la avenida Pau
Casals de La Jonquera (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de
noviembre de 2003.—Josep López de Lerma i López,
Diputado.—Xavier Trías i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/069376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep López de Lerma i López, Diputado del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y
al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las causas que han producido los conti-
nuos retrasos de los trenes que cubren la línea Portbou-

Barcelona y que han motivado las protestas de los usua-
rios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2003.—Josep López de Lerma i López, Diputa-
do.—Xavier Trías i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/069377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignasi Guardans i Cambó, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando
su respuesta por escrito.

Antecedentes

Desde la comunidad de españoles en Marruecos se
está reivindicando la reparación y el mantenimiento de
los cementerios españoles en dicho país que, a su
entender, se encuentran en estado de abandono por
parte de la Administración española.

Si bien los cementerios militares parecen recibir
fondos del Ministerio de Defensa para su mantenimien-
to, este no es el caso de los cementerios civiles.

Ante esta situación, este Diputado formula al
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito:

¿Contribuye y, en caso afirmativo, en qué medida el
Gobierno español en el mantenimiento y obras de repa-
ración de los cementerios civiles y militares españoles
en Marruecos?

¿Tiene previsto el Gobierno español aumentar, vía
presupuestos, la dotación destinada a los cementerios
civiles españoles en Marruecos dada la situación de
abandono en la que se encuentran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2003.—Ignasi Guardans i Cambó, Diputado.—
Xavier Trías i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/069378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al
Gobierno, para su respuesta:

¿Por qué motivo el Gobierno no ha ejercido el dere-
cho de tanteo y retracto en el proceso de venta entre
particulares del cuadro del pintor aragonés Francisco
de Goya denominado «Celestina y maja en el balcón»?,
¿por qué no se informó a las instituciones públicas ara-
gonesas de que este cuadro estaba en venta?, ¿qué cri-
terio se sigue a la hora de informar de este tipo de ope-
raciones a las instituciones interesadas?, ¿qué criterio
sigue el Ministerio a la hora de intentar adquirir deter-
minadas obras artísticas de evidente interés?, ¿cuál es
el fondo económico que se dispone para la adquisición
de este tipo de obras?, ¿tiene previsto un programa de
adquisición de obras del pintor Francisco de Goya?, en
su caso, ¿piensa exponerla en algún lugar adecuado en
Aragón o se ubicará directamente en el Museo del
Prado?, ¿qué obras pictóricas se han adquirido desde
1996 a 2003 con cargo a fondos del Estado?, ¿dónde se
han ubicado finalmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Cuál es el número de presos de fuera de Aragón en
prisiones aragonesas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José

Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Manchones en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Mallén en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Maluenda en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Malón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Maleján en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de fallecimientos que se han producido en la

población aragonesa de Malanquilla en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Mainar en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Magallón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Maella en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Luna en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Lumpiaque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Luesma en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de fallecimientos que se han producido en
la población aragonesa de Luesia en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Luceni en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Lucena de Jalón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Longás en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Longares en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Lobera de Onsella en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Lituéñigo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Litago en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de fallecimientos que se han producido en
la población aragonesa de Letux en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Lechón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Leciñena en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Lécera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Layana en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Langa del Castillo en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Lagata en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de La Joyosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Paniza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de fallecimientos que se han producido en la
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población aragonesa de Osera de Ebro en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Oseja en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Orés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Orera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Orcajo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Olvés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Nuez de Ebro en el período 1996-
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Nuévalos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Novillas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Novallas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Nonaspe en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Nombrevilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Nigüella en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Navardún en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Murillo de Gállego en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Murero en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de fallecimientos que se han producido en la
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población aragonesa de Munébrega en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de La Muela en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Muel en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Mozota en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Moyuela en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Moros en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Morés en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de fallecimientos que se han producido en la
población aragonesa de Morata de Jiloca en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de fallecimientos que se han producido en la

población aragonesa de Morata de Jalón en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Montón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Monterde en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Monreal de Ariza en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Moneva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Monegrillo en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Miedes de Aragón en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Mianos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Mezalocha en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Mesones de Isuela en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Mequinenza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Mediana de Aragón en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de María de Huerva en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Mara en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de fallecimientos que se han producido en la
población aragonesa de Rueda de Jalón en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Romanos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Ricla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Retascón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Remolinos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Quinto en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Purujosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Puendeluna en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Puebla de Alfindén en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Puebla de Albortón en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de fallecimientos que se han producido en la
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población aragonesa de Pradilla de Ebro en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Pozuelo de Aragón en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Pozuel de Ariza en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Pomer en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Plenas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Pleitas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Plasencia de Jalón en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de fallecimientos que se han producido en la
población aragonesa de Los Pintanos en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Pinseque en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Pina de Ebro en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Piedratajada en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Perdiguera en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el
número de fallecimientos que se han producido en la
población aragonesa de Las Pedrosas en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Pedrola en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Pastriz en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Paracuellos de la Ribera en el perío-
do 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa al estado de desarrollo y trazado definitivo de
la autovía Ourense-Lugo.
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¿Cuál es el estado de tramitación actual y el traza-
do elegido por el Ministerio de Fomento para la auto-
vía Ourense-Lugo? ¿Cuál es la fecha prevista para su
entrada en funcionamiento? ¿Prevé el Gobierno exi-
gir a los usuarios de esta vía algún tipo de peaje o
canon?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/069475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa al estado de desarrollo y trazado definitivo de
la autovía Santiago-Lugo.

¿Cuál es el estado de tramitación actual y el traza-
do elegido por el Ministerio de Fomento para la auto-
vía Santiago-Lugo? ¿Cuál es la fecha prevista para su
entrada en funcionamiento? ¿Prevé el Gobierno exi-
gir a los usuarios de esta vía algún tipo de peaje o
canon?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/069476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Por qué se niega capacidad de endeudamiento a
las comunidades autónomas cuando el Estado se auto-
riza hasta un 0,5 por 100 del PIB?, ¿a qué cantidad
ascendía el fondo de contingencia previsto para el año
2003?, ¿en qué se ha invertido hasta la fecha el
mismo?, ¿de qué partidas presupuestarias se han detra-
ído fondos para compensar a los Ayuntamientos por la
supresión del IAE?, ¿no considera el Gobierno injusto
que para situaciones excepcionales, como las ocurri-
das con las situaciones provocadas por inundaciones y
tormentas en Aragón, tanto en la ciudad de Alcañiz y

alrededores como en la zona de la Ribera Alta del
Ebro, no puedan atenderse los gastos con endeuda-
miento a largo plazo, para poder agilizar la tramitación
de ayudas sin tener que recurrir a modificaciones pre-
supuestarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre el futuro
del denominado «Plan Miner», ¿es cierto que se está
estudiando la posibilidad de recortar los fondos previs-
tos con respecto a los anuncios iniciales?, en su caso,
¿en cuánto se rebajaría este fondo, ¿por qué motivo se
suprimirían determinadas partidas y en función de qué
criterios?, ¿ha estudiado el Gobierno cómo afectaría a
las comarcas turolenses que reciben estos fondos?, ¿se
va a negociar con las instituciones públicas aragonesas
el futuro de este Plan?, ¿está prevista la creación de
inversiones que puedan paliar la falta de estos fondos
dado que estamos refiriéndonos a un territorio con
urgentes necesidades para evitar el proceso de despo-
blación y envejecimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:
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¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Tosos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Torrijo de la Cañada en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Torres de Berrellén en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Torrellas en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Torrelapaja en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Torrehermosa en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/069484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Torralbilla en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Torralba de Ribota en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-

ción aragonesa de Torralba de los Frailes en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Tobed en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Tierga en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Terrer en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Tauste en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Tarazona en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el número
de fallecimientos que se han producido en la población
aragonesa de Talamantes en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
ción aragonesa de Tabuenca en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno,
para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el núme-
ro de fallecimientos que se han producido en la pobla-
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ción aragonesa de Sos del Rey Católico en el período
1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/069495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de
la Cámara, se presentan las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta
escrita.

El tratamiento del paso del ferrocarril por la locali-
dad sevillana de Dos Hermanas ha sido absolutamente
inadecuado, como se expresa por los múltiples pasos
elevados y subterráneos que salpican la ciudad que ade-
más no han servido para integrar la ciudad. La única
solución real desde nuestro punto de vista pasa por rea-
lizar un soterramiento de las vías férreas que atraviesan
esta población.

Esta medida, de haberse tomado en su día, hubiera
supuesto un coste menor que el de los distintos pasos y
puentes realizados, al poder acceder a financiación
europea para la ejecución de las obras y servicio para
que la ciudad no hubiera llegado a la situación caótica
actual. Además, serviría, entre otras, para la recupera-
ción de espacios públicos y la creación de zonas ver-
des, la integración de barriadas completas, la mejora en
las comunicaciones a zonas vitales del casco urbano y
la solución al problema de tráfico, por supuesto mante-
niendo el actual servicio ferroviario.

¿Está de acuerdo el Gobierno con una política de
soterramiento de vías férreas a su paso por las distintas
poblaciones afectadas?

¿Está de acuerdo el Gobierno con el supuesto de que
una política de soterramiento de vías férreas puede
suponer para la población afectada una mejora sustan-
cial en sus infraestructuras de comunicación e integra-
ción de barrios?

¿Tiene previsto el Gobierno acometer las obras de
soterramiento de las vías férreas a su paso por la locali-
dad sevillana de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Felipe Alcaraz Masats, Diputado.

184/069496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

La empresa FERROPERFIL, dedicada a la fabrica-
ción de matrices era una empresa que hasta hace poco
tiempo pertenecía a la empresa INESPAL, antigua
ENDASA (para entendernos), perteneciente a la SEPI.

Esta empresa, cuando se produce la privatización
del Grupo Industria Española de Aluminio, S.A., con la
venta a ALCOA, la SEPI decide, con la oposición de
los sindicatos, desgajar de todo el paquete a la empresa
FERROPERFIL, que se vende individualmente a dos
directivos de la empresa y a un antiguo ejecutivo de
INESPAL a un precio, si no barato cuando menos
chocante (21 millones de las antiguas pesetas), según
acta de Industria Española del Aluminio, S. A., núme-
ro 9/97, de fecha 24 de septiembre de 1997, y siendo
presidente don Leandro Guillén Barba.

En el Congreso de los Diputados, en respuesta a la
pregunta del señor Diputado don Manuel Alcaraz
Ramos sobre el futuro de las plantillas, se contesta,
en fecha 22 de mayo de 1997, «que el Gobierno pres-
tará especial importancia al plan de negocio que pre-
sente cada uno de los interesados para preservar
mejor los puestos de trabajo existentes». Y a una
segunda pregunta del mismo Diputado, en fecha 13
de enero de 1998, sobre las condiciones de venta de
FERROPERFIL se responde que esta empresa «tiene
asegurado un contrato de suministro a las factorías de
INESPAL de un volumen de producción que le garan-
tiza su viabilidad».

Se especificaba con claridad el compromiso de
mantenimiento de los puestos de trabajo. Las condicio-
nes o compromisos de los compradores, en relación
con el patrimonio del Estado, era de cinco años, por lo
que es mucha casualidad que a partir de esa fecha se
empiezan a complicar las cosas: falta de espíritu
empresarial, falta total de captación de clientes, mani-
festación verbal (por parte de la dirección a los repre-
sentantes sindicales) de la venta de la empresa de forma
fraccionada para sacarle más beneficios.

Por otra parte, los trabajadores y técnicos de la
empresa han manifestado su total convencimiento de la
rentabilidad de ésta, planteando incluso a la dirección
la compra de la misma, consiguiendo como única res-
puesta la expulsión de los representantes de los trabaja-
dores del despacho de la dirección.

Ante tal situación, todo apunta a una clara y pura
especulación de un patrimonio que, independientemen-
te de plazos, pertenecía y pertenece, en alguna medida,
a todos los ciudadanos.
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¿Tiene conocimiento el Gobierno de la situación
descrita anteriormente?

¿Sigue en la actualidad facilitando INESPAL traba-
jo a FERROPERFIL? En su caso, ¿en qué cuantía?

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar algún tipo de
medida para mediar entre la dirección de la empresa y
los trabajadores ante la oferta de estos últimos?

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar algún tipo de
medida para evitar la especulación con el patrimonio
de la empresa, hasta hace poco de carácter público, ya
que fue vendida individualmente a dos directivos de la
empresa y a un antiguo ejecutivo de INESPAL a un
precio, si no barato cuanto menos chocante (21 millo-
nes de las antiguas pesetas), según acta de Industria
Española del Aluminio, S.A., número 9/97, de fecha 24
de septiembre de 1997?

¿Ha recibido algún tipo de subvención esta empresa
desde el año en que se procedió a su privatización? En
su caso, ¿en qué cuantía? ¿Por qué motivos?

¿Tiene alguna deuda pendiente esta empresa con la
Hacienda Pública o con la Seguridad Social? En su
caso, ¿en qué cuantía? ¿Por qué motivos? ¿Qué medi-
das piensa adoptar para cobrar estas deudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/069497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Las compañías eléctricas desde 1984 están obliga-
das a renovar el parque de contadores medidores del
consumo eléctrico. Por el alquiler de esos contadores,
los abonados pagan un alquiler. Como hay contadores
con más de treinta años, se sabe que existe una lectura
errónea en varios millones de lecturas y los consiguien-
tes cobros de los recibos que las compañías eléctricas
expiden a los usuarios.

Además, se sabe que las compañías eléctricas no
han renovado la inmensa mayoría de contadores a pesar
de esa Orden ministerial, pero sí han cobrado a los
usuarios el aumento de la tarifa de alquiler de esos con-
tadores tras el acuerdo que hubo en esas fechas justifi-
cado por la renovación, calculándose en cerca de 162
millones de euros lo cobrado por las eléctricas por este
concepto desde esa fecha. Asimismo, estas compañías
parece que quieren intentar demorar aún más el perío-
do de renovación, continuar cobrando el alquiler y

seguir repartiendo dividendo a costa del usuario que no
es protegido por el Gobierno.

¿Por qué ha desistido de su autoridad y ha permitido
el enriquecimiento ilícito de las compañías eléctricas y
de sus accionistas a costa de los usuarios?

¿Tiene conocimiento el Gobierno en qué partida del
balance de las compañías eléctricas aparecen las provi-
siones para hacer frente a la renovación del parque de
contadores y cuál ha sido su efecto en el Impuesto de
Sociedades que satisfacen estas compañías eléctricas?

¿Considera factible, y con el fin de eliminar un
alquiler fraudulento, considerar que los contadores son
bienes que se han adquirido por los usuarios a la fuerza
como si de un leasing se tratara y al ser suyos no debie-
ran pagar el alquiler tras, por ejemplo, los primeros
cinco años de alta del contrato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Frutos Gras, Diputado.

184/069498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Iñaki Txueka Isasti, Diputado por Gipuzkoa y
perteneciente al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-
PNV), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta, de la que desea
obtener respuesta por escrito.

Sobre las resoluciones de transferencias de cuotas
lácteas de explotaciones del País Vasco al resto del
Estado, años 2001, 2002 y 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Iñaki Txueka Isasti, Diputado.

184/069499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre permisos por arraigo.
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Motivación

Obtención de datos sobre circunstancias de la con-
cesión de permisos de arraigo.

Por todo lo expuesto se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos expedientes de solicitud individual de per-
miso por arraigo se han presentado y cuántos han teni-
do resultado favorable, distinguiendo en los años 2001,
2002 y 2003 y por sexo, edad, nacionalidad y Comuni-
dad Autónoma en la que se concede?

¿Cuántas solicitudes de permiso por motivo de
hallarse en España durante cinco años se han presenta-
do y cuántas se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Consuelo Rumí Ibáñez, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento
de la Cámara, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El vial de la IV Planta de Sagunto (Valencia) es el
tramo de carretera más peligroso de toda la provincia
de Valencia y el séptimo respecto del conjunto de carre-
teras de la Comunidad Valenciana, en concreto los 6,6
kilómetros de la N-237 desde el cruce con la N-340.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Piensa el Ministerio realizar el proyecto de
desdoblamiento del vial que une el núcleo del puerto
de Sagunto (Valencia) con la N-340 y tener en cuenta
las alegaciones presentadas por distintas empresas de
la población?

2. ¿Tiene previsto el Ministerio los nuevos pro-
yectos, como la ampliación del puerto comercial o Parc
Sagunt, que, entre otros efectos, provocará un fuerte
incremento del tráfico rodado en la zona, para la ejecu-
ción del vial de la IV Planta de Sagunto (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Margarita Pin Arboledas, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento
de la Cámara, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Con fecha del registro del Congreso 5 de noviem-
bre, esta Diputada recibe contestación del Ministerio
de Fomento sobre previsiones acerca de la eliminación
del paso a nivel de la estación de trenes de Sagunto
(Valencia), así como la realización de la rotonda que
permita el acceso en la carretera N-340 del puente que
ya está en funcionamiento. Respuesta que se contradi-
ce con la reunión celebrada el 13 de noviembre entre el
Ayuntamiento de Sagunto y el Director General de
Infraestructuras Ferroviarias, Manuel Niño.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Cuáles son las causas para que en tan sólo 15
días la opinión del Ministerio de Fomento sea diferente
en un proyecto tan importante como los pasos a niveles
de la estación de RENFE de Sagunto (Valencia)?

2. ¿Acaso se ha cambiado el proyecto o, en su
defecto, se intenta confundir a algunas de las partes que
se interesan por las obras que RENFE tenía que haber
ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Margarita Pin Arboledas, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento
de la Cámara, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El proyecto de ampliación del aeropuerto de Valen-
cia contempla mejorar las instalaciones desde 2000
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hasta 2015; sin embargo, ya han pasado tres años de la
fecha inicial y todavía no se ha hecho nada.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Cree el Gobierno que el proyecto es el adecua-
do y no está desfasado, ya que cuando empiece a ejecu-
tarse habrá quedado insuficiente para las necesidades
del aeropuerto?

2. ¿Piensa el Gobierno que el Plan Director con-
templa todas las necesidades del aeropuerto, y no sería
necesario revisarlo, para incluir una nueva terminal,
una zona de carga y descarga y una segunda pista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Margarita Pin Arboledas, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas al Gobierno
para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Casi un millón de ciudadanos en España que se des-
plazan en silla de ruedas se las ven negras cuando eli-
gen un tren como medio de transporte, ya que sus des-
tinos tendrán que ajustarse a las estaciones con
plataformas automáticas o atreverse a vivir auténticas
odiseas antes de llegar a destino.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Qué normativa sobre discapacidad tiene
RENFE para que las personas discapacitadas puedan
acceder y acomodarse en los trenes de largo recorrido?

2. ¿Qué medidas está tomando RENFE respecto a
las personas que viajan en sus trenes y tienen dificultad
de accesibilidad?

3. ¿Qué estaciones del Estado Español tienen pla-
taformas para acceder a las estaciones y a los trenes, y
en concreto en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Margarita Pin Arboledas, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Hernández Cerviño, Diputado por
Pontevedra; don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, y don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El 8 de mayo de 2003 los Ministerios de Adminis-
traciones Públicas y Ciencia y Tecnología presenta-
ron un Plan de Impulso de la Administración Tecno-
lógica en España con 19 medidas para acelerar la
implantación de nuevos y mejores servicios electró-
nicos en los diferentes Ministerios y organismos
públicos con garantía de accesibilidad para todos los
ciudadanos.

Se solicita respuesta escrita a la siguiente cuestión:

¿Qué resultados y actuaciones han tenido lugar res-
pecto a las citadas diecinueve medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Guillermo Hernández Cerviño,
Ceferino Díaz Díaz y Alberto Fidalgo Francisco,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Rita Marzal Martínez, Diputada por
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Por parte del Ministerio de Fomento se anunció, el
pasado verano, que estaba prevista la insonorización de
la Ronda Oeste de Murcia a su paso por los barrios de
El Ranero, El Carmen y Barriomar. En concreto, se dijo
que tales actuaciones estaban incluidas en el proyecto
30-MU-4820 de la Dirección General de Carreteras.

¿Cuál es el alcance definitivo de las actuaciones
proyectadas?
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¿A cuánto asciende su presupuesto?; ¿cuál es el
calendario de ejecución previsible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Amparo Rita Marzal Martínez,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Rita Marzal Martínez, Diputada por
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Recientemente se ha ejecutado, en la Ronda Oeste
de Murcia, una serie de obras por la vía de emergencia
para construir un tercer carril a lo largo de un tramo
con importante impacto del tráfico urbano. Sin embar-
go, dicha actuación no ha ido acompañada de una
mejora de la funcionalidad de los enlaces existentes
facilitando una mejor salida desde la autovía hacia los
barrios y pedanías colindantes. Tal omisión ha llevado
al Ayuntamiento de Murcia, con el respaldo unánime
de la Corporación, a solicitar tan deseable mejora apor-
tando sendas propuestas técnicas con las soluciones
más adecuadas según dicho organismo.

¿Tiene el Ministerio de Fomento previsto atender la
petición del Ayuntamiento de Murcia para mejorar la
funcionalidad de los enlaces urbanos de la Ronda
Norte? Y en caso afirmativo, ¿en qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Amparo Rita Marzal Martínez,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

La plataforma No al embalse Azorín, de Monóvar
(Alicante) ha denunciado que este proyecto del PHN es
inviable porque las pedanías en las que se ubicará el
embalse se encuentran en una zona geológica geotécni-
camente inviable, según se desprende de los estudios
realizados al respecto. ¿Tiene el Gobierno conocimien-
to de tales estudios? Y si es así, ¿qué medidas va a
adoptar para que el proyecto se ubique en zonas menos
costosas y de menor impacto medioambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Es cierto que la construcción del embalse Azorín,
en Monóvar (Alicante), dará lugar a la pérdida de
3.000.000 de uva monastrell, según ha denunciado la
plataforma No al embalse y la bodega cooperativa del
Mañán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

La inversión total prevista en los Presupuestos
Generales del Estado 2003 en Alicante, en el Programa
de Inversiones de Plan Hidrológico Nacional (anexo
II), es de 48.194.280 euros. ¿Qué grado de ejecución
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se ha realizado respecto de esa cantidad de euros pre-
supuestada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

¿Qué inversiones reales se han ejecutado en la pro-
vincia de Guadalajara desde el año 1996 y hasta el año
2003 con cargo al 1 por 100 cultural, con especificidad
de cada anualidad, destino de dichas inversiones y
características de las actuaciones llevadas a cabo?

¿Qué actuaciones con cargo al 1 por 100 cultural han
sido aprobadas por la Comisión Mixto que integran los
Ministerios de Fomento y Educación, Cultura y Deporte
para la provincia de Guadalajara en ese período, con
especificidad de cada anualidad, destino de dichas inver-
siones y características de los proyectos aprobados?

¿En qué situación administrativa se encuentran los
proyectos ya aprobados por la Comisión Mixta que
integran los Ministerios de Fomento y Educación, Cul-
tura y Deporte para la provincia de Guadalajara en ese
período, con especificidad de cada anualidad, destino
de dichas inversiones y características de los proyectos
aprobados?

¿En qué situación administrativa se encuentran los
proyectos ya aprobados por la Comisión Mixta del 1 por
100 cultural para esta provincia y que están pendientes
de la concesión de la subvención correspondiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario

Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Consejo Superior de Deportes, dependiente del
Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, adjudi-
có en noviembre de 2001 las obras de construcción
de un polideportivo cubierto en la localidad de Azu-
queca de Henares (Guadalajara), que concluyeron en
octubre de 2002. Esta instalación forma parte de las
dotaciones que este organismo ha construido a través
del Plan de Extensión de la Educación Física y el
Deporte Escolar en Centros Docentes no Universita-
rios.

¿Por qué el Consejo Superior de Deportes aún no ha
inaugurado el polideportivo que ha financiado en Azu-
queca de Henares (Guadalajara) a pesar de que las
obras concluyeron en octubre de 2002?

¿Por qué el Consejo Superior de Deportes no abona
a la empresa adjudicataria de las obras de esta instala-
ción el importe correspondiente al modificado de pro-
yecto que se ha realizado en la misma?

¿El Consejo Superior de Deportes ha dado por con-
cluidas las obras de este recinto para que se pueda pro-
ceder a la firma del acta de recepción del mismo?

¿Va a conceder el Consejo Superior de Deportes el
acta de ocupación provisional de este polideportivo,
previo a la recepción de las obras, que le ha solicitado
el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de Edu-
cación, Cultura y Deporte a través del Plan Nacional de
Catedrales desde el año 2000 y hasta el año 2003,
ambos inclusive, en la provincia de Guadalajara, con
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especificidad de cada anualidad y las características de
las actuaciones llevada a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué piezas, imágenes, cuadros y demás objetos
artísticos que pertenecen al patrimonio de la provincia
de Guadalajara han formado parte de los fondos que se
han expuesto en exposiciones, muestras o aconteci-
mientos en España y en el resto del mundo desde el año
2000 y hasta el año 2003, con especificidad de cada
anualidad y el acontecimiento en cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte en la restauración y
consolidación del Palacio de los Duques del Infantado
de Guadalajara desde el año 1996 y hasta el año 2003,
ambos inclusive, con especificidad de cada anualidad
y las características de las actuaciones llevadas a
cabo?

¿Qué inversiones tiene previsto llevar a cabo el
Ministerio de Educación, Cultura y Deporte en este
monumento a lo largo del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte en la restauración y con-
solidación del Palacio Ducal de Medinaceli de Cogo-
lludo (Guadalajara) desde el año 1996 y hasta el año
2003, ambos inclusive, con especificidad de cada
anualidad y las características de las actuaciones lleva-
das a cabo?

¿Qué inversiones tiene previsto llevar a cabo el
Ministerio de Educación, Cultura y Deporte en este
monumento a lo largo del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

¿Cuándo está previsto que el Ministerio de Educa-
ción, Cultura y Deporte inaugure el polideportivo
cubierto del Instituto de Enseñanza Secundaria «Brian-
da de Mendoza», de Guadalajara?

¿Qué inversión se ha destinado a este proyecto, con
especificidad de cada anualidad, fecha en la que fueron
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adjudicadas las obras, plazo de ejecución de las mis-
mas y características de esta instalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

¿En qué anualidades de los Presupuestos Generales
del Estado se han incluido inversiones para el nuevo
Museo Provincial de Guadalajara, con especificidad de
cada anualidad y la cantidad asignada?

¿A qué se ha destinado la inversión programada en
esos ejercicios presupuestarios con cargo a este pro-
yecto, con especificidad de cada anualidad y las carac-
terísticas de dicha inversión?

¿Cuáles son las características del proyecto del
nuevo Museo Provincial de Guadalajara que el Minis-
terio de Educación, Cultura y Deporte tiene previsto
llevar a cabo, con especificidad de la sede que se está
barajando en la actualidad y de las instalaciones?

¿Qué fondos albergará el futuro Museo Provincial
de Guadalajara y cuál será la procedencia de dichos
fondos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de Edu-
cación, Cultura y Deporte desde el año 2000 y hasta el
año 2003, ambos inclusive, en la restauración y conso-
lidación de la capilla de Luis de Lucena, los castillos
de Embid y Molina de Aragón, el monasterio de San
José y las murallas de Atienza, monumentos que for-
man parte del Patrimonio del Estado y que están en la
provincia de Guadalajara, con especificidad de cada
anualidad y las características de las inversiones lleva-
das a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado la Dirección General
del Libro, Archivos y Bibliotecas en la provincia de
Guadalajara desde el año 2000 y hasta el año 2003,
ambos inclusive, con especificidad de cada anualidad,
destino de dichas inversiones y características de las
actuaciones llevadas a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de Edu-
cación, Cultura y Deporte a través de la Dirección
General de Bellas Artes y Bienes Culturales en la pro-
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vincia de Guadalajara desde el año 2000 y hasta el año
2003, ambos inclusive, con especificidad de cada anua-
lidad y las características de las actuaciones llevadas a
cabo en ese período?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Educación, Cultura y
Deporte no ha iniciado las obras de restauración de la
iglesia, el claustro y la cripta del antiguo convento de
San Francisco de Guadalajara, cuyo proyecto será
financiado con cargo al 1 por 100 cultural?

¿Cuándo está previsto que se inicien estas obras y
cuál es el presupuesto con que cuenta dicha actuación?

¿En qué fecha fue aprobado dicho proyecto por
parte de la Comisión Mixta del 1 por 100 cultural y
cuáles son las características de este proyecto de res-
tauración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué piezas, imágenes, cuadros y demás objetos
artísticos han sido robados y/o expoliados de las igle-
sias, ermitas, museos, palacios o viviendas particulares
de la provincia de Guadalajara desde el año 2000 y

hasta el año 2003, con especificidad de cada anualidad
y fecha del expolio, el lugar del que fueron sustraídos,
los objetos que han sido recuperados por las Fuerzas y
Cuerpos de Seguridad del Estado, el lugar donde fue-
ron hallados los mismos y las personas que han sido
detenidas por estos hechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha ejecutado el Ministerio de Edu-
cación, Cultura y Deporte a través del Consejo Supe-
rior de Deportes (CSD) desde el año 2000 y hasta el
año 2003, ambos inclusive, en la provincia de Guadala-
jara, con especificidad de cada anualidad y las caracte-
rísticas de las actuaciones llevadas a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

¿Cuándo está previsto que el Ministerio de Educa-
ción, Cultura y Deporte inaugure la nueva sede de la
Biblioteca Pública del Estado de Guadalajara, situada
en el antiguo Palacio de los Dávalos?

¿Cuál ha sido el coste definitivo de la inversión des-
tinada a este proyecto, con especificidad de cada anua-
lidad, coste del proyecto constructivo, de las restaura-
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ciones que se han efectuado y de los modificados de
proyecto que se han aprobado?

¿Qué elementos arquitectónicos y artísticos del anti-
guo Palacio de los Dávalos se han conservado en este
nuevo edificio, con especificidad de sus características,
lugares donde se han ubicado y el proceso de restaura-
ción que se ha llevado a cabo en cada caso?

¿En qué consiste el mobiliario con que se ha dotado
a la nueva sede de la Biblioteca Pública del Estado de
Guadalajara, de que instalaciones y dependencias dis-
pone el edificio y qué equipos informáticos y de alta
tecnologías se han instalado?

¿Qué servicios prestará a los usuarios la nueva
Biblioteca Pública de Guadalajara y cómo está previsto
que se efectúe el traslado de los libros desde las anti-
guas dependencias al nuevo edificio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué volúmenes y documentos procedentes de la
provincia de Guadalajara están depositados en la
Biblioteca Nacional, con especificidad del año en que
fueron incorporados a los fondos de este organismo,
dotación de dichos volúmenes y documentos, conteni-
do y procedencia de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso

de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

¿En qué anualidades de los Presupuestos Generales
del Estado se han incluido inversiones para la nueva
sede del Archivo Histórico Provincial de Guadalajara,
con especificidad de cada anualidad y la cantidad asig-
nada?

¿A qué se ha destinado la inversión programada en
esos ejercicios presupuestarios con cargo a este pro-
yecto, con especificidad de cada anualidad y las carac-
terísticas de dicha inversión?

¿Cuáles son las características del proyecto de la
nueva sede del Archivo Histórico Provincial de Guada-
lajara que el Ministerio de Educación, Cultura y Depor-
te tiene previsto llevar a cabo, con especificidad de la
sede que se está barajando en la actualidad y de las ins-
talaciones?

¿Qué fondos albergará el futuro Archivo Histórico
Provincial de Guadalajara y cuál será la procedencia de
dichos fondos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué ha consistido la aportación del Ministerio
de Educación, Cultura y Deporte al proyecto de cons-
trucción del nuevo Teatro-Auditorio «Antonio Buero
Vallejo», de Guadalajara, que ha sido financiado por el
Ayuntamiento de la ciudad y el Gobierno de Castilla-
La Mancha, con especificidad de la cuantía de las
inversiones, características de las mismas y organismos
dependientes que han participado en la ejecución de
este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las transferencias corrientes y de
capital e inversiones del Organismo 101 del Consejo
General de Deportes, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las transferencias corrientes del Ins-
tituto de la Mujer, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las transferencias corrientes del Ins-
tituto Nacional de Empleo, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones y transferencias del
INIA, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones y transferencias del
Instituto Español de Oceanografía, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones y transferencias del
Fondo Español de Garantía Agraria, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones y transferencias del
Organismo Parques Nacionales, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones y transferencias del
Organismo Confederación Hidrográfica del Norte de
España, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de AENA, pregun-
tamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos y
aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones del Gestor de Infra-
estructuras Ferroviarias (GIF), preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones del Gestor del Sec-
tor de la Construcción Naval, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos y
astilleros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las transferencias e inversiones del
CDTI, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos de 2003, desglosados por proyectos y
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de RENFE, pregun-
tamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos de 2003, desglosados por proyectos y
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones del SEPES, pregun-
tamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos de 2003, desglosados por proyectos y
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Sociedad de
Salvamento y Seguridad Marítima (SASEMAR), pre-
guntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos de 2003, desglosados por proyectos y
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las transferencias e inversiones de
la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales, pre-
guntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos de 2003, desglosados por proyectos y
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Consejo General de Deportes entre 1999 y el
2003 (31-10), ambos inclusive, formulamos la siguien-
te pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Instituto Nacional del Empleo entre 1999 y el
2003 (31-10), ambos inclusive, formulamos la siguien-
te pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el INIA entre 1999 y el 2003 (31-10), ambos inclu-
sive, formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contrata-
das por el Instituto de la Mujer entre 1999 y el 2003
(31-10), ambos inclusive, formulamos la siguiente
pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Instituto Español de Oceanografía entre 1999 y
el 2003 (31-10), ambos inclusive, formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Fondo Español de Garantía Agraria entre 1999 y
el 2003 (31-10), ambos inclusive, formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el organismo Confederación Hidrográfica del Norte
de España entre 1999 y el 2003 (31-10), ambos inclusi-
ve, formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el organismo AENA entre 1999 y el 2003 (31-10),
ambos inclusive, formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el organismo Gestor de Infraestructuras Ferrovia-
rias entre 1999 y el 2003 (31-10), ambos inclusive, for-
mulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el organismo Gerencia del Sector de la Construc-
ción Naval entre 1999 y el 2003 (31-10), ambos inclu-
sive, formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el CDTI entre 1999 y el 2003 (31-10), ambos inclu-
sive, formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por RENFE entre 1999 y el 2003 (31-10), ambos inclu-
sive, formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por SEPES entre 1999 y el 2003 (31-10), ambos inclu-
sive, formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por SASEMAR entre 1999 y el 2003 (31-10), ambos
inclusive, formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales
(SEPI) entre 1999 y el 2003 (31-10), ambos inclusive,
formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias contratadas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Según informaciones de prensa la Xunta de Galicia
ha presentado un proyecto en Bruselas sobre la parada
biológica de los barcos del Gran Sol y ha pedido que
autorice los fondos del Instrumento financiero de
Orientación a la Pesca (IFOP) para costear este paro.
Al parecer, el paro previsto es de cuarenta y cinco días,
de los que treinta se deberán realizar seguidos entre los
meses de julio y octubre. Los quince días restantes los
barcos podrán parar cuando el armador lo desee.

Como esta parada va a financiarse con fondos IFOP,
preguntamos:

De los fondos IFOP correspondientes al ejercicio
de 2003 a Galicia, País Vasco, Cantabria y Asturias,
¿cuánto se ha ejecutado ya en estos meses y cuánto
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queda a cada Comunidad Autónoma a 31 de octubre
de 2003?

¿Cómo ha afectado la catástrofe del «Prestige» a los
fondos IFOP que estaban asignados a Galicia para el
ejercicio 2003? ¿Cómo se podrían financiar en el sec-
tor pesquero de Galicia las necesarias medidas tenden-
tes a la cohesión económica y social con el resto de la
Comunidad?

¿Quedan fondos IFOP en Galicia para afrontar la
renovación de la flota, reestructurar la industria, poner
en práctica medidas sociales, afrontar otros paros bio-
lógicos, ayudar al desarrollo de la acuicultura, proteger
las zonas costeras, llevar a cabo proyectos relacionados
con la construcción de instalaciones portuarias o con
las operaciones de transformación, comercialización y
promoción de productos pesqueros, apoyar a las orga-
nizaciones de productores para la comercialización de
sus productos, o contribuir financieramente al coste de
los pagos por desempleo y de las pensiones de jubila-
ción anticipada de los pescadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Hernández Cerviño, Diputado por
Pontevedra; don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, y don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Con el fin de conocer la situación actual de la inver-
sión realizada en distintos corredores de alta velocidad
interesa conocer, a través de respuesta escrita, la inver-
sión realizada y detallada por el GIF y la Dirección
General de Ferrocarriles, a la fecha de 30 de noviem-
bre, en la LAV a/en Galicia.

1 ¿Cuál ha sido la inversión detallada realizada
por el GIF en la línea de alta velocidad a/en Galicia?

2 ¿Cuál ha sido la inversión detallada realizada
por la Dirección General de Ferrocarriles en la línea de
alta velocidad a/en Galicia?

3 ¿Cuál es la inversión detallada realizada por
Fomento y RENFE en el Convenio ferroviario suscrito

con la Xunta de Galicia? ¿Qué proporción de inversión
ha realizado cada organismo con respecto a la inver-
sión realizada en los años 2002 y 2003?

4 ¿Qué plazos prevé el Gobierno para la ejecución
de la LAV Santiago-Ourense?

5 ¿Hay alguna consignación presupuestaria pre-
vista para un estudio de viabilidad alternativo a la línea
Ourense-Vigo en AV por Cerdedo?

6 ¿Cuántas veces se han reunido las comisiones
de trabajo entre ciudades de Galicia y Fomento y qué
conclusiones se han alcanzado en dichas reuniones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Guillermo Hernández Cerviño,
Ceferino Díaz Díaz y Alberto Fidalgo Francisco,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas,
Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito:

1. ¿Por qué no se ha puesto todavía en marcha
ningún sistema de bonificación para los viajeros habi-
tuales del AVE entre Calatayud y Zaragoza, o entre
Zaragoza y Madrid?

2. ¿Tiene el Gobierno previsto que se establezca
algún sistema de ahorro similar a los que disfrutan los
viajeros de las Comunidades Autónomas de Castilla-La
Mancha y Andalucía, para incentivar la utilización del
AVE Madrid-Zaragoza-Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—María de las Mercedes Gallizo
Llamas, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/069562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
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do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito:

1. ¿Cuál es la razón que tiene el Gobierno para
que el AVE Madrid-Zaragoza-Lleida tenga unos pre-
cios superiores a los del AVE Madrid-Sevilla para tra-
yectos de similar número de kilómetros?

2. ¿Cómo es posible que el Gobierno considere
«precio promocional» una tarifa que es superior a la
que aplica la otra línea de alta velocidad que, por cier-
to, esa sí circula a «alta velocidad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—María de las Mercedes Gallizo
Llamas, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/069563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión de la Dirección General
de la Marina Mercante, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados, desglosados por Capitanías Maríti-
mas y proyectos, de los presupuestos del 2003 en Gali-
cia a 31 de octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión de la Dirección General
de Aviación Civil, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados, desglosados por aeropuertos y pro-
yectos, de los presupuestos del 2003 en Galicia a 31 de
octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión de la Dirección General
de la Guardia Civil, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados, desglosados por Comandancias y
proyectos, de presupuestos del 2003 en Galicia a 31 de
octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión de la Dirección Gene-
ral para la vivienda, arquitectura y el urbanismo, pre-
guntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados, desglosados por provincias y proyec-
tos, de los presupuestos del 2003 en Galicia a 31 de
octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión de la Dirección General
de Instituciones Penitenciarias, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados, desglosados por provincias y proyec-
tos, de los presupuestos del 2003 en Galicia a 31 de
octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión de la Secretaría de Esta-
do de Seguridad, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados, desglosados por provincias y proyec-
tos, de los presupuestos del 2003 en Galicia a 31 de
octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión de la Dirección General
de Relaciones con la Administración de Justicia, quere-
mos saber:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas, desglosa-
das por proyectos, de los presupuestos del 2003 en
Galicia a 31 de octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión de la Dirección General
de Carreteras, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados, desglosados por provincias y proyec-
tos, de los presupuestos del 2003 en Galicia a 31 de
octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión de la Dirección General
de la Policía, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados, desglosados por jefaturas y proyec-
tos, de los presupuestos del 2003 en Galicia a 31 de
octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Dirección
General para el Desarrollo de la Sociedad de la Infor-
mación, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003, desglosados por proyectos y
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Dirección
General de Telecomunicaciones y Tecnología de la
Información, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003, desglosados por proyectos y
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión territorializada de la
Dirección General de Ferrocarriles, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003, desglosados por proyectos y
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión de la Secretaría de Esta-
do de Cultura, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003, desglosados por proyectos y
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Dirección
General del Libro, Archivos y Bibliotecas, pregunta-
mos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos y
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Secretaría de
Estado de Política Científica y Tecnológica, pregunta-
mos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Subsecretaría
de Agricultura, Pesca y Alimentación, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Secretaría
General de Pesca Marítima, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Secretaría
General de Agricultura, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Secretaría
General de Aguas y Costas, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Dirección
General de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas,
preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la inversión de la Dirección General
de Transportes por Carretera, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados, desglosados por proyectos y provin-
cias, correspondientes a los presupuestos del 2003 en
Galicia a 31 de octubre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones territorializadas de
la Dirección General de Costas, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones del Organismo 101
Jefatura de Tráfico, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones territorializadas de
la Dirección General de Conservación de la Naturale-
za, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Secretaría
General de Estado de Energía, Desarrollo Industrial y
Pyme, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las inversiones de la Secretaría
General de Turismo, preguntamos:

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas y los
pagos realizados a 31 de octubre de 2003 en Galicia de
los presupuestos del 2003 desglosados por proyectos,
organismos y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Hernández Cerviño, Diputado por
Pontevedra; don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, y don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

En relación a la línea ferroviaria de alta velocidad a
Galicia y los proyectos relativos al Eje Atlántico en
dicha Comunidad Autónoma se solicita respuesta escri-
ta a las siguientes cuestiones relativas a las provincias
de Pontevedra, A Coruña y Ourense.

1. ¿Cuál es la cantidad que adeuda el Gobierno o
la Xunta de Galicia en calidad de expropiaciones para
la ejecución de los proyectos señalados en la motiva-
ción en cada una de las provincias?

2. ¿Cuántos expedientes ha tramitado el Departa-
mento de Expropiaciones en cada una de las provin-
cias?

3. ¿Cuántos informes favorables ha emitido Abo-
gacía del Estado y cuántos han sido negativos en cada
una de las provincias?

4. ¿Cuántos han sido aprobados por el Consejo de
Administración del GIF?

5. ¿Cuántos expedientes están en la fase final de
emisión de cheques en cada provincia?
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6. ¿Cuántas reclamaciones o alegaciones se han
presentado por disparidad con las cantidades asignadas
para expropiaciones en cada provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Guillermo Hernández Cerviño,
Manuel Ceferino Díaz Díaz, y Alberto Fidalgo Fran-
cisco, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Justicia e Interior en los años 1999,
2000, 2001, 2002 y 2003 (31 de octubre), formulamos
la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de las asistencias técnicas con-
tratadas por el Ministerio en relación con la Dirección
General de Instituciones Penitenciarias, indicando el
nombre de la empresa, el objeto de la contratación y el
importe en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Justicia e Interior en los años 1999,

2000, 2001, 2002 y 2003 (31 de octubre), formulamos
la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de las asistencias técnicas con-
tratadas por el Ministerio en relación con la Dirección
General de Relaciones con la Administración de Justi-
cia, indicando el nombre de la empresa, el objeto de la
contratación y el importe en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Fomento en los años 1999, 2000,
2001, 2002 y 2003 (31 de octubre), formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de las asistencias técnicas con-
tratadas por el Ministerio en relación con la Dirección
General de la Vivienda, la Arquitectura y el Urbanis-
mo, indicando el nombre de la empresa, el objeto de la
contratación y el importe en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Fomento en los años 1999, 2000,
2001, 2002 y 2003 (31 de octubre), formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de las asistencias técnicas con-
tratadas por el Ministerio en relación con la Dirección
General de Carreteras, indicando el nombre de la
empresa, el objeto de la contratación y el importe en
cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Fomento en los años 1999, 2000,
2001, 2002 y 2003 (31 de octubre), formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de las asistencias técnicas con-
tratadas por el Ministerio en relación con la Dirección
General de la Marina Mercante, indicando el nombre
de la empresa, el objeto de la contratación y el importe
en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Fomento en los años 1999, 2000,
2001, 2002 y 2003 (31 de octubre), formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de las asistencias técnicas con-
tratadas por el Ministerio en relación con la Dirección
General de Aviación Civil, indicando el nombre de la
empresa, el objeto de la contratación y el importe en
cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con los expedientes sancionadores del
Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Traba-
jo, para las cuatro provincias de Galicia, queremos
saber y preguntamos:

¿Cuántos expedientes se instruyeron en aplicación
de la citada Ley entre los años 1996 y 2003 (31 de octu-
bre), ambas inclusive, con especificidad en cada anua-
lidad de los motivos de la instrucción de la resolución
de los mismos, de los sectores laborales vinculados a
dichos expedientes y de la cuantía de las sanciones
impuestas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con la aplicación de la Ley de Preven-
ción de Riesgos Laborales para las cuatro provincias de
Galicia, queremos saber y preguntamos:

¿Cuántos expedientes se instruyeron en aplicación
de la citada Ley entre los años 1996 y 2003 (31 de octu-
bre), ambas inclusive, con especificidad en cada año,
los motivos de los expedientes, la resolución de los mis-
mos, el importe de las sanciones impuestas, los sectores
laborales afectados por los expedientes y el número de
trabajadores afectados y la nacionalidad de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno finalizar el pro-
yecto del último tramo del AVE Córdoba-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Considera el Gobierno que las obras del último
tramo del AVE en su llegada a Málaga capital podrán
comenzar en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos cuadros depositados en el Museo de
Bellas Artes de Málaga han salido y no han vuelto
desde 1996 hasta la fecha, indicando el nombre de
dichos cuadros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.
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¿Cuántas motos se han robado en nuestro país desde
comienzos de año hasta la fecha, desglosado por pro-
vincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo explica el Gobierno que en 2003 se haya
incrementado el número de víctimas en accidente de
tráfico en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo explica el Gobierno que en 2003 se haya
incrementado notablemente el número de accidentes en
donde se han visto implicados jóvenes menores de 25
años en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué se niega el Gobierno a responder sobre la
inversión prevista y realizada en 2003 hasta la fecha
por parte de la Confederación Hidrográfica del Sur,
desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el registro especial de UTEs del Ministerio
de Medio Ambiente, desglosado si es posible por pro-
vincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:
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¿Cómo ha variado el volumen de correspondencia a
repartir (no el generado) desde 1996 hasta la fecha,
desglosado por años y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Considera el Gobierno que en 2004 podrán
comenzar las obras de la nueva Jefatura de Tráfico en
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿En qué ha quedado el anuncio de la Dirección
General de Tráfico de crear oficinas comarcales de Trá-
fico en los municipios de Marbella, Vélez-Málaga y
Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué se niega el Ministerio de Fomento a res-
ponder sobre la previsión acerca de finalizar las líneas
de alta velocidad, desglosado por líneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué se niega el Ministerio de Medio Ambiente
a responder sobre la fecha prevista para el inicio de las
obras de saneamiento integral de la costa del Sol de
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrónico Pérez Tabares, Diputado del Grupo
Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

El sindicato de prisiones ACAIP (Agrupación de los
Cuerpos de la Administración de Instituciones Peniten-
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ciarias) ha denunciado que los funcionarios del centro
penitenciario de Tahíche, en la isla del Lanzarote, están
«anulados en el ejercicio de sus funciones» debido a la
presión, no exenta de agresividad, que han implantado
en la cárcel determinados grupos de presos, en especial
los patrones de pateras.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué información posee el Gobierno sobre la
denuncia presentada por el sindicato de prisiones
ACAIP (Agrupación de los Cuerpos de la Administra-
ción de Instituciones Penitenciarias) con respecto a las
dificultades a las que se enfrentan los funcionarios del
centro de Tahíche, en la isla de Lanzarote, por la agre-
sividad mostrada por determinados internos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Andrónico Pérez Tabares, Dipu-
tado.

184/069614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué se ha retrasado tres años el inicio de las
obras para la nueva salida de emergencia de viajeros en
la estación subterránea Centro-Alameda, en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en la
reducción de los niveles de ruido de los aeropuertos
desde 1996 hasta la fecha, desglosado por aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Por qué se sigue negando el Ministerio del Interior
a facilitar los datos sobre delitos registrados en los polí-
gonos industriales de Málaga en 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Miguel Ángel Heredia Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Estrella Pedrola, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuántos días ha estado en el extranjero el Ministro
de Defensa en el año 2001, en el 2002 y de enero a
noviembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Rafael Estrella Pedrola, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Ha dispuesto o va a disponer el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte una transferencia de cré-
dito de más de 11 millones de euros para la adquisi-
ción, alquiler o construcción de un edificio para la
ANECA?

2. En caso afirmativo, ¿cuál es la cantidad exacta?
3. ¿Para qué efectos: alquiler, construcción o

adquisición del edificio?
4. ¿Cuál será el coste total de la operación relacio-

nada con ese edificio?
5. ¿En cuántos ejercicios presupuestarios, deta-

llando los costes asegurados a cada ejercicio se com-
pletará esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Con cargo a qué programa y partida presupues-
taria, señalando el epígrafe de la misma, va a tranferir o
ha transferido ya el Ministerio de Educación, Cultura y
Deporte una cantidad para sede de la ANECA?

2. ¿De qué programa o programas y de qué partida
o partidas proviene la cantidad asignada a esos efectos?

3. ¿Ha estado en algún momento consignada esa
cantidad en la partida 781 del Programa 541 A del
Ministerio de Educación, Cultura y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

1. La cantidad prevista a transferir a la ANECA
para la adquisición, alquiler o construcción de un edifi-
cio ¿proviene parcial o totalmente de fondos europeos?

2. ¿De qué fondos?
3. ¿En qué cantidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Se ha cargado alguna comida o comidas o
algún otro gasto de representación del actual Director
de la ANECA durante el período comprendido entre su
cese como Director General de Enseñanza Superior y
su nombramiento como Director de la ANECA a algún
programa del Ministerio de Educación, Cultura y
Deporte?

2. En caso afirmativo, ¿a qué programa, a qué par-
tida, qué Dirección General y Subdirección General los
gestionaban, especificando con detalle la cuantía de los
gastos, así como cada comida o gasto de representación
y justificando los motivos de esta asignación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Economía entre 1999 y 2003 (31
de octubre), ambos inclusive, formulamos la siguiente
pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Secretaría de Estado de Energía, Desarrollo
Industrial y PYMES, indicando, en cada caso, el nom-
bre de la empresa, el objeto de la contratación y el
importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la razón por la que la página web del Insti-
tuto de la Mujer no está actualizada y no da los datos
relativos a las víctimas de la violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Existe alguna razón por la que la página web del
Instituto de la Mujer no se actualiza desde abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el objetivo de la página web del Instituto
de la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que la página web
del Instituto de la Mujer camufla la realidad de los
hechos, en lo que se refiere a la violencia de género, no
dando los datos actualizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que han muerto,
como resultado de la violencia de género en España a
la fecha de la respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de responsabilidad de la Doctora
del Instituto de la Mujer en la ocultación de los datos
relativos a la violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Fomento entre 1999 y 2003 (31 de
octubre), ambos inclusive, preguntamos:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Dirección de Transportes, indicando, en cada
caso, el nombre de la empresa, el objeto de la contrata-
ción y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Fomento entre 1999 y 2003 (31 de
octubre), ambos inclusive, preguntamos:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Dirección General de Ferrocarriles, indican-
do, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto de
la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Cultura entre 1999 y 2003 (31 de
octubre), ambos inclusive, formulamos la siguiente
pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Secretaría de Estado de Cultura, indicando,
en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto de la
contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Cultura entre 1999 y 2003 (31 de
octubre), ambos inclusive, formulamos la siguiente
pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Dirección General del Libro, Archivos y
Bibliotecas, indicando, en cada caso, el nombre de la
empresa, el objeto de la contratación y el importe de la
misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Ciencia y Tecnología entre 1999 y
2003 (31 de octubre), ambos inclusive, formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Secretaría de Estado de Política Científica y
Tecnológica, indicando, en cada caso, el nombre de la
empresa, el objeto de la contratación y el importe de la
misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Ciencia y Tecnología entre 1999 y
2003 (31 de octubre), ambos inclusive, formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Dirección General para el Desarrollo de la
Sociedad de la Información, indicando, en cada caso,
el nombre de la empresa, el objeto de la contratación y
el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación
entre 1999 y 2003 (31 de octubre), ambos inclusive,
formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Subsecretaría de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación, indicando, en cada caso, el nombre de la empre-
sa, el objeto de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación
entre 1999 y 2003 (31 de octubre), ambos inclusive,
formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Secretaría General de Pesca Marítima, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación
entre 1999 y 2003 (31 de octubre), ambos inclusive,
formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Secretaría General de Agricultura, indican-
do, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto de
la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Medio Ambiente entre 1999 y
2003 (31 de octubre), ambos inclusive, formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Secretaría General de Aguas y Costas, indi-
cando, en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto
de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Medio Ambiente entre 1999 y
2003 (31 de octubre), ambos inclusive, formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Dirección General de Obras Hidráulicas y
Calidad de Aguas, indicando, en cada caso, el nombre
de la empresa, el objeto de la contratación y el importe
de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Medio Ambiente entre 1999 y
2003 (31 de octubre), ambos inclusive, formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Dirección General de Costas, indicando, en
cada caso, el nombre de la empresa, el objeto de la con-
tratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Medio Ambiente entre 1999 y
2003 (31 de octubre), ambos inclusive, formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Dirección General de Conservación de la Natu-
raleza, indicando, en cada caso, el nombre de la empresa,
el objeto de la contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Economía entre 1999 y 2003 (31
de octubre), ambos inclusive, formulamos la siguiente
pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Secretaría de Estado de Turismo, indicando,
en cada caso, el nombre de la empresa, el objeto de la
contratación y el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con las asistencias técnicas contratadas
por el Ministerio de Justicia e Interior entre 1999 y
2003 (31 de octubre), ambos inclusive, formulamos la
siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de asistencias técnicas contrata-
das por la Jefatura de Tráfico, indicando, en cada caso,
el nombre de la empresa, el objeto de la contratación y
el importe de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

En marzo de 2003 el Gobierno anunció un plan de
choque con la creación de un cuerpo con 500 agentes
de policía para ofrecer protección a las mujeres vícti-
mas de malos tratos.

¿Cuántos policías están en la actualidad prestando
estos servicios en cada una de las provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de no-
viembre de 2003.—Carmen Olmedo Checa, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las compañías eléctricas disponen de servicios de
telecomunicaciones a través de sus redes PLC. Las
redes eléctricas (cuyo uso y mantenimiento son paga-
das por los usuarios) están concebidas para transportar
energía, datos, voz y otros servicios por los que las
compañías facturan.

¿Cuál es el mapa de la red de telecomunicaciones
que disponen cada una de las compañías eléctricas y
gasísticas en Castilla y León?

¿Cuáles son los ingresos, obtenidos por cada una de
ellas, en concepto de utilización de esas redes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Julián Simón de la Torre, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles son los ingresos obtenidos por las compañí-
as eléctricas, por la venta de energía, que se genera en
Castilla y León, con referencia de cada una de las dis-
tintas instalaciones de generación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Julián Simón de la Torre, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

¿Qué capacidad máxima de potencia pueden admi-
tir las siguientes líneas para evacuar futura generación
de energía de régimen especial de la zona?

L/220 Kv Miranda-Puentedelarrá.
L/400 Kv Grijota-Barcina.
L/400 Kv Grijota-San Sebastián de los Reyes.
L/400 Kv Grijota-Vitoria.
L/400 Kv Barcina-La Serna.
L/220 Kv Villalvilla-Guardo.
L/220 Kv Villalvilla-Villalcampo.
L/220 Kv Villalvilla-Güemes.
L/220 Kv Villimar-Puentelarrá.
L/220 Kv Puentelarrá-Logroño.
L/132 Kv Villalbilla-Aranda de Duero.
L/132 Kv Villalbilla-La Olma.
L/132 Kv Villalbilla-Burgos.
L/132 Kv Villalbilla-Soria.
L/400 Kv La Mudarra-Almazán.

Igualmente en todas y cada una de las subestaciones
eléctricas de 45 Kv sitas en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Julián Simón de la Torre, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito:

Relación de solicitudes de punto de conexión para
evacuación de energía en régimen especial hechas
por promotores, en los dos últimos, a la empresa dis-
tribuidora y a la transportista de la red eléctrica que

discurre por la provincia de Burgos, según Real
Decreto 2818/1998.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Julián Simón de la Torre, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre ciudadanos extranjeros
detenidos y en prisión en los años 2002 y 2003

Motivación

Las estadísticas de ciudadanos extranjeros deteni-
dos y en prisión que se han hecho públicas en los últi-
mos tiempos siguen siendo confusas y no aportan sufi-
cientes datos que permitan examinar su evolución.

Por todo lo expuesto se pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuántos ciudadanos extranjeros, distinguiendo
por nacionalidad, han sido detenidos por el conjunto de
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el territorio espa-
ñol en el año 2002 y en los seis primeros meses de 2003?

2. ¿De las detenciones practicadas a los ciudada-
nos extranjeros en 2002 y en los seis primeros meses
de 2003, distinguiendo los datos por nacionalidades,
cuántos fueron detenidos por infracciones de la Ley de
extranjería y cuántos por infracciones penales?

3. ¿Cuál ha sido la evolución de los ciudadanos
extranjeros en prisión en el año 2002 y hasta la última
fecha registrada, distinguiendo por nacionalidad y por
tipo de delito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Consuelo Rumí Ibáñez, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

Motivación

Hace ahora dos años formulé al Gobierno algunas
preguntas en relación a la situación de los afectados por
las estafas de las agencias de valores AVA e INVESA-
HORRO, radicadas ambas en Zaragoza.

La respuesta del Gobierno hacía referencia al proce-
dimiento que debían seguir los afectados para acceder
al Fondo de Garantía de Inversores y remitía a éstos a
la sociedad gestora del fondo.

Resulta que, pasados dos años de esta respuesta, las
personas afectadas por estas monumentales estafas se
encuentran en la más absoluta indefensión porque
siguen sin cobrar, no saben cómo está el asunto y están
hartos de que el Gobierno, la gestora y cuantos se mue-
ven en torno a este asunto les vayan peloteando de unos
a otros.

Muchas de estas personas son muy mayores y la
pérdida de sus ahorros está resultando un quebranto
insoportable para sus vidas.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. Conoce el Gobierno cuál es la situación actual
de los afectados por las estafas en las sociedades de
valores AVA e INVESAHORRO?

2. ¿Piensa el Gobierno tomar alguna medida para
que estas personas puedan recuperar sus ahorros, o una
parte de ellos, en un plazo razonable de tiempo?

3. ¿Va a hacer algo el Gobierno para que las ges-
tiones que tienen que realizar estas personas para acce-
der al Fondo se simplifiquen, considerando la edad y
las condiciones de muchos de los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María de las Mercedes Gallizo
Llamas, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Hernández Cerviño, Diputado por
Pontevedra; don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, y don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La Constitución Española en su artículo 27 dice que
todos los españoles tienen el derecho a la educación y
que los poderes públicos garantizan ese derecho.

Desde ese principio constitucional la educación ha
mejorado sustancialmente en España pero es exigible
una mejora constante de la misma y diferentes indica-
dores muestran un deterioro los últimos años.

Para garantizar además la igualdad política de becas y
ayudas, sobre todo en una provincia como Ourense, y por
extensión Galicia, en donde los bajos índices socioeconó-
micos implican la necesidad de un esfuerzo solidario del
Estado, es por lo que se solicita respuesta escrita a las
siguientes preguntas referidas a cada una de las Universi-
dades de Galicia y sus respectivos campus, desde el curso
académico 1996-1997 hasta el 2003-2004.

1. ¿Cuál es el número de becas y ayudas solicita-
das y concedidas especificando los diversos tipos de
ayudas al estudio por facultades? ¿qué presupuesto
económico ha supuesto?

2. ¿Cuántos estudiantes correspondientes al distri-
to universitario de Galicia han solicitado cambio de
distrito, especificando la facultad de origen y destino,
fuera de la Comunidad Autónoma de Galicia?

3. ¿Cuántos títulos universitarios de Diplomatura,
Segundo o Tercer Ciclo se han expedido en Galicia en
cada uno de los cursos académicos citados y en cada
una de las tres universidades?

4. ¿Cuál es el presupuesto económico de cada una
de las Universidades Públicas y Privadas españolas?

5. ¿Qué recursos se han asignado a las Universi-
dades gallegas para inversión en tecnología?

6. ¿Cuántos universitarios procedentes de las uni-
versidades de Santiago, Vigo, A Coruña y sus respecti-
vos campus han participado en programas que impli-
quen estancias en Universidades extranjeras?

7. Respecto a la pregunta anterior, ¿en qué Uni-
versidades y en qué especialidades universitarias han
participado?

8. ¿Cuántos universitarios extranjeros han partici-
pado en estancias de estudio, programas, el doctorado,
etc., en las Universidades gallegas y cuál es el país de
origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—Guillermo Hernández Cerviño,
Ceferino Díaz Díaz y Alberto Fidalgo Francisco,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos de 2003 había una partida de
1.213 miles de euros en el Ministerio de Medio
Ambiente para financiar la construcción del «EDAR de
Santiago y nuevos colectores generales». La obra tenía
un presupuesto global de 26,6 millones de euros y una
programación temporal de ejecución 2003-2006 [1.213
miles de euros (2003), 2.800 (2004), 10.800 (2005) y
11.800 (2006)].

Sorprendentemente, esta obra desaparece de los pre-
supuestos del 2004 y aparece una nueva programación
2004-2008 muy poco creíble, pues la primera dotación
presupuestaria está en el año 2007, al que se traslada la
partida presupuestada y no comprometida en el año
2003 (1.213 miles de euros).

Para provocar o hacer el tema menos creíble aún, el
Ministerio revisa el importe de la obra que se eleva a
31 millones de euros. La obra se va a comenzar en el
2007 en 1.213 miles de euros (remanente del 2003)
para terminarla en el 2008. Todo parece indicar que
alguien perdió los papeles en el Ministerio y se traspa-
peló esta obra. De otra forma no es comprensible que
una obra necesaria y urgente para atender necesidades
básicas de una población en crecimiento, una obra que
sirve a varios ayuntamientos del área de Compostela se
aplace de forma indefinida.

El tema parece una provocación. Es la única obra de
saneamiento de las ciudades de Galicia que se aplaza
sine die, sin justificación alguna, ya que los terrenos
están a disposición del Ministerio y existe conformidad
de los ayuntamientos implicados.

Por todo lo anterior preguntamos:

¿Cómo explica el Gobierno que el EDAR y colecto-
res de Santiago proyectados para finalizar el año 2006
vayan a comenzar en el año 2007?

¿Cómo explica el retraso de la ejecución de esta
obra básica?

¿Existe proyecto técnico de ejecución de esta obra?
En caso negativo, ¿por qué no existe?

¿En qué criterios se basa el Ministerio de Medio
Ambiente para fijar sus prioridades en obras de sanea-
miento?

¿A qué esperan para revisar su programación y por
la vía de un crédito extraordinario de remanentes de

crédito no ejecutan esta obra según la programación
prevista 2003-2006?

¿Por qué con remanente del Plan Galicia no abor-
dan esta obra y cumplen con retraso el compromiso
parlamentario de sanear las ciudades de Galicia el año
2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Antes de la construcción de la Autovía de Aragón
existían seis caminos agrícolas que cruzaban esta carre-
tera en el término municipal de Mirabueno (Guadalaja-
ra) y que eran utilizados por los agricultores para llegar
con sus tractores, cosechadores y camiones hasta las
tierras de labor situadas al otro lado. Sobre uno de estos
caminos se proyectó y construyó el actual puente que
atraviesa la carretera Nacional II a la altura del kilóme-
tro 107. La apertura de un área de servicio en este punto
ha aumentado el tráfico de vehículos ajenos a la maqui-
naria agropecuaria que hasta ahora condicionaba los
usos de este paso para los que fue diseñado.

Esta vía fue en su momento un camino vecinal que
comunicaba la CN-II con la localidad de Las Inviernas.
Desde hace aproximadamente 20 años, el titular de este
camino es la Confederación Hidrográfica del Tajo,
dado que se trata de uno de los accesos a la presa de La
Tajera, en el cauce del río Tajuña, que fue acondiciona-
do mediante una capa de riego asfáltico.

El 80 por 100 de las tierras de labor del municipio
de Mirabueno se localizan al otro lado de la autovía de
Aragón. Este puente es el único acceso para que los
agricultores puedan cultivar sus parcelas. Por si fuera
poco, alrededor de 700 hectáreas de los términos muni-
cipales de Algora y Mandayona, limítrofes de Mirabue-
no, situadas al otro lado de la CN-II, son propiedad de
los agricultores de esta localidad.

La estrechez de este paso elevado obliga a desmon-
tar los aparejos y remolques de la maquinaria agrícola
para no obstaculizar el tráfico de vehículos. La prohi-
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bición de que las cosechadoras lleven colocado el
«peine» o «corte» en el tramo que unos 200 metros
que discurre desde el puente en cuestión hasta la Esta-
ción de Servicio, supone una pérdida de tiempo de
entre tres y cuatro horas diarias y un inconveniente
añadido para el patrimonio de los propietarios de tie-
rras. En Mirabueno existen cuatro cosechadoras, a las
que hay que añadir las que se arriendan en cada cam-
paña, 24 tractores con los correspondientes remolques
y maquinaria agrícola. El trastorno que ocasionan
estas operaciones ha provocado que muchos agriculto-
res hayan sido denunciados por la Guardia Civil de
Tráfico.

El paso alternativo para los agricultores de Mira-
bueno se localiza en el punto kilométrico 113, en el tér-
mino municipal de Algora, y en el kilómetro 102 a la
altura de Almadrones.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento la cons-
trucción de un nuevo puente de uso exclusivo agrícola
a la altura del punto kilométrico 107 de la Nacional II,
similar al que existe en el término municipal de Alma-
drones? En caso contrario, ¿cómo ha previsto este
Ministerio solucionar los inconvenientes que ocasiona
a los agricultores de la localidad de Mirabueno (Gua-
dalajara) el actual paso elevado?

¿Qué inversiones va a ejecutar la Confederación
Hidrográfica del Tajo para la mejora y mantenimiento
de la vía de servicio que conecta la CN-II con la presa
de La Tajera?

¿Por qué la Jefatura Provincial de Tráfico de Gua-
dalajara no expide las correspondientes autorizaciones
expresas para el paso por el actual puente de las cose-
chadoras con «peine» mediante el uso de un vehículo
señalizador de apoyo que advierta de la circulación de
maquinaria agrícola sobre este paso elevado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—Francisco Javier García Breva,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Se ha alardeado mucho del descenso de la delin-
cuencia como resultado de los cambios legislativos del

Gobierno y al tiempo es un hecho cierto el incremento
de robos, homicidios, violencia. Entonces ¿qué ha dis-
minuido?

Parece que se ha producido un brusco descenso de
los controles masivos de detección que la Guardia Civil
realizaba a vehículos que conducían sin seguro, lo que
constituye una falta perseguible criminalmente.

Sólo en Málaga el descenso desde 2001 a 2003 es
de varios miles, eso explicaría que una posible manipu-
lación de instrucciones a las comandancias se haya
conseguido un descenso espectacular de las cifras tota-
les (aunque suban todos los delitos, excepto el de «con-
ducir sin seguro»).

¿Cuántas diligencias se incoaron en el año 2001,
2002 y lo que llevamos de 2003 por las Comandancias
de la Guardia Civil por carecer de Seguro Obligatorio?

¿Se han dado instrucciones a partir del 3 trimestre
de 2002 a la Guardia Civil de Tráfico para que se sus-
pendan las masivas diligencias a conductores a fin de
maquillar las estadísticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de no-
viembre de 2003.—Carmen Olmedo Checa, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense; don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado
por A Coruña; don Guillermo Hernández Cerviño,
Diputado por Pontevedra, y don José Blanco López,
Diputado por Lugo, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

Motivación

La población reclusa se ha incrementado notable-
mente en los últimos años y recientes informaciones
atribuyen un incremento adicional de hasta el 20 por
100 a la entrada en vigor de la aplicación de los jui-
cios rápidos. Además un aspecto importante es la
necesaria mejora de la atención y protección de la
salud, muchas veces en estrecha relación con las dro-
godependencias.
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Por todo ello se formulan las siguientes pregun-
tas para cada una de las prisiones de Galicia, en los
últimos cuatro años y hasta el 30 de septiembre de
2003.

1. ¿Cuál es la capacidad establecida legalmente,
número de reclusos/as, personal por categorías y gasto?

2. ¿Cuáles son los ingresos especificados por tri-
mestre?

3. ¿Cuál es el porcentaje de reclusos/as en situa-
ción preventiva y cuál es el de los que cumplen con-
dena?

4. ¿Cuántos han ingresado en el año 2003 proce-
dentes de juicios rápidos?

5. ¿Cuántos necesitaron atención médica y cuán-
tos ingresaron en la enfermería hospitalaria?

6. ¿Cuántos fueron trasladados a centros asisten-
ciales externos para consulta o ingreso?

7. ¿Cuál fue el gasto en farmacia y cuál es el de
los ingresos en enfermería?

8. ¿Cuáles han sido los cinco principales motivos
de consulta y cuáles los cinco principales de ingreso en
enfermería u hospitalización?

9. ¿Cuál es el porcentaje de población reclusa con
VIH y/o Hepatitis C?

10. ¿Cuál era el porcentaje de adictos a drogas y
de ellos cuántos eran a U.D.V.P.?

11. ¿Qué programas de prevención de drogas, de
reducción de años y tratamiento deshabituador se reali-
zaron?

12. ¿Qué personal u organizaciones llevan a cabo
dichos programas?

13. ¿Cuántos reclusos estaban en tratamiento con
sustitutivos de opiáceos?

14. ¿Cuántas jeringuillas se repartieron como
media diaria al inicio y final de cada período?

15. ¿A qué centros se ha extendido el exitoso pro-
grama de atención a la drogodependencia llevado a
cabo en la prisión de Pereiro de Aguilar (Ourense)?

16. ¿Cuántos casos se detectaron de tráfico de
drogas ilegales dentro de la institución?

17. ¿De qué personal sanitario y sociosanitario
(médicos, enfermeras, etc.) cuenta cada prisión?

18. ¿Cuál es la dotación de material sanitario no
fungible y camas de cada enfermería?

19. ¿Cuál ha sido la ocupación, rotación y estan-
cia media en esas camas?

20. ¿Quiénes supervisan la calidad nutricional de
los alimentos?

21. ¿Cuál es el número de horas en media sema-
nal permitido a cada recluso para ejercicio físico o
deporte en instalaciones deportivas?

22. ¿Cuál es la dotación de instalaciones deportivas?
23. ¿Cuántos reclusos ocupan celdas individua-

les y cuántas celdas son ocupadas por más de un
recluso?

24. ¿Cuántas celdas tienen una ocupación supe-
rior a la establecida normativamente?

25. ¿Cuántas agresiones o incidentes violentos se
han registrado?

26. ¿Cuántas quejas escritas de los reclusos se han
registrado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de no-
viembre de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco,
Manuel Ceferino Díaz Díaz, Guillermo Fernández
Cerviño y José Blanco López, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/069657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, y don Guillermo Hernández Cerviño, Diputa-
do por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

Motivación

El Programa «Ciudades Digitales», incluido en las
actuaciones de desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción, se ha recogido en los sucesivos Presupuestos
Generales del Estado, aunque no se ha ejecutado en
años anteriores al no haberse firmado los correspon-
dientes convenios con las Comunidades Autónomas.
Finalmente, según información del propio Ministerio
de Ciencia y Tecnología, ya se han firmado los mismos
con la práctica totalidad de las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de dicho Programa, con
dos actuaciones por Comunidad Autónoma.

Por todo esto es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuándo y en qué términos firmó el Ministerio
de Ciencia y Tecnología el convenio con la Comunidad
Autónoma de Galicia?

2. ¿Cuál es el coste total del convenio y el porcen-
taje de financiación de cada una de las administracio-
nes implicadas en el mismo?

3. ¿Qué dos actuaciones concretas recoge el con-
venio para la Comunidad Autónoma de Galicia y cuál
es el calendario de ejecución y la financiación de cada
una de ellas?

4. ¿Cuáles han sido los criterios para seleccionar
las dos actuaciones escogidas?
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5. ¿En qué fase de su ejecución se encuentran
cada una de las mencionadas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de no-
viembre de 2003.—Francisca Pleguezuelos Aguilar y
Guillermo Hernández Cerviño, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/069658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M Soledad Pérez Domínguez, Diputada por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En enero de 2001 el Congreso de los Diputados
aprobaba por unanimidad una Proposición no de Ley,
presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, rela-
tiva a la problemática e incidencia del Síndrome Post-
Poliomielitis en nuestro país.

En marzo de 2002 esta Diputada realizó varias pre-
guntas orales al entonces Subsecretario de Sanidad y
Consumo al objeto de conocer el cumplimiento de
dicha Proposición no de Ley.

Finalizando ya la Legislatura, las Asociaciones de
Afectados siguen sin apreciar actuación alguna por
parte del Ejecutivo en el cumplimiento de dicha Propo-
sición no de Ley, estando, aún hoy, a la espera de ser
recibidos por algún responsable del Ministerio de Sani-
dad y Consumo, pese a habérseles indicado en distintas
ocasiones que se produciría el encuentro.

Por todo ello, se formulan al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Tiene intención el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo de recibir y contrastar con las Asociaciones de
Afectados del Síndrome Post-poliomielitis la incidencia
y problemática de esta enfermedad y sus afectados?

2. ¿En qué situación se encuentra el cumplimien-
to, o no, de cada uno de los apartados recogidos en la
Proposición no de Ley citada, y cuál será el plazo de su
cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de no-
viembre de 2003.—María Soledad Pérez Domínguez,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El Ministerio de la Presidencia, al aparecer, el pasa-
do 19 de noviembre anunció la concesión de tres con-
tratos negociados con motivo de la Conferencia de
Donantes, sin que se haya dado la debida publicidad e
información sobre las condiciones de los mismos.

Los pasados 23 y 24 de octubre se celebró en Madrid
la denominada «Conferencia Internacional de Donantes
para la Reconstrucción de Iraq». Los objetivos de dicha
conferencia eran resumidamente: Abordar la reconstruc-
ción de Iraq durante los próximos años, obtener dona-
ciones por parte de gobiernos y organizaciones y acordar
una estructura internacional de asistencia, en la que se
incluiría un Fondo Fiduciario de Donantes para Iraq. Al
mismo tiempo que la Conferencia de Donantes tuvo
lugar una conferencia de empresarios para abordar el
papel del sector privado en el futuro desarrollo de Iraq.

Tanto el Gobierno español como empresas nacio-
nales han participado activamente en las negociacio-
nes surgidas de la Conferencia de Donantes para deci-
dir la cuota de participación de cada uno y las líneas
de actuación y contratación a seguir en el proceso de
ayuda a la reconstrucción de Iraq, considerando todos
los medios disponibles para ese objetivo: Contribu-
ciones de los donantes, los ingresos de Iraq (incluyen-
do los del petróleo) y los de inversión privada.

¿Para qué tareas o actividades de reconstrucción
se realiza la adjudicación y qué tareas concretas se
le encargan a estas empresas españolas adjudicata-
rias?

¿Cuáles son las razones para realizar estas contratas
sin publicidad y libre concurso entre empresas españo-
las interesadas?

¿Qué procedimiento ha seguido el Gobierno para la
adjudicación de los referidos contratos?

¿A qué empresas ha adjudicado el Gobierno estos
contratos? ¿Se produce una adjudicación directa o una
subcontrata de otra empresa americana adjudicataria del
Gobierno de EEUU? En este caso, ¿de qué empresa ame-
ricana se produce cada una de las subcontrataciones?

¿Cuánto percibirá cada una de las empresas por la
realización de los trabajos encargados?

¿Quién y con cargo a qué fondos se efectuará el
pago de esas contraprestaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de no-
viembre de 2003.—José Luis Centella Gómez, Diputa-
do.
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184/069660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de contribuyentes a Hacienda
—diferenciando entre personas físicas y jurídicas— de
las Comunidades Autónomas de Madrid, Balears,
València y Catanlunya? Especificar año por año desde
1990 hasta el presente año.

¿Cuál es el número de contribuyentes a Hacienda
—diferenciando entre personas físicas y jurídicas— de
cada una de las provincias pertenecientes a las Comu-
nidades Autónomas de Madrid, Balears, València y
Catalunya? Especificar año por año desde 1990 hasta el
presente año.

¿Cuál es el número de contribuyentes a Hacienda
—diferenciando entre personas físicas y jurídicas— de
cada una de las capitales de las provincias de las Comu-
nidades Autónomas de Madrid, Balears, València y
Catalunya? Especificar año por año desde 1990 hasta el
presente año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de no-
viembre de 2003.—Joan Puigcercós i Boixassa, Dipu-
tado.

184/069661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta Dipu-
tada, solicitan poder «trasladar al Congreso de los
Diputados las preguntas que se nos atragantan y agol-
pan desde el día en el cual la espera de nuestros seres
queridos se prolongará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar

información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren dejar
claro que esta petición «no se trata de un acto político,
sino de la vía que han encontrado como parte del pueblo
para que sus preguntas sean escuchadas, ya que a nivel
individual esta pretensión no será nunca atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta las siguientes preguntas parlamentarias para
que le sean contestadas por escrito, en aras de que se
den las respuestas que solicitan los familiares de nues-
tros militares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

Teniendo en cuenta las quejas elevadas por el
mando del Buque Galicia acerca del vuelo que llevó a
cabo un Yakolev (concretamente el siniestrado UR
42352), entre los que se encontraba el hecho de un gran
retraso, puesto que la documentación necesaria para
llevar a cabo el repostaje y aterrizaje en El Cairo no se
encontraba a bordo del avión y hubo de esperar a que la
misma fuera remitida por fax. Este informe no se reci-
be posteriormente a la fecha del accidente, sino que fue
enviada el 13 de mayo de 2003 a JEMACO y a la
Secretaría Técnica del Gabinete del JEMAD.

1. ¿Qué actuación se llevó a cabo desde estos
departamentos tras conocer el informe?

Concretamente dicho informe dice que al tratarse de
una nave civil, necesitaba una documentación para que
se le permitiera el repostaje. Finalmente, esa documen-
tación fue remitida por fax. El Ministerio de Defensa
ha dicho que la experiencia de la compañía y de las tri-
pulaciones y su conocimiento de la zona de conflicto
fue una de las causas que llevan a la contratación.

2. Con esta actitud mostrada por la Compañía,
¿considera el Ministerio de Defensa que la Compañía
de los aviones estaba acostumbrada a volar y aterrizar
en esos aeropuertos?

3. ¿Por qué razón no lleva la documentación que
es requerida en estos aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
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del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta Dipu-
tada, solicitan poder «trasladar al Congreso de los
Diputados las preguntas que se nos atragantan y agol-
pan desde el día en el cual la espera de nuestros seres
queridos se prolongará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socia-
lista presenta las siguientes preguntas parlamenta-
rias para que le sean contestadas por escrito, en aras
de que se den las respuestas que solicitan los fami-
liares de nuestros militares fallecidos en el accidente
del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Qué tipo de carga se transportaba en los avio-
nes contratados por el Ministerio de Defensa a Namsa?

2. Cuando en el contrato con Namsa se hace refe-
rencia a la posibilidad de transporte de materias peli-
grosas (explosivos), ¿se entiende que dicha carga es
compatible con el transporte de pasaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta Dipu-
tada, solicitan poder «trasladar al Congreso de los
Diputados las preguntas que se nos atragantan y agol-
pan desde el día en el cual la espera de nuestros seres
queridos se prolongará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren dejar
claro que esta petición «no se trata de un acto político,
sino de la vía que han encontrado como parte del pueblo
para que sus preguntas sean escuchadas, ya que a nivel
individual esta pretensión no será nunca atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta las siguientes preguntas parlamentarias para
que le sean contestadas por escrito, en aras de que se
den las respuestas que solicitan los familiares de nues-
tros militares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Por qué se contrata un avión Yak-42 para llevar
a cabo el trayecto en el que fallecieron los 62 militares
españoles el pasado 26 de mayo en Trabzon (Turquía)?

2. ¿Por qué se permitió que fuera el mismo avión,
Yak-42 de la misma compañía Um Air, el que realizó el
trayecto España-El Cairo-Kuwait el 11 y 12 de mayo,
cuando existían quejas acerca de la documentación?

Posteriormente se ha conocido que la falta de la
documentación fue la causa de un gran retraso en el
vuelo como consecuencia de los problemas para repos-
tar en El Cairo.

3. ¿Remitió alguna queja el Ministerio de Defensa a
Chapman Freeborn, Um Air o Namsa sobre este hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta diputa-
da, solicitan poder «trasladar al Congreso de los Dipu-
tados las preguntas que se nos atragantan y agolpan
desde el día en el cual la espera de nuestros seres queri-
dos se prolongará eternamente.»

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado».

En ese mismo documento expresan que quieren dejar
claro que esta petición «no se trata de un acto político,
sino de la vía que han encontrado como parte del pueblo
para que sus preguntas sean escuchadas, ya que a nivel
individual esta pretensión no será nunca atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta las siguientes preguntas parlamentarias para
que le sean contestadas por escrito, en aras de que se
den las respuestas que solicitan los familiares de nues-
tros militares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. En relación con los informes realizados por los
militares en referencia a distintos vuelos contratados a
Namsa, ¿Se llevó a cabo algún tipo de queja por el Minis-
terio de Defensa ante Namsa y Chapman Freeborn?

2. ¿Por qué la documentación que el Ministerio de
Defensa ha enviado a los familiares sobre las quejas es
sólo un extracto del informe y no se han trasladado los
informes originales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

La pregunta escrita que se plantea a continuación
viene motivada por la petición de algunos familiares de
los militares fallecidos en el accidente del Yak-42, que,
mediante un escrito dirigido a esta Diputada, solicitan
poder «trasladar al Congreso de los Diputados las pre-
guntas que se nos atragantan y agolpan desde el día en
el cual la espera de nuestros seres queridos se prolon-
gará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta la siguiente pregunta parlamentaria para que
le sea contestada por escrito, en aras de que se dé la
respuesta que solicitan los familiares de nuestros mili-
tares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿La tripulación que falleció en el accidente del Yak-42
era la misma que la que realizó el viaje que denunció el
Mando del Buque Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

La pregunta escrita que se plantea a continuación
viene motivada por la petición de algunos familiares de
los militares fallecidos en el accidente del Yak-42, que,
mediante un escrito dirigido a esta Diputada, solicitan
poder «trasladar al Congreso de los Diputados las pre-
guntas que se nos atragantan y agolpan desde el día en
el cual la espera de nuestros seres queridos se prolon-
gará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta la siguiente pregunta parlamentaria para que
le sea contestada por escrito, en aras de que se dé la
respuesta que solicitan los familiares de nuestros mili-
tares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuánto combustible repostó el Yak-42 en Manás?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

La pregunta escrita que se plantea a continuación
viene motivada por la petición de algunos familiares de
los militares fallecidos en el accidente del Yak-42, que,
mediante un escrito dirigido a esta Diputada, solicitan
poder «trasladar al Congreso de los Diputados las pre-
guntas que se nos atragantan y agolpan desde el día en
el cual la espera de nuestros seres queridos se prolon-
gará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado».

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta la siguiente pregunta parlamentaria para que
le sea contestada por escrito, en aras de que se dé la
respuesta que solicitan los familiares de nuestros mili-
tares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

La falsedad de los manifiestos de carga quedan
patente tras las nuevas informaciones acerca del sobre-
peso del avión extraído de la FDR.

¿Comprobaba el Ministerio de Defensa que de algu-
na manera en los vuelos sólo se llevase carga designada
por el gobierno español o simplemente se tenían en
cuenta los manifiestos de carga que se remitían?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta Dipu-
tada, solicitan poder «trasladar al Congreso de los
Diputados las preguntas que se nos atragantan y agol-
pan desde el día en el cual la espera de nuestros seres
queridos se prolongará eternamente.»

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren dejar
claro que esta petición «no se trata de un acto político,
sino de la vía que han encontrado como parte del pueblo
para que sus preguntas sean escuchadas, ya que a nivel
individual esta pretensión no será nunca atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta las siguientes preguntas parlamentarias para
que le sean contestadas por escrito, en aras de que se
den las respuestas que solicitan los familiares de nues-
tros militares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

Según parece, el retraso que sufrió el Yak-42 acci-
dentado en el aeropuerto de Manás se produce porque,
según dicen, el aeropuerto estaba cerrado.

1. ¿Tiene el Ministerio de Defensa algún docu-
mento en el que quede constancia de tal hecho?

2. ¿Ha comprobado el Ministerio de Defensa que
el aeropuerto estaba cerrado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta Dipu-
tada, solicitan poder «trasladar al Congreso de los
Diputados las preguntas que se nos atragantan y agol-
pan desde el día en el cual la espera de nuestros seres
queridos se prolongará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta las siguientes preguntas parlamentarias para
que le sean contestadas por escrito, en aras de que se
den las respuestas que solicitan los familiares de nues-
tros militares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Ha solicitado el Ministerio de Defensa infor-
mación del aeropuerto de Trabzon sobre los intentos de
aterrizaje del avión siniestrado?

2. ¿Qué tipo de documentación ha remitido el
aeropuerto de Trabzon?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta Dipu-
tada, solicitan poder «trasladar al Congreso de los
Diputados las preguntas que se nos atragantan y agol-
pan desde el día en el cual la espera de nuestros seres
queridos se prolongará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren dejar
claro que esta petición «no se trata de un acto político,
sino de la vía que han encontrado como parte del pueblo
para que sus preguntas sean escuchadas, ya que a nivel
individual esta pretensión no será nunca atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta las siguientes preguntas parlamentarias para
que le sean contestadas por escrito, en aras de que se
den las respuestas que solicitan los familiares de nues-
tros militares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Estaban realizando algún servicio los aviones
Hércules los días en que se utilizaron aviones contrata-
dos por el Ministerio de Defensa a Namsa para el trans-
porte de los militares españoles?

2 ¿Qué servicio estaban realizando los aviones
Hércules los días 25 y 26 de mayo de 2003?

3. Parece que sí había aviones Hércules parados
en la Base de Torrejón de Ardoz, entonces ¿por qué
sino se pusieron enseguida a disposición para traer los
cuerpos sin vida de los militares fallecidos en el acci-
dente del Yak-42?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta Dipu-
tada, solicitan poder «trasladar al Congreso de los
Diputados las preguntas que se nos atragantan y agol-
pan desde el día en el cual la espera de nuestros seres
queridos se prolongará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta las siguientes preguntas parlamentarias para
que le sean contestadas por escrito, en aras de que se
den las respuestas que solicitan los familiares de nues-
tros militares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Estaba previsto que los militares fallecidos en
el accidente del Yak-42 descansaran en Kirguizistán?

2. ¿Cuánto tiempo estuvieron parados en Kirgui-
zistán?

3. ¿Por qué razón salieron con tres o cuatro horas
de retraso de Kabul?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta Dipu-
tada, solicitan poder «trasladar al Congreso de los
Diputados las preguntas que se nos atragantan y agol-
pan desde el día en el cual la espera de nuestros seres
queridos se prolongará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta las siguientes preguntas parlamentarias para
que le sean contestadas por escrito, en aras de que se
den las respuestas que solicitan los familiares de nues-
tros militares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

Según han podido conocer las familias en el viaje
del Yak-42 debían de viajar dos mecánicos que se nega-
ron a subir en el avión.

1. ¿Tiene constancia el Ministerio de Defensa de
este hecho?

2. ¿Quiénes eran esos mecánicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta Dipu-
tada, solicitan poder «trasladar al Congreso de los
Diputados las preguntas que se nos atragantan y agol-
pan desde el día en el cual la espera de nuestros seres
queridos se prolongará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta las siguientes preguntas parlamentarias para
que le sean contestadas por escrito, en aras de que se
den las respuestas que solicitan los familiares de nues-
tros militares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

El avión Yak-42 aterriza en la pista 29.
1. ¿Por qué no se dirigen a la pista 11 que tenía

sistema de ayuda ILS?
2. ¿Ha comprobado el Ministerio de Defensa este

hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/069674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta Dipu-
tada, solicitan poder «trasladar al Congreso de los
Diputados las preguntas que se nos atragantan y agol-
pan desde el día en el cual la espera de nuestros seres
queridos se prolongará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Según han podido informarse algunos familiares de
los militares fallecidos en el Yak-42, fueron tres los
intentos de aterrizaje, en los dos primeros el avión vola-
ba a excesiva velocidad y desviado de la ruta a varias
millas de distancia. Intenta un segundo aterrizaje,
siguiendo una ruta abreviada, pero sigue a excesiva
velocidad y desviado 2,5 millas. Siempre tiene el tren
de aterrizaje bajado, casi unos dieciocho minutos, sien-
do esto una mala práctica porque gasta gasolina.

Por lo que han podido leer algunos familiares en los
dos intentos los pilotos decían que no podían ver la
pista, pero, sin embargo, intentan el segundo aterrizaje.
Le suenan dos alarmas en este segundo intento. El pilo-
to realizó una mala técnica de aproximación, según los
expertos consultados.

En el tercer intento, se dirigen hacia el sur, que está
prohibido. Suena una alarma de choque inminente y no
hace caso, reacciona a la segunda alarma, pero no lo
suficientemente porque sólo eleva el morro 20 grados,
en vez de 90 grados, no aplica la potencia máxima a los
motores y no puede evitar la colina. Los expertos con-
sultados por las familias dicen que cualquier piloto se
da cuenta de que se está desviando de la ruta al pasar

unos minutos, además debía haber un copiloto para
ayudarle.

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta las siguientes preguntas parlamentarias para
que le sean contestadas por escrito, en aras de que se
den las respuestas que solicitan los familiares de nues-
tros militares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Qué piensa el Ministerio de Defensa sobre la
causa por la que los pilotos no reaccionaron ante las
alarmas y hacen todo el aterrizaje mal desde el prin-
cipio?

2. ¿Son éstos los excelentes pilotos según el
Ministerio de Defensa?

3. ¿Por qué no se le aconsejó ir a otro aeropuerto
si el piloto dijo que no veía la pista en los dos primeros
intentos de aterrizaje?

4. ¿Por qué se aterriza en un aeropuerto que no
tiene radar de aproximación?

5. ¿Quién realiza el plan de vuelo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

La pregunta escrita que se plantea a continuación
viene motivada por la petición de algunos familiares de
los militares fallecidos en el accidente del Yak-42, que,
mediante un escrito dirigido a esta Diputada, solicitan
poder «trasladar al Congreso de los Diputados las pre-
guntas que se nos atragantan y agolpan desde el día en
el cual la espera de nuestros seres queridos se prolon-
gará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
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que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta la siguiente pregunta parlamentaria para que
le sea contestada por escrito, en aras de que se dé la
respuesta que solicitan los familiares de nuestros mili-
tares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Estaba ardiendo el avión antes de estrellarse, como
han dicho varios testigos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las preguntas escritas que se plantean a continua-
ción vienen motivadas por la petición de algunos fami-
liares de los militares fallecidos en el accidente del
Yak-42, que, mediante un escrito dirigido a esta Dipu-
tada, solicitan poder «trasladar al Congreso de los
Diputados las preguntas que se nos atragantan y agol-
pan desde el día en el cual la espera de nuestros seres
queridos se prolongará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta las siguientes preguntas parlamentarias para
que le sean contestadas por escrito, en aras de que se
den las respuestas que solicitan los familiares de nues-
tros militares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

«The Times» de Asia Central explica que hubo un
incidente con un avión que llevaba al Presidente Ruso
de Kirguizistán a Moscú y tuvo que aterrizar en Kazajs-
tán debido al queroseno que repostaron en Manás.

1. ¿Es de baja calidad el queroseno con el que
repostó el avión en Manás?

2. ¿Se ha interesado el Ministerio de Defensa por
este hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

La pregunta escrita que se plantea a continuación
viene motivada por la petición de algunos familiares de
los militares fallecidos en el accidente del Yak-42, que,
mediante un escrito dirigido a esta Diputada, solicitan
poder «trasladar al Congreso de los Diputados las pre-
guntas que se nos atragantan y agolpan desde el día en
el cual la espera de nuestros seres queridos se prolon-
gará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
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incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta la siguiente pregunta parlamentaria para que
le sea contestada por escrito, en aras de que se dé la
respuesta que solicitan los familiares de nuestros mili-
tares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Se preocupó el Ministerio de Defensa por conocer
los riesgos de estas compañías y los aviones que habían
tenido algún accidente antes de contratarlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

La pregunta escrita que se plantea a continuación
viene motivada por la petición de algunos familiares de
los militares fallecidos en el accidente del Yak-42, que,
mediante un escrito dirigido a esta Diputada, solicitan
poder «trasladar al Congreso de los Diputados las pre-
guntas que se nos atragantan y agolpan desde el día en
el cual la espera de nuestros seres queridos se prolon-
gará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para

que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta la siguiente pregunta parlamentaria para que
le sea contestada por escrito, en aras de que se dé la
respuesta que solicitan los familiares de nuestros mili-
tares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Por qué no se sigue viajando en aviones contrata-
dos por Namsa a empresas ucranianas si según el
Ministerio de Defensa son tan seguros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

La pregunta escrita que se plantea a continuación
viene motivada por la petición de algunos familiares de
los militares fallecidos en el accidente del Yak-42, que,
mediante un escrito dirigido a esta Diputada, solicitan
poder «trasladar al Congreso de los Diputados las pre-
guntas que se nos atragantan y agolpan desde el día en
el cual la espera de nuestros seres queridos se prolon-
gará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»
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En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta la siguiente pregunta parlamentaria para que
le sea contestada por escrito, en aras de que se dé la
respuesta que solicitan los familiares de nuestros mili-
tares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

Ahora los militares que van en misión a Afganistán
van en Boeing 707 o en Hércules y hacen escala para
descansar en un hotel. Parece que ha tenido que ocurrir
una tragedia para que se transporte a los miembros de
nuestras Fuerzas Armadas como se merecen. Lo triste
es que se podía haber evitado si no les hubiera abando-
nado a su suerte.

¿Por qué no tuvieron ese derecho los 62 militares
fallecidos en el accidente del Yak-42?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

La pregunta escrita que se plantea a continuación
viene motivada por la petición de algunos familiares de
los militares fallecidos en el accidente del Yak-42, que,
mediante un escrito dirigido a esta Diputada, solicitan
poder «trasladar al Congreso de los Diputados las pre-
guntas que se nos atragantan y agolpan desde el día en
el cual la espera de nuestros seres queridos se prolon-
gará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones

incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta la siguiente pregunta parlamentaria para que
le sea contestada por escrito, en aras de que se dé la
respuesta que solicitan los familiares de nuestros mili-
tares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

Sería justo que se hiciera una investigación parla-
mentaria, aunque ya se ha rechazado en el Parlamento
español. Quizás el Parlamento Europeo lo pueda llevar
a efecto, al igual que ha hecho con el «Prestige», aun-
que haya una enorme diferencia, que en el «Prestige»
no ha habido 75 fallecidos, y en el caso del accidente
del Yak-42 sí. De ellos, 62 muertos son españoles.

¿Cuál es la razón por la que el Ministerio de Defen-
sa y el Gobierno español se niegan a que haya una
comisión de investigación parlamentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/069681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

La pregunta escrita que se plantea a continuación
viene motivada por la petición de algunos familiares de
los militares fallecidos en el accidente del Yak-42, que,
mediante un escrito dirigido a esta Diputada, solicitan
poder «trasladar al Congreso de los Diputados las pre-
guntas que se nos atragantan y agolpan desde el día en
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el cual la espera de nuestros seres queridos se prolon-
gará eternamente».

El escrito añade: «Debido a todo esto y a la aparen-
te intención que impera en la forma de actuar del
Ministerio de Defensa, que no es otra que la de ocultar
información y otorgar una serie de explicaciones
incompletas o incongruentes, es por lo que nos vemos
obligados a acudir en busca de su apoyo y ayuda para
que todas las preguntas que nos acucian reciban una
respuesta en el foro adecuado.»

En ese mismo documento expresan que quieren
dejar claro que esta petición «no se trata de un acto
político, sino de la vía que han encontrado como parte
del pueblo para que sus preguntas sean escuchadas, ya
que a nivel individual esta pretensión no será nunca
atendida».

Por estos motivos el Grupo Parlamentario Socialista
presenta la siguiente pregunta parlamentaria para que

le sea contestada por escrito, en aras de que se dé la
respuesta que solicitan los familiares de nuestros mili-
tares fallecidos en el accidente del Yak-42.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Por qué razón el Ministerio de Defensa no ha remi-
tido a los familiares de los militares fallecidos en el
accidente del Yak-42 los objetos que, según en una
carta remitida por Defensa, han sido los que han servi-
do para identificar los cadávares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de no-
viembre de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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